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CUARTO DISCURSO DE LA SABIDURÍA 

  

El Género Humano, en tanto que Mundo, lleva en estado de Guerra Civil Universal 
aproximadamente 6.000 años.  

Los ideólogos de la Guerra como instrumento legítimo de la Selección Natural, 
privilegio al que no debe renunciar la familia del Fuerte, el derecho a la aniquilación en 
masa, cuando proceda, selectivamente siempre, del Débil, en razón, sea del Estado, sea 
de la Supervivencia del individuo, y que la Ciencia del Siglo XX impuso como Ley General: 
expuso a nuestro Mundo a las Guerras Mundiales consecuentes.  

La Necesidad de alzarnos en comunión con la Paz y por la Vida sobra resaltarla en 
este Día que amanece al son de los tambores de Guerra Mundial Última. Estos tambores 
suenan porque los fundamentos históricos y sociales que arrastraron a las naciones a 
devorarse mutuamente en el Siglo XX, como lo hicieron sus padres en el XIX, sus abuelos 
en el XVIII, sus bisabuelos en el XVII, sus tatarabuelos en el XVI, etcétera etcétera, 
permanecen.   

Ha evolucionado la Tecnología de Destrucción de masas. Desde la quijada de asno 
usada por Caín para matar a su hermano Abel hasta la quijada nuclear de Rusia para 
cometer el genocidio de Ucrania el fundamento del Homicidio a gran escala tiene el mismo 
principio que el cometido individualmente: La Sed de Poder y el Hambre de riquezas de una 
Dinastía Familiar, de un Partido Político.  

Riquezas y Poder unidas a la misma moneda se transforman en sus esencias para 
devenir las dos caras patológicas de una misma moneda. El Verdadero Poder no tiene nada 
que ver con las Riquezas; la verdadera Riqueza no tiene nada que ver con el Poder. ¿Acaso 
para edificar universos le compra Dios estrellas en el mercado de las galaxias?  

El Poder es Sabiduría al Servicio de la Paz entre los pueblos y las naciones; la Riqueza 
es Participación en la Creación de bienes al Servicio de la Salud del cuerpo y de la mente 
de todos los seres humanos.  

Definitivamente todo ser humano debe entender que no hay Ciencia fuera de la 
Ciencia de la Vida, el resto es Tecnología. Podemos existir sin Tecnología, no podemos vivir 
sin Salud.  

Cuando todo ser humano entienda esto, que las máquinas no son ciencia, son 
Tecnología; que la invasión de la Tecnología en la Ciencia significa la conversión del ser 
humano en un producto de consumo para el enriquecimiento de las Industrias de la 
Muerte; cuando todo el mundo entienda esto entonces todo el mundo se levantará para 
separar la Ciencia al servicio de la Tecnología y poner la Tecnología al servicio de la Vida.  

Desde el primer reino fundado en la Mesopotamia del Edén el hombre y la mujer 
eligieron la Muerte como medio de integrar a todas las familias de la Tierra entre sus 
fronteras: eligieron la Ley de la Guerra a la Ley de la Paz. Desde entonces todos los pueblos, 



burros tropezando a placer en la misma piedra, entre la Guerra y la Paz eligieron la Muerte 
de todos, la Guerra el medio para alcanzar un estadio de Civilización fundado en el Poder y 
las Riquezas con licencia para matar.  

La Oposición entre este tipo de Estado Político y el Concepto Divino de Civilización 
Universal atrajo sobre el horizonte del Género Humano la Destrucción Masiva de todo tipo 
de vida en la Tierra. No que Dios la provoque, el fuego se hizo en el bosque, y el infierno 
plantó su tienda: Ayer, en la demencia de las Familias Dinásticas; Hoy, en los Partidos 
Políticos.  

Dicen que la Necesidad de la Licencia para matar se corresponde a la Necesidad de 
la Paz. Pero lo que nos cuenta la Historia es todo lo contrario, ellos son las causas de las 
Guerras que llenan las páginas del Libro de la Historia de las Naciones. La Sed de Poder de 
unos y el hambre de Riquezas de los otros se acuestan juntos en la cama donde Venus y 
Marte engendran seres a la imagen y semejanza de Satanás.  

Confiar en los adoradores de la Justificación del del Mal como medio para alcanzar 
el Bien es poner el cuello en el lazo del ahorcado. Religiones y sistemas políticos que 
defienden la Necesidad de la Muerte, por guerra civil o martirio, del vecino, su prójimo, son 
producto del árbol maldito y conducen las fuerzas históricas a un mismo punto: La Guerra 
Mundial.  

Nuestro Deber para con las generaciones nacidas de nuestro ser tiene que centrarse 
en blindarlas contra la tentación de caer en la Concepción del Poder y la Riqueza como 
arma de definición del Fuerte, (el Rico) en cuyas manos la Muerte ha puesto la Vida de los 
Débiles (los Pobres). ¡Gloria a Darwin y su evangelio de la Necesidad de aplastar a los 
pueblos en bien del dominio de la Casta Pura e Inmaculada de los sabios de las Repúblicas 
Socialistas del Siglo XXI! En esa vasija es donde el Pilatos de la Edad Moderna, el Ateo 
Científico, se lava las manos de los genocidios que sus amos han protagonizado contra las 
naciones. ¿Y no serán juzgados por Dios a la manera que lo fue el Imperio Romano por 
haber puesto su firma en la Pena de muerte del Primero de los Cristianos, Cristo Jesús en 
persona? Tomemos pues al toro por los cuernos y juzguémoslo acorde a la ley: “Si el toro 
acorneó anteriormente, sea la bestia exterminada”. 

 

Punto Primero 

El fin, la meta, el objetivo de una Civilización es su proyección a la Inmortalidad. Esto 
implica que la Guerra sea el enemigo número uno de esta proyección natural a la existencia 
misma de la Civilización. 

Nada excusa el origen de la Guerra. ¡La Guerra es siempre efecto de una locura! Sea 
científico, sea político, sea religioso, sea quien sea el que la defienda, los unos como los 
otros ambos son homicidas defendiendo una maldad injustificable. Ni desde la Ciencia ni 
desde la Política ni desde las Religión puede justificarse el Crimen y el Genocidio como 
Razón de Estado. 

La Cuestión es cómo alcanzar la Inmunización Absoluta e Invencible de la 
Civilización de la Plenitud de las Naciones frente a la Guerra, Civil o Internacional. 

  



Punto Segundo 

La Guerra presupone una parálisis de las fuerzas intelectuales de la Civilización 
respecto a su proyección en el Tiempo. La Guerra es el triunfo de la bestia política, la 
animalización doméstica del Hombre y su internamiento en una Sociedad ideada para una 
especie concreta de Ganado, el animal racional humano. 

Ahora bien, la Historia es la Memoria de la lucha constante y sin cuartel entre 
sociedades-ganados siguiendo a sus líderes-bestias por las llanuras de los siglos, contra 
las fuerzas de una Civilización Mundial operante desde la Genética, movida hacia un 
Estadio Final de una existencia Humana definida por “Inteligencia sin límites a la imagen y 
semejanza de la Divina”. 

Para inmunizar al Género Humano contra la Guerra, en consecuencia, parece 
evidente que la primera medida es la formación del Ser del Espíritu de Inteligencia en el 
Hombre, comenzando por extirpar de su cerebro el implante del materialismo científico del 
Siglo XX, por el que el ser se ve a sí mismo como un animal, y, por consiguiente, él mismo 
justifica el trato animal que recibe del Poder en función de que ése es el trato que se merece 
todo animal doméstico. 

El hombre-individuo-pueblo como bestia doméstica (votante-contribuyente, cuyo 
derecho es votar, cuyo deber es pagar, y ahí se limita su relación con el disfrute de los 
bienes de la Civilización), ese animal doméstico es el oncogen, el virus letal de la Paz en el 
cuerpo de la Civilización, que el animal político tiende a cultivar y cultiva a fin de mantener 
su estatus de bestia-líder. 

La contradicción surge cuando el cultivo se descontrola y conduce a la bestia a la 
Guillotina, de cuyo descontrol está repleto de ejemplos el libro de la Historia. 

  

Punto Tercero 

“El día que de él comas, ciertamente morirás”. Tenemos por tanto que la Pena de 
Muerte es reservada exclusivamente para todo hombre y sujeto que use la Guerra como 
instrumento de Poder. 

La Caída -por parte del Hombre- no fue más que la instrumentalización de la Guerra 
como medio natural de proyección de la Civilización a todo el Género Humano. Estando los 
pueblos de aquella Primera Civilización disfrutando de distintos estadios de Desarrollo 
Intelectual, como se ve por la Arqueología y la Historia de las Civilizaciones, prohibió Dios, 
bajo Pena de Muerte, estableciendo esta Condena por la Eternidad, cualquier intento de 
usar la Fuerza de la Guerra al servicio de la integración de los pueblos en el Curso de la 
Civilización. 

También observamos que la Pena de Muerte fue levantada por Cristo respecto a toda 
acción humana, permaneciendo, sin embargo, Su Prohibición contra la Guerra, de esta 
manera estableciendo Dios en Derecho la Legitimidad de la Sentencia contra la Guerra 
como Medio de Civilización. 

La Guerra es, desde el Derecho Universal, un Delito contra el Hombre y su Creador. Y 
todo aquel que la declara, sin ser su fundamento la Defensa de la Paz en respuesta a la 



Agresión genocida de un grupo de Poder, comete Delito contra la Vida; la sentencia contra 
ese enemigo del Hombre y de Dios es el Destierro de la Vida. 

  

Punto Cuarto 

La experiencia dice que el origen de la Guerra se halla en la subordinación del Estado 
al Gobierno. La necesidad de inmunizar a la Civilización contra la Guerra, conociendo la 
Causa del Mal, no puede ser más directa: Separación de Estado y Gobierno. 

Siendo la función histórica de los Ejércitos la Defensa de los Pueblos confiados entre 
las fronteras de su Nación: el Estado Mayor sólo puede moverse legítimamente, sin 
cometer delito contra la Humanidad, y caer bajo Pena de Muerte, fundando su Movimiento 
en una Razón, no de Estado sino, de Defensa Nacional, que responde autónoma y 
directamente a cualquier agresión extranjera, y no obedece ninguna orden de Gobierno 
alguno sujeto a Interés Político. 

Cualquier Movimiento contra la Nación, cuya Vida protege, por parte de ese Estado 
Mayor es un Delito contra la Vida, y su pena es de Muerte; utilizar la Guerra, en su forma 
Civil, contra la Vida de la Nación, es cometer delito contra la Paz: la sentencia contra este 
el delito es Destierro de la Vida. 

  

Punto Quinto 

La fundación de un Estado Mayor implica a los Ejércitos en una misión de Paz 
Constante entre los límites de la administración territorial que es la Nación. De manera que 
la existencia espontánea, posterior a la fundación de dicha Administración Nacional, entre 
cuyos límites se produce el fenómeno destructor de la Paz que se llama Separatismo, si 
pacífico implica al administrador político, y si violento a los cuerpos de Defensa de la 
Nación. 

El Estado Mayor no puede intervenir en una lucha social política espontánea sin abrir 
una brecha entre la Ley y el Delito; máxime cuando el propio crecimiento de la Humanidad 
se mueve sobre una dinámica de transformación constante de las sociedades. 

Ahora bien, si un levantamiento separatista fundado en el Odio contra sus 
semejantes produce una declaración de guerra y reclama una Mesa Organizada 
Militarmente, se habla de Guerra Civil, y aunque focalizada, el Estado Mayor, cumpliendo 
con su Deber de defender la Vida del Pueblo al que sirve, está legitimado para actuar 
juntamente con los Cuerpos de Seguridad del Estado. Y los declarantes de la Mesa del 
Estado de Guerra contra la Nación quedan sujetos a la Ley de la Guerra, su Pena es de 
Destierro si no hubo sangre, si la hubo: de Destierro de la Vida. 

 El Gobierno Político que alimenta una Guerra Civil, estableciendo una Ley de Odio 
tras la cual se blinda el Odio del Separatismo hacia sus vecinos, y paraliza al Estado 
hundiéndolo en la incumplimiento de su Deber, la Unidad y la Paz de la Nación: una vez la 
mecha preparada tiene el Deber de levantarse,  y declarar Enemigo de la Nación al Partido 
Político y Organizaciones Sociales que  ven en la Guerra Civil la palanca hacia  la 
consumación de su existencia en el Odio hacia la Nación que les dio la vida en la Historia. 



Una Nación no es un grano en el culo de un Continente, es el fruto de Siglos y Milenios 
de forja de un carácter específico, en el caso Occidental:  regado por el espíritu de la Ley 
Cristiana, cuyas propiedades: Fraternidad, Igualdad y Libertad no pudieron realizarse 
durante las Edades Anteriores a la Moderna, y tampoco alcanzó su meta durante los siglos 
inmediatos que nos han precedido. La Guerra de los Treinta Años fue el fracaso de la 
Civilización Cristiana Medieval para establecer el Edificio de la Civilización sobre esos 
pilares. Las Guerras Mundiales fueron el fracaso estrepitoso de las filosofías y sistemas 
sociales modernos para hacer sin la Iglesia lo que las Iglesia no pudo con los reyes: Elevar 
la inteligencia a las alturas de la ciudadanía del Reino de Dios.   

En cuanto a la Libertad, y como queda reflejado en el Caso de Checoslovaquia y el 
Ejemplo de Canadá, el Referéndum del Pueblo con diferencias separatistas es de Derecho, 
y debe procederse tal cual, sin miedo a la partición de fronteras ni pánico al efecto. La 
Libertad implica la elección para convivir de acuerdo con las mismas leyes o separarse y 
vivir a la luz de la Paz, y allá que cada cual se atenga a las consecuencias determinadas por 
sus decisiones. Lo contrario es, como en un matrimonio mal avenido, dirigir la convivencia 
hacia la tragedia, en este caso la dictadura de la minoría sobre la mayoría. 

  

Punto Sexto 

Siendo la Pena de Muerte un caso excepcional trascendente se entiende que el 
tribunal Penal Internacional es Organismo competente para su aplicación, a la par que se 
comprende que cualquier otra materia no es de su competencia, y únicamente debe 
entender de la Agresión contra la Humanidad, a fin de no convertir un Tribunal de tal 
Trascendencia en un corral de gallinas, y proceder el poder político a su inutilización 
mediante la estrategia de inundar de trabajo el juzgado, política que los gobiernos 
corruptos utilizan creando leyes paralizantes en las que en una u en otra es imposible que 
no caiga el ciudadano un día sí y al siguiente también. 

Ahora bien, si el Poder de un Juicio Final Internacional no va acompañado de una 
Decisión Ejecutiva para los Estados Miembros: el Tribunal queda reducido a una simple 
lavadora de conciencias, caso por ejemplo de la Sentencia del Tribunal contra el presidente 
de Sudán. 

El Poder de Juicio Final debe implicar a todos los Miembros Nacionales, y someter a 
obediencia al Derecho Internacional al Estado al que se le pide la entrega del Sujeto 
Convicto y proceder a la expulsión -caso negativo- de todo su cuerpo diplomático de los 
Estados Miembros; amén de la orden de detención instantánea del Convicto donde y 
cuando se le encuentre fuera de sus fronteras. 

  

Punto Séptimo 

La naturaleza de la Justicia Universal tiene por sustancia y esencia la inmunización 
de la Civilización frente al Infierno de la Guerra. 

Cuando el amor por la Paz Universal ha sido vencido en el Individuo y el Estado, y se 
ha dado paso a la locura de la pasión por la Guerra, mediante el temor a un Tribunal con 
Poder Supremo sobre toda vida: sean políticos, militares o particulares, se establece un 



Edificio de Paz todopoderoso el choque contra cuyos muros condena al Transgresor a la 
ruina. 

La implicación en el Establecimiento de la Justicia Universal por parte de la Plenitud 
de las Naciones inmuniza a sus Estados frente a la Guerra Civil dado que hace de la Paz 
Universal competencia de la Plenitud de las Naciones, y estando sujetos todos los Estados 
a la Ley Internacional: la Detención contra los Golpistas deviene Directa, y “legitima” la 
Intervención de los Gobiernos Miembros contra el Gobierno Golpista, cuyos autores pasan 
automáticamente a la competencia del Tribunal, único competente para determinar la 
Pena de Destierro de la Vida acorde a la sangre derramada. 

  

Punto Octavo 

El Ser Humano comienza con la Palabra y obtiene su naturaleza de la Palabra. Y 
cualquier uso de la Fuerza Animal da por muerto el Ser en el Individuo y en la Nación. 

El empleo de la Fuerza es la negación del Ser, y conduce a su pérdida en el individuo. 
La Civilización, siendo el Hábitat Natural del Ser, debe proceder frente a semejantes 
respuesta a la manera que se trata con las bestias asesinas que han probado la sangre y se 
ha engendrado en ellas la pasión por la Guerra como medio de establecerse en el Poder. 

La existencia y constitución de la Civilización tiene su raíz y su savia racional en la 
Palabra; la Palabra es el único instrumento válido para la solución de los problemas, a 
todos los niveles, y no hay nivel fuera del Poder de la Palabra. Todos los Seres estamos 
desnudos frente a todos, y nos sentamos todos alrededor de la mesa de la Civilización 
como quien no tiene brazos, para coger un arma, ni pies, para hacerse zancadillas, y desde 
esta realidad estamos sujetos, con todo el amor infinito a la Paz, a hablar hasta que se nos 
quede la boca seca. 

¡La Tierra está llena de agua! Bebamos y volvamos a empezar. 

En consecuencia: 

La misión de todo soldado en situación de violación de la Paz sea Civil o Internacional 
es: 

levantarse en armas y detener a los mandos superiores inmediatos, 

proceder al levantamiento en todos los cuarteles nacionales, 

proseguir con la detención de los mandos mayores en rebelión contra la Ley de la 
Paz, y continuar hasta la detención de todo el Estado Mayor y el Consejo de ministros del 
que depende la Ley de la Guerra; 

si hay sangre, esa sangre sobre sus cabezas, que procedan los tribunales, y haya 
Elecciones Generales. 

  

  

  

 



 

 

 

 

10 / 03 / 

TERCER DISCURSO DE LA SABIDURÌA 

 

¿Qué tipo de freno automático mantiene la velocidad de crucero del Sistema Solar 
igual a sí misma, contra la ley gravitatoria que expone la necesidad de una aceleración 
constante debido a la disminución de las distancias entre el Sol y cualquier punto estelar 
al que se aproxime? - la respuesta a este dilema es inequívoca. Ahora bien, y confieso mi 
falta, el deber exige especificar más la naturaleza del problema. Quiero decir, estamos, 
hemos sido acostumbrados a trabajar con una photo finish del Sistema Solar. Aquí la 
tenemos: 

 

 

Por inercia, previa simulación virtual implantada durante los años de nuestra 
formación intelectual, tendemos a ser omniscientes, y nos basta la aplicación de las leyes 
de Kepler a la foto imaginaria para sentirnos como dios. La implantación viene de siglos, la 
imagen se hereda en las vísceras con tal sutileza que a los profesionales de la formación 
intelectual sólo les basta imponer el orden con la batuta de sus regímenes estatales para 
cerrar el problema. El hecho es que, a hoy día, esta simplona imagen del 
movimiento kepleriano es propiedad de mentes cegadas, inteligencias sin actividad 
independiente, y nula capacidad para el juicio crítico. Lo verdad, el resultado queda bien y 
hasta bonito, y consigue su objetivo: hacer que hasta el más idiota se siente más grande 
que un Santo Tomás y un San Agustín juntos. 

A la hora de la correspondencia con la Realidad, esta foto, un Sistema Solar 
congelado en el tiempo, es lo más contrario a la Física de Sistema Solar que se mueve entre 
astros a escasos años luz, y con los que forman, a todas luces - ¿cacofonía? - un Cúmulo 
Estelar Abierto. 

Hagamos un sencillo ejercicio de inteligencia mental; pongamos en posición vertical 
el plano clásico representativo del Sistema Solar, y veamos volando en movimiento desde 



atrás hacia adelante a los Planetas, y en ese centro una estrella, el Sol, moviéndose con 
velocidad propia. ¿Qué nos da? 

Parece obvio que la imagen que veremos en nuestra mente es la de un campo 
magnético en movimiento, creado por el Sol y alrededor de los cuales los planetas se 
mueven hacia adelante, dibujando en el espacio una onda. En la imagen de abajo poned el 
Sol en el centro e imaginad que la cinta marrón es el movimiento de un planeta a su 
alrededor. Multiplicad esta cinta por nueve, a distintas distancias, moviéndose todas en 
persecución de la misma estrella, mientras ésta se mueve en el espacio con velocidad 
propia. Una vez hecho esto, haced que la trayectoria del Sol sea la de una estrella dotada 
de movimiento relativo, es decir dentro de un espacio-tiempo cerrado; el resultado será 
una nutación. El siguiente problema será saber cuáles son los miembros del Cúmulo 
Estelar Solar.  

 

 

Si tomamos por medida los parámetros de los cúmulos estelares abiertos de 
nuestros Cielos, y combinamos los de los sistemas estelares binarios y múltiples, donde 
las distancias entre los astros de un Sistema Estelógico Individualizado superan en 
muchas ocasiones la distancia existente entre el Sol y Alfa Centauri, por ejemplo, yo me 
pregunto ¿dónde queda esa foto para niños recién iniciados en la Astrofísica que salió del 
taller de Kepler en los días de María Castaña? 

Dicen que la ley opera a distancias infinitas, ¿y se niega que esta misma ley actúe 
entre cuerpos situados a escasos cuatro o cinco años luz de distancia? 

Alguien, además del sentido común, perdió la Razón a lo largo del Siglo XIX, y nadie 
del siglo XX, lanzada la Academia a la aventura de la Búsqueda del Origen del Cosmos, 
acomodados ya en la nave del Tiempo que había de conducir a los sabios hasta el Núcleo 
del Origen, y de ahí saltar hasta el Fin mediante un pliegue del Espacio ... a nadie se le 



ocurrió darle al botón y poner en marcha la foto del Sistema Solar congelado en el tiempo 
que Kepler lanzó al futuro. Ni siquiera para divertirse un ratito. 

El dogmatismo de los discípulos de la revolución einsteiniana demostró ser tan 
primitivo y fuerte, que, ni aún con los cálculos dinámicos más actuales sobre la mesa, se 
atrevió astrónomo alguno a arrimar el dedo al botón y ver el Sistema Solar tal cual existe en 
el Espacio y el Tiempo, incrustado en un Cúmulo Estelar Local, dotados sus miembros 
planetarios de estructura sólida. Es, por tanto, deprimente hasta la carcajada más rotunda 
abrir un Manual de Astronomía, escrito por Catedráticos, como por ejemplo el Manual de 
la Complutense de Madrid, por no perderme en otras Lenguas más sutiles, y leer, donde 
leemos, que Plutón es un cuerpo gaseoso. Porque uno es bien educado aguanta el vómito. 
Sigamos pues. 

Dije arriba que la respuesta al por qué la velocidad del Sistema Solar escapa al 
imperio de la ley gravitatoria bajo cuya fuerza es gobernado el universo entero, debe ser una 
respuesta inequívoca, sencilla y lógica. Reconozco ahora que las expresiones verbales, a 
diferencia de las matemáticas, poseen una ambigüedad de una naturaleza tan profunda 
como para ser capaz de tragarse en su abismo la pureza de no importa qué montaña de 
números. Y quisiera explicar este enigma. 

La palabra, en definitiva, es un vehículo capaz de transportar en su seno distintos 
viajeros; sucede que dependiendo del viajero una palabra puede dejar de significar una 
cosa para venir a tener un nuevo significado en boca de un compañero. Los políticos son 
maestros en este arte. Pero no sólo ellos, no seamos crueles con tales animales políticos, 
racionales, la ley del más fuerte es la fuente de su comportamiento. 

Ignoro por qué los astrónomos no cumplen con su oficio, y no procesan la montaña 
de datos con la que, de haber trabajado Kepler y Newton, la imagen terminada del sistema 
heredado habría ya pasado a engrosar la larga lista de errores, necesarios como paso 
adelante, pero enemigos de la Civilización por su negación a pasar a mejor historia. 

Pero que una respuesta pueda ser inequívoca no quiere decir que no deba ser 
compleja. Todo dependerá del modelo con el que se trabaje. Si el razonamiento choca con 
una inteligencia anclada en la imagen arquetípica que identifica los planetas con bolas de 
gases, a la postre se llegará al puente de los suspiros, desde donde escribir, sobre las aguas 
tranquilas, un melancólico: ¡Pobrecito! 

Este problema superado, dando por sentado que el banco de datos a nuestro servicio 
hace imposible que mantengamos en activo una respuesta obtenida desde una serie de 
datos sin peso a los pies de la montaña de conocimientos, desde cuya cima volvemos a 
mirar el Universo, el Cosmos y el Sistema Solar, la decisión es nuestra, y en nuestras manos 
se ha dejado el procesado de este cúmulo de parámetros, cuya igualdad final, basada en 
una nueva serie de datos, por lógica ha de ponernos delante de los ojos una 
Arquitectura Estelógica Local respecto a la cual - sin renegar de la photo finish kepleriana - 
esta Sistemología Finística Aplicada no quiere ser más que la acción de apertura y jamás el 
punto y final a la cuestión eje madre de esta Sección: ¿Por qué la velocidad del Sol es 
estable y se desvía de la ley de la gravitación universal, acorde a la cual y a medida que el 
Sol se aproxima a un sistema astrofísico debe doblar su velocidad dependiendo de la 
distancia? 



Se ve que por el mero hecho de su complejidad una respuesta tampoco deja de ser 
sencilla. Hay que situarla en su verdadero contexto. Precisar la naturaleza del problema 
que encarna. Definir qué ley incita. Abrir espacio y dibujar en la pantalla de nuestra 
inteligencia la naturaleza de la cuestión a la que buscamos respuesta. Hay un momento en 
que son los expertos quienes deben intervenir, pues son ellos quienes tienen ese banco de 
datos procesando el cual puede demostrarse o refutarse, si cabe, la Integración del Sol 
dentro de un Cúmulo Estelar, más o menos abierto, más o menos poblado debido a la 
Arquitectura Gravitatoria a que esos datos den lugar. Tomemos una nueva 
ampliación estelógica local a 20 años luz:  

  

  

¿Cuántos cúmulos estelares abiertos podrían servirnos de modelo astrofísico? 
Obviamente estamos hablando de una verdadera revolución a nivel de conceptuación 
sobre qué sea un cúmulo estelar. Habrá que borrar conceptos antiguos y trabajar desde los 
sistemas binarios hasta abrir en el espacio universal campos gravitatorios regionales 
dentro de cuyos perímetros los astros se comportan como átomos dentro de una molécula 
astrofísica. Esto explicaría el porqué de la constancia óptica de las formaciones estelares 



en el Firmamento de los Cielos, la constancia en distancias y velocidades de los sistemas 
estelares dentro de la Red Constelacional, y nos pondría delante un Universo que se 
comporta como un Cuerpo Cristalino, alimentado por corrientes gravitatorias, en función 
de las cuales el consumo de la energía total se mantiene en el tiempo dentro de una franja 
de máximos y mínimos. De aquí las fluctuaciones de las intensidades luminosas estelares. 
Esto implica a Dios, por supuesto, pero en este Sistema Cosmológico Dios está dado por 
supuesto, así que puntuemos ya la respuesta local al problema de la constancia de la 
velocidad del Sol. 

Al presente tengo que corregirme a mí mismo y después de haber destacado el punto 
verdaderamente importante: la existencia del Sol como Miembro de un Sistema Sideral, mi 
propio pensamiento me conduce a definir la transformación de la masa planetaria en 
Mecanismo De Corrección de la Órbita Solar, por cuya acción la Fuerza Centrífuga, a que 
está sujeto el Sol en respuesta al Movimiento de su Sistema dentro de un Campo 
Gravitatorio Cumular, es anulada, y queda sujeta a una constante específica. 

Si antes dije: “No tenemos más que transformar la masa total de la familia planetaria 
en masa de arrastre, y ya tenemos el freno estabilizador de la velocidad de crucero del Sol”, 
ahora pienso que esta transformación concentra su peso en la Ecuación Correctora de la 
Órbita del Sol, por la cual, según he dicho, la fuerza centrífuga a que está sujeto el Sol es 
vencida mediante la transformación de la masa planetaria en Control de Dirección por 
Mecanismo Remoto. 

(Si la objeción os viene a la cabeza pensad en echaros a correr tirando solamente de 
vuestros cuerpos y luego repetid la misma operación echándoos a las espaldas un saco de 
arena. Esto de entrada. Mas antes de echarnos a la espalda no el Globo, a semejanza de 
aquel titán, sino los nueve planetas con sus satélites y los cinturones de anillos solares, 
antes de coger la palanca para mover el universo tendréis que abandonar el lastre de la 
visión decadente de los planetas como inmensas bolas de gases flotando entre los hilos 
electromagnéticos del campo del Sol). 

Quiero insistir en este tema porque creo que es importante. La declaración 
académica de ser los planetas bolsas de gases comprimidos bajo presión gravitatoria es 
uno de esos argumentos seudocientíficos primitivos, típicos del fundamentalismo del siglo 
XX que no se sostienen por su propio pie de ninguna manera, pero que se mantienen en el 
siglo XXI como símbolo de sumisión de las universidades al genio del ateísmo científico. 
¿Hasta cuándo la idiotez y el genio irán juntos a ambos lados de la misma moneda?, no es 
cosa fácil de asegurar. 

Hasta ayer mismo, otro ejemplo, Marte fue una bola de gas; Venus, Mercurio, Júpiter, 
Saturno y los demás miembros de nuestro Sistema también lo fueron. Bueno, más allá de 
Marte todos los planetas siguen siendo bolas de gases, y esto a pesar de haber vivido el 
error, Marte era una bola de gas, y todavía, a pesar de la actividad volcánica registrada en 
algunas lunas, los planetas del campo externo Solar siguen siendo bolsas de gases. Son 
sabios contra la humildad, y genios para el borrado de sus equivocaciones omniscientes. Y 
así sigue reseñándose en los manuales elaborados para consumo de las masas por las más 
prestigiosas cabezas del planeta Ateísmo Científico. 

Las fotos y las expediciones a Marte y vecinos nos sirven de prueba tocando este 
tema -el de la absurda visión gaseosa de los planetas-. Con todo, las pruebas no son 
suficientes para borrar de los manuales de Astronomía y de los libros de Ciencias Naturales 



esta vergonzosa patraña. Resulta por tanto gracioso hasta la payasada ver a los eminentes 
genios de los Observatorios astronómicos de todo el mundo seguir predicando el evangelio 
de la naturaleza gaseosa de los planetas. Alguna razón oculta debe tener para confesar con 
sus labios lo que sus ojos deberían tener, a estas alturas del Siglo XXI, después del Hubble 
en el día del nacimiento del James Webb Telescopio, por herejía, rotunda, sin espacio para 
discusiones académicas entre los fanáticos adoradores de las Hipótesis de los Padres del 
Ateísmo Científico. 

Así pues, si algún super sabio eminente existe todavía, porque piensa es sabio, y 
existe no porque vive sino que existe porque piensa, y si no pensara no existiese, existencia 
negada a las piedras, porque como todo el mundo sabe las piedras no piensan "luego no 
existen", y si existiesen, pensando debieran hablar, y si hablasen se los tragaría la tierra, a 
ellos y sus castillos en el aire, esa Cosmología del Siglo XX, sabiduría de bolsillo, manual 
para la bendición de la Guerra a muerte entre las Bestias Pensantes, Gog y Magog 
disputándose Europa en el campo de las Guerras Mundiales... Pero es de reto a duelo 
apadrinado que el guante de la vergüenza les cruce la cara a las universidades del mundo, 
puesto que ellas defendieron la identidad entre planetas y bolsas de gases, ¿a qué esperan 
para mantener su Guerra, contra la Creación de los Cielos por el Dios de Cristo, 
afirmándose en lo que la Realidad niega: ¿los Planetas son bolas de gases?, y procedan a 
exorcícenos, que cumpliendo la voluntad de tales mega dioses: al tártaro de los necios nos 
iremos. 

Vergüenza ajena -digo- engendra ver en los manuales de Astronomía palabras que 
sólo en boca de un idiota podrían ser excusadas; vergüenza ajena, porque quienes las 
escriben son eminencias todas ellas, dueñas de cátedras y cosas por el estilo. ¿Se merece 
el siglo XXI la mente típica de un necio por maestro y guía del conocimiento del universo? 

La cuestión sigue siendo: ¿bajo qué tipo de filosofía le concederemos a una 
Cosmología para el suicidio la palabra, sabiendo que sus efectos sobre las naciones, esta 
vez con medios de destrucción infinitamente más mortíferos a su alcance, serán los 
mismos?: Un nuevo Duelo a Guerra Mundial entre los Lobos Alfas de las naciones. 

Recordemos que no mató Satanás a espada, sino con la palabra, porque, aunque 
haya aún quien no lo crea, el arma definitiva, para el bien y para el mal, es la palabra. ¿Cómo 
creer entonces en estos días que Plutón sea una bola de gas? 

A estas alturas hay que ser un verdadero patán para enseñar semejante absurdo, y 
un idiota para creérselo. El que escribe, y el que lee, fuera de ese círculo mortal típico del 
siglo XX, lo que a nosotros nos interesa ahora es descubrir cómo la suma de la masa 
planetaria total entra en juego a la hora de la estabilización correctora de la velocidad de 
crucero del Sol. Regresemos entonces al problema en cuestión, que en otra ocasión las 
circunstancias mismas nos conducirán de vuelta a la panza de este agujero negro en cuya 
barriga lavan los cerebros de la juventud mundial, en los que contra natura se escribe que 
los planetas son bolas de gases. Y yo soy Caperucita, está claro. 

Retomemos entonces el hilo. 

Navegando a velocidad de crucero X tenemos entre las constelaciones de los Cielos 
una estrella llamada el Sol. El rozamiento de esta nave contra la superficie de vuelo es 
insignificante para frenar su velocidad; y lo que es más natural, el empuje de la fuerza 



centrífuga a que está sujeto su órbita impulsa esta nave hacia el exterior del campo 
gravitatorio al que pertenece. 

Nuestro problema es saber por qué no aumenta su velocidad de aproximación 
respecto a la estrella hacia la que se mueve a medida que pasa el tiempo. 

Con independencia ahora de si el Sol vuela en línea recta o siguiendo una línea curva, 
mientras el Sol navega en el espacio interestelar las distancias entre él y el punto aparente 
de aproximación: se acortan. Es de cajón. Y en cuanto que se acorta la distancia entre el 
Sol y el punto aparente de aproximación la fuerza de atracción entre el Sol y ese 
punto estelógico sube. La ley de la gravedad es la que impera. Al subir la atracción entre el 
Sol y el sistema estelar de referencia puntual sube la velocidad de aproximación. En 
consecuencia, la velocidad de crucero de nuestro Sistema sube. Y sigue sumando. Más 
corta se hace la distancia entre dos astros más alta deviene la velocidad del astro menor. 
Podemos estar hablando, sí o no, del Sol. Sea el Sol el astro más grande o el más pequeño 
de la pareja en juego el hecho es que se produce una variación en su velocidad de crucero. 
Pero puesto que estamos hablando del Sol....hablemos. 

Creo que la distancia del Sol al sistema estelar más cercano es de unos cuantos 
escasos años luz. Próxima Centauri está a unos cuatro años del Sol. Se han descubierto 
estrellas más próximas incluso. A la velocidad que se mueve el Sol, unos 600 kilómetros 
por segundo, el choque entre el Sol y el sistema de Próxima Centauri, contando desde 
ahora mismo, tendría lugar dentro de 500 años, aproximadamente. Nos preguntamos a 
bocajarro ahora: 

¿Cuántos miles de años lleva el Sol navegando entre las constelaciones de los 
Cielos? 

¿Y de estos millones de años durante los que la vida en la Tierra ha seguido su camino, 
sin experimentar una alteración letal, no podemos deducir nosotros la estabilidad de la 
velocidad de crucero del Sol? 

¿No estamos en nuestro derecho de creer que la velocidad del Sol es una constante? 

¿Y siendo una constante no obliga esta constante a corregir la fenomenología de la 
gravedad, no en tanto que ley sino en cuanto a su naturaleza? 

Apuntillo este fragmento especificando que mis cuestiones intentan abrir campo, 
jamás cerrar vías. En la medida de mis conocimientos hago lo posible por condensar, a fin 
de ver el proceso desde un puesto dinámico. No admito en mi cabeza 
la photo finish kepleriana, y si a algo relaciono el movimiento de los planetas alrededor del 
Sol es a una corriente eléctrica sobre una barra de metal, tipo solenoide. La propia 
angulosidad de las órbitas, proyectadas a un espacio tridimensional, expone la necesidad 
de un vuelo en ondas de corriente donde el Sol ocupa el lugar de la barra de metal. Más o 
menos así: 



 

  

Trabajando desde esta imagen la cuestión tridimensional se simplifica y se deducen 
las irregularidades nutacionales de algunas órbitas externas. En otro apartado, dedicado 
exclusivamente al Sistema Solar, volveré al tema intentando definir más la imagen 
mediante la importación de datos físicos. No pretendo con esta imagen solenoidal sino 
desplazar la imagen congelada en el tiempo que circula desde los tiempos de Kepler, 
Galileo y Newton, y que ha venido a ser un muro en estos tiempos, un ídolo barato ante el 
que todo dios se cree un genio, y doblando sus rodillas se van tranquilos a sus casas porque 
ya lo saben todo. 

La Academia, siempre tan brillante, sabe buscarse en cada momento la explicación 
que mejor le conviene para mantener intacta su gloria frente a la crítica del futuro. Y es que, 
al parecer, el Sol navega siguiendo una trayectoria atípica, tal que rehúye el contacto 
gravitatorio con las demás constelaciones. Haciéndose la ignorante, al estilo de aquél 



Sócrates que sólo sabía que no sabía nada, pero sabiéndolo todo, la Academia le prohíbe 
a las Universidades el permiso para borrar de los Manuales de Astronomía las falsedades 
sobre la que se basa su idea sobre el Sistema Solar y su lugar en el Universo. Porque claro, 
si el Sol no sigue una trayectoria natural a un cuerpo que está sujeto a la ley de la gravedad 
universal: ¿qué tipo de trayectoria dibuja el Sol entre los demás sistemas estelares de su 
vecindario? 

El cálculo infantil que arriba establecí entre el Sol y Próxima Centauri podemos 
extrapolarlo a los quinientos millones de años últimos y habiendo estado estas quinientas 
mil veces el Sol al borde de la colisión, que no lo haya hecho me da cuerda para quitar del 
mapa la idea feliz de un Sol solitario, miembro de ningún Cúmulo. Y a vosotros os debería 
frenar en seco y mirando para arriba sentir bajo vuestros pies las vibraciones del 
motor estelógico. Preguntaos a vosotros mismos cómo es posible que el Sol, en los 
millones de años que lleva navegando a 600 kms por segundo, no haya colisionado con 
ninguno de estos caballeros de su vecindario. ¿No os parece lógico pensar que no podía ni 
puede porque sencillamente el Sol pertenece a este Cúmulo? Insisto en la imagen: 

 

  



Realmente esta es una pregunta interesante, que por la sencillez de su declaración 
puede sonar a nimiedad sin importancia. 

Error grave. 

¿O acaso al pasajero que se sube al avión no le interesa para nada la mecánica de la 
nave, sabiendo como sabemos que uno se juega la vida en el aire? ¿No es en todo el Sol 
una nave eternamente en el aire, repleta de pasajeros? 

En cuanto al mantenimiento de la velocidad autónoma de la nave solar nosotros 
podemos deducirlo mediante la transformación de la fenomenología fotosférica solar en el 
quemado del combustible necesario para mover un cuerpo en el espacio. 

¿En qué no se parecen las grandes fulguraciones solares al chorro del reactor que 
mueve una nave en dirección contraria a su emisión? 

¿Ambos fenómenos no están sujetos a la misma ley de acción-reacción? 

Supongamos por un momento que así es. Y puesto que conocemos el ciclo de once 
años por el que se gobierna la temperatura del cuerpo solar, ya que este ciclo de 
calentamiento fotosférico está sujeto a un ciclo estable ¿no podemos deducir nosotros de 
su constancia la mecánica de propulsión controlada que rige la velocidad de crucero del 
Sol, mecánica a su vez sujeta a la ley de transformación de la energía gravitatoria en energía 
luminosa? La respuesta es difícil pero no imposible. 

Tomemos la reacción del Sol al paso del cometa Hale Boop. ¿Lo recordáis? La 
llamarada extraordinaria que se viera sobre la superficie solar inmediatamente tras el paso 
del cometa Hale Boop ¿no es fenómeno suficiente para abrirnos la inteligencia a la 
conexión entre temperatura, densidad gravitatoria y velocidad de transformación, en este 
caso provocada por un frente de onda con cabeza sólida? Y si la conexión entre el paso del 
Hale Boop y la llamarada extraordinaria observada es un hecho científico ¡cómo seguir 
manteniendo dentro de los mismos parámetros de comportamiento la relación entre el Sol 
y los planetas cuando un minúsculo cuerpo se basta para acelerar durante un tiempo equis 
la velocidad de transformación de gravedad en materia de toda una estrella! 

Uno de los pilares básicos del desarrollo del pensamiento humano se refiere a la 
búsqueda de las causas a raíz de los efectos observados, y al contrario, descubrir los 
efectos partiendo de las causas dadas. Gracias a la capacidad de la inteligencia para 
servirse de los instrumentos de la lógica la aventura del pensamiento pudo alcanzar cotas 
inesperadas. Pero andando el tiempo y muchas hazañas los pensadores, en su día 
revolucionarios, cometieron el crimen nefasto que se define por matar la causa origen del 
efecto observado debido a no convenirle a sus intereses subjetivos y emociones 
irracionales el descubrimiento. 

Perdido el siglo XX en la red de un ateísmo científico que borró causas y puso razones 
contra la lógica de la realidad, es de creer que los herederos de aquellos genios sepan 
cómo retorcer el camino entre efecto y causa y conducir a los ignorantes al abismo de una 
irracionalidad pasada de moda. Pues, por muy difícil que sea creerlo, la Ciencia se hizo atea 
para demostrarse a sí misma que sabía más que Dios. 



Que terminara su discurso a los pies de la Gran Guerra no la hizo recapacitar durante 
la Guerra Fría sobre la patología en la que su inteligencia había deslizado su lógica. Su 
patología se llama Ateísmo. Pero volvamos al tema de nuestro Sistema Solar. 

El primero que había de pensar en todos los factores a tener en cuenta a la hora de la 
estabilidad dinámica del Sistema Solar era el Ingeniero que se planteó su creación dentro 
de una red molecular astrofísica llamada los Cielos. La dificultad más grande para superar 
que Dios tenía se la plantearon los millones de años que la Evolución de un árbol de las 
especies exige para su nacimiento y crecimiento. 

Si en el caso de la creación de la Biosfera los procesos podían ser acelerados sin 
ocasionar ningún conflicto científico, en el caso de la Vida la ley era, y es, otra muy distinta. 

En el terreno de la Vida, digámoslo así: las leyes son más rigurosas. Los millones de 
años que la Evolución de la Vida en la Tierra le exigía a Dios, por necesidad tenían que 
plantarle delante de la mesa un complejo sistema de ecuaciones sistemológicas. Entre las 
cuales: cómo mantener la velocidad de crucero del Sol constante en el espacio y el tiempo, 
y cómo dotar a su Sistema de una ruta de vuelo tal que planease entre las constelaciones 
sin integrarse en sus sistemas, fueron los dos grandes y principales retos que hubo de 
superar su Inteligencia. Y buscando aquí cómo lo hizo, en esto estamos. 

La autonomía de vuelo que a las estrellas les procura su naturaleza de 
transformadores de la energía en luz y calor, fenómeno muy similar con el comportamiento 
de una partícula excitada, que se defiende radiando una subpartícula, es un aspecto que 
implica la necesidad de corregir la hipótesis del movimiento astrofísico a partir y sólo desde 
la ley de la gravedad universal. No se la niega, sencillamente se corrige su definición. 

Si hasta ahora la ley era la única fuerza, desde ahora tenemos una mecánica de 
transformación de energía, uno de cuyos efectos genera la autonomía de propulsión 
necesaria para mantener constante la velocidad del Sistema. En este orden la 
fenomenología de la fotosfera solar nos sirve de cuadro de referencia desde donde activar 
la imagen de un astro como nave propulsada autónomamente mediante la transformación 
de su energía en el combustible necesario para mantener el impulso inicial. 

Otra cosa será que, en su irracionalidad atea, la Academia quiera negar la aplicación 
de la ley acción-reacción entre fulguraciones estelares y velocidad sideral. 

El autor no ve cómo pueda demostrarse semejante negación, y, en consecuencia, 
prefiere seguir adelante con su exposición sobre la relación entre los planetas y el giro del 
Sol durante su trayectoria entre las constelaciones que marcan su órbita. 

Pongámonos en el caso. Tenemos el Sistema en el que vamos a cultivar el Árbol de la 
Vida. Sabemos positivamente que desde que lo sembremos hasta que nos dé su fruto 
deberán pasar millones de años naturales. 

También sabemos que el desarrollo de la Vida exige que la Naturaleza mantenga su 
Estructura en las condiciones que le son propias. Lo cual quiere decir que debemos evitar 
la interferencia en el proceso evolutivo de factores cosmológicos externos. Esto nos obliga 
a proteger el Sistema Biosférico de tal forma que, sin dejar de estar dentro de un Universo, 
la existencia de este Universo no le suponga la creación de una interferencia letal. ¿Cómo 
hacerlo? 



La propia velocidad de crucero del Sol, en el seno del campo de su cúmulo estelar, 
unos 600 kilómetros por segundo, y su sujeción a la ley clásica de la Gravedad nos dice que 
según pase el tiempo, y la distancia entre los astros de su campo gravitatorio, la velocidad 
del Sol debe ir subiendo, que es lo que precisamente nosotros no queremos. Y en 
consecuencia nos obliga a dotar al Sistema Solar de un freno de seguridad que actúe 
automáticamente y se dispare reaccionando a la elevación de esta velocidad. Es lo que se 
busca. Veamos qué soluciones prácticas encontró nuestro Creador. 

La primera solución práctica es lógica: cargar la nave solar de tal manera que la 
aceleración gravitatoria, producto de la elasticidad de las distancias entre las estrellas de 
un mismo cúmulo estelar, venga frenada por el trabajo del arrastre planetario, obligando a 
la nave a transformar esta aceleración exógena en la fuerza necesaria para realizar el 
trabajo de frenado. 

De esta manera práctica la nave solar mantiene su velocidad de crucero siempre 
constante, a la vez que vence la tendencia inercial a aumentar su velocidad con el tiempo. 

Pero traslademos este caso al suelo. Imaginemos que tenemos la máquina, (camión, 
auto) cargada de combustible. El tiempo durante el cual la máquina estará en la carretera 
dependerá, además de la velocidad desarrollada, del peso con el que la carguemos. Si 
cargamos el maletero al máximo reduciremos el tiempo de trabajo que puede desarrollar 
el tanque. A este tipo de freno lo llamaremos exógeno. 

Pero ahora imaginemos un tipo de freno exógeno aún más sofisticado. 

Imaginemos que a medida que la máquina recorre un espacio mayor la carga del 
maletero multiplica su peso. ¿No llegaría el momento en que la máquina se verá frenada, 
aplastada bajo el peso adquirido por este freno exógeno? 

La cuestión es: ¿Está dotado el Sol de este tipo de freno exógeno, de tal forma que el 
peso de los planetas se multiplica por la energía potencial adquirida durante el tiempo 
transcurrido? 

Y viceversa, ¿no es por esta ley de la elevación de la energía potencial, y su 
transformación en peso: que es frenada la tendencia del Sol a comportarse según la ley de 
la gravitación universal entre dos cuerpos lo determina? 

La Respuesta supera las obviedades. 

La Constancia de la Velocidad de desplazamiento del Sol, 600 Kms por segundo, 
igual a 36.000 kms por minuto, igual a 2,160,000 kilómetros por hora, es el discurso más 
completo que la Sabiduría puede ponernos delante de los ojos. 

Siendo falsas las ideas sobre la naturaleza de los planetas deben serlo los números. 
Lo que me lleva a decir que no puede llegarse a ningún sitio mientras la dictadura de la 
Cosmología del Siglo XX siga imponiendo su ley dogmática y su absolutismo racionalista a 
la inteligencia del siglo XXI. 

Hasta ayer mismo Marte -como dije antes- era una bola de gas. Así que, si hemos de 
esperar a que las sondas lleguen a Plutón, para traducir su cuerpo en masa sólida, 
sentémonos y esperemos que la muerte llegue; antes llegará la muerte que la sonda a 
Plutón. 



Una vez los cálculos correctos sobre la mesa entonces podremos empezar a trabajar 
sobre hechos y no sobre razones impuestas a base de premios. Pasando, pues, de la crítica 
destructiva contra tales genios sigamos viajando a bordo de la nave solar, y sigamos 
preguntándonos cosas. Nunca serán todas las que son; yo pongo en la mesa las que mi 
pensamiento alcanza. Doy por sentado que el campo de conocimiento que nos ha abierto 
quien en su Sabiduría Creadora domina la Ingeniería Astrofísica de Creación de Mundos, 
se refiere a los acontecimientos después de la Ley. Igualmente doy por sentado que abrirse 
camino por semejante Campo de Ciencias de Números Infinitos está reservado para 
quienes en su Sabiduría nacen para ser sus maestros en la Civilización de la Plenitud de las 
Naciones. En este Libro mi parte es su Recreación en el espejo tridimensional de la Mente.  

Sostener, como hasta Ayer, que la Tierra, el Sistema Solar, el Árbol de las 
Constelaciones, este Edificio Universal en el que la Perfección y la Belleza, la Fuerza del 
Genio y la Gloria del Sabio tienen en el Brazo de Dios su Origen; creer que esta Maravilla 
astrofísica surgió del Caos, de la barriga de una Vaca Sagrada por nombre Gravedad, que 
se quedó preñada de un Polvo, es un delito contra la Realidad, la Verdad, la Justicia, la Paz 
y la Libertad de todos los seres humanos. 

Hablando en cristiano: ¡qué mejor manera de ocultar la impotencia intelectual de la 
Academia que creando un templo en el que el Ateísmo Científico tiene capillas de 
adoración de sus ídolos: Einstein, Sagan, Hawking...! 

"Cuando un problema no se puede resolver será porque no existe tal problema", he 
aquí la sabiduría madre de la Academia de los Nobeles. De donde se entiende que la 
defensa de la existencia del problema declara la impotencia del sabio, afirmando lo cual 
no hay sabio que valga, y la gloria de la Academia se viene abajo. Ergo: 

"Mejor ser sabio en el infierno que ignorante en el palacio de los dioses Nobeles. 
Como al guerrero no le conviene la cobardía, la humildad y el sabio no pueden convivir en 
el mismo cuerpo. Mientras que nosotros pasemos por sabios, viva la ignorancia de los 
pueblos, y allá sean sacrificados al Moloc del Poder del más fuerte". ¿Para vivir esto 
salvaron Dios y su Hijo el legado Intelectual de la Civilización Clásica de morir aplastada 
bajo los cascos del caballo de Atila? La hija adoptiva de la Iglesia en cuanto le salieron las 
uñas se transformaron en garras. Nada nuevo bajo el sol. El Ateísmo estaba escondido, 
como serpiente maligna, en los pliegues de sus venas; en el momento en que la hija se 
liberó de la Tutela de la Madre Adoptiva de la Ciencia y la Filosofía ésta se juró destruir a la 
"Indeseable". Sin miedo a las consecuencias, la Razón le declaró a la Fe Guerra a muerte, 
a la salud de las naciones, llamadas a sacrificarse en los campos de las Guerras Mundiales 
en aras de la Utopía de aquella República Platónica gobernada por los más sabios de la 
nación. El Siglo XX, conmovido por la ilusión, les dio nombre a sus más ilustres sabios: 
Hitler, Stalin, Mao... 

¿Han aprendido los dioses de la Academia algo de la lección del Siglo XX? Hacerlo, 
creer que sí, es de discapacitados intelectuales, ¿o acaso un crimen tan grande será 
reconocido ante el tribunal que juzgará el genocidio de millones de seres humanos 
sacrificados a la salud del evangelio de la Razón y República Moderna? Dios hizo hombre a 
su Hijo para desde el entendimiento del comportamiento de los seres humanos bajo la Ley 
de la Ciencia del Bien y del Mal pueda hacer Justicia desde la Misericordia. ¡Cómo podrá 
juzgar el hombre al león si no se mete en la piel del león! De lo que vieron los hijos de Dios, 
y de su Testimonio leemos, deducimos que la Misericordia y el Celo por la Ley son los dos 



Brazos dela Justicia Divina. Pensar que quienes, con su Negación de la Realidad, y por su 
afirmación en su Negación, pusieron en movimiento fuerzas genocidas implacables se 
encuentren con el Brazo de la Misericordia sobre sus sienes, sin proceder antes al mea 
culpa y el borrado de toda su Negación, es, de nuevo, volver a creerse superior a Dios, no 
en el terreno de la Creación sino en el de la Destrucción: "Dios creó al Hombre, la Academia 
lo destruirá". Amén. Porque esa misma es la Fuerza que gobierna la mente del Diablo. 

Regresemos de la Tierra a los Cielos. 

El Sol se está acercando a un sistema estelar y, en consecuencia, su aceleración se 
va a disparar aún contra la operatividad del freno exógeno. ¿Cómo vamos a superar este 
nuevo problema? 

En el juego imaginativo que hemos abierto nosotros estamos al mando, pilotamos la 
nave y, por tanto, su futuro depende de nosotros. 

Lo que ahora debemos hacer es coger el volante y girar, por ejemplo, a la izquierda. 
Esto o chocamos con los astros del sistema estelar hacia el que nos arrastra la ley de la 
gravedad. Puede que no mañana ni pasado mañana. Es lo mismo. Nuestra misión es 
encontrar la forma de provocar el giro que nos conducirá lejos del choque inevitable contra 
el sistema que se ha apoderado con su gravedad del control de mandos de nuestra nave. 

Lo primero que se nos ocurre es buscar el volante. ¿Dónde está? Porque haberlo, lo 
hay. 

Millones de años y aún el Sol en ruta son la mejor prueba de haber dotado Dios a la 
nave solar de un freno exógeno, que son los planetas y el juego de las energías que los 
mueven, y de un volante que es movido por un programa de control remoto que vence a la 
invencible aceleración interestelar obligando a la nave a girar. Mi inteligencia me lleva a 
mirar a mi alrededor y preguntarme: ¿Qué tipo de fuerza endógena es capaz de hacer que 
el Sistema Solar se comporte como una nave pilotada por un capitán inteligente? ¿Para 
hacer posible este giro, que el Sol lleva ejecutando desde el alba de los tiempos, y sin cuyo 
mecanismo la nave se hubiera integrado en un sistema estelar cualquiera del vecindario: 
con qué tipo de mecánica autónoma dotó Dios al Sol? 

Como ayer, y como siempre, yo levanto mis brazos a mi Creador y le dedico la alegría 
que levanta en mi inteligencia mi admiración por la respuesta que le diera a este problema. 
El programa de control remoto de ruta se llama Alineamiento Interplanetario. 

Creado el freno exógeno ¿para qué se quiere un freno si no hay un pie que lo pise? A 
esta acción del pie sobre el freno lo llamaremos Mecánica Endógena de Giro. 

Si la acción exógena de frenado viene como respuesta del Sistema en su conjunto al 
medio universal, esta acción del pie sobre el freno viene dada como respuesta de los 
planetas al comportamiento del Sol. Más o menos. Pero antes de entrar en el efecto de los 
alineamientos planetarios sobre la trayectoria solar, en este momento me gustaría traer a 
la memoria la multiplicación de la fuerza del brazo bajo el agua y la reducción de peso de 
un cuerpo bajo el mismo elemento. No os creáis que lo haga para despistar. Al contrario, lo 
hago para abrir el medio natural en el que se mueve el juego de fuerzas naturales a nuestro 
Sistema. 

  



Pensad que el peso de un cuerpo está en relación directa con la gravedad. La misma 
masa tiene una roca de un kilo en la Tierra como en la Luna. ¿Y esa misma roca no tiene la 
misma masa en el agua como fuera del agua? 

¿Tienen el mismo peso sin embargo? ¿Verdad que no? 

Ahora aplicamos esta realidad al propio Sol. Esto sin pretender igualar en visión al 
genio que buscó una palanca para mover el universo. Imaginemos entonces que ponemos 
el Sol a un extremo de la palanca, nosotros nos ponemos al otro extremo y nos toca 
moverlo. Lo primero que debemos preguntarnos será cuál es el valor de la gravedad en el 
medio dentro del que nos hemos situado. 

Aunque parezca truco mientras menor sea la gravedad menor será el peso del cuerpo 
y mayor la eficacia de la fuerza del brazo contra la palanca. La deducción es obvia. 

El peso del Sol y de cualquier cuerpo sideral varía según la interacción gravitatoria del 
momento. Esto de un sitio. Del otro, que a diferencia del Sol los planetas de nuestro 
Sistema sí se mueven en un medio gravitatorio estable y por tanto mantienen la igualdad 
entre la fuerza que desarrollan y el peso que pueden levantar. 

El Alineamiento Planetario, Total o Parcial, Múltiple o Simple, actúa como un Brazo, y 
su acción sobre el Sol es el del brazo contra la palanca. La ecuación sistemológica dice que 
la aceleración solar es frenada por el programa regulador en que transformó Dios el 
alineamiento planetario. Los planetas transforman el peso del único cuerpo en que el 
Alineamiento los convierte: en fuerza, y, pues que toda fuerza tiene por naturaleza realizar 
un trabajo, el trabajo que ejecutan es provocar el ángulo de giro del que hablábamos, y 
mantenerlo constante. Este, en efecto, es el volante que estábamos buscando. 

En cuanto a la descripción fisicomatemática de esta nave estelar guiada por control 
remoto, en vuelo autónomo en el seno de las constelaciones de los Cielos, se la dejo a otro 
más experto en números, incógnitas y demás ecuaciones complejas. 

Resaltando siempre las alineaciones planetarias parciales como las totales en el 
cuadro de la Sistemología Astrofísica Aplicada; las primeras actuando como un 
contrapeso a la velocidad, y la segunda como el desplazamiento del morro del Sistema 
hacia el hemisferio desde el que se realiza la carga. 

En suma, que antes de sembrar bajo las aguas del gran océano la semilla del árbol 
de las especies fueron muchas las ecuaciones que Dios hubo de resolver. 

Concluyendo: Todo está por resolverse a nivel de datos finales. Las ideas son la 
antesala de las investigaciones. Y en este contexto yo he querido retocar mi primera idea 
sobre la relación entre los Planetas y el Sol en el seno de un campo gravitatorio compartido, 
en el que, así como el propio campo solar es causa de una fuerza centrífuga que despide 
los cuerpos y produce los anillos de asteroides externos; estando integrado en Sol en un 
campo  estelar cuyo centro gravitatorio, como si dijéramos que es un punto de referencia 
alrededor del cual se produce el movimiento cumular, este centro es la causa de una fuerza 
centrífuga general, que el Sol vence mediante la masa planetaria general que le 
corresponde a su sistema. 

Lo que nos lleva, finalmente, a una estructura de Ingeniería Astrofísica tan perfecta 
que dejarla al caos es, pura y llanamente, de genio que incapaz de entender el complejo 



edificio de ecuaciones que Este Ingeniero Divino resolvió al principio, y porque no es capaz 
de aceptar el fracaso para por sí solo emular, si no en tres dimensiones al menos en el 
papel, la infinita Ciencia de esta Inteligencia Creadora, opta por la alternativa del loco: Dios 
no existe. 

Tomen, pues, nota los astrónomos y matemáticos de este siglo. 

Las cosas, pues, son lo que son, y no lo que parecen; aunque a veces lo que parezcan 
sea lo que son. 

Estamos hablando de una cantidad indefinida de millones de años, tiempo durante 
los cuales el sistema Biosférico exigía su integración en una estructura astrofísica estable. 
Hasta el momento las cantidades de tiempo para las secuencias geofísicas descritas no 
han entrado en el relato. Dejé estos números a los desafíos que uno a uno Dios fue 
venciendo. 

Y creo haber dicho que una vez relacionada la Omnipotencia Creadora con el 
concepto físico de potencia los cálculos naturales se queman en el Fuego, se congelan en 
el Hielo, se ahogan en el Agua y se evaporan en el Aire. 

¿En cuántos millones de años redujo Dios la sublimación y descongelación del 
Manto de Hielos al integrar la Tierra en el Sistema Solar mediante la parábola boreal? 

¿De haber quedado expuesta la descongelación del Manto de Hielo a la distancia 
correspondiente a la tercera órbita cuántos millones de años hubiera durado la 
descongelación? 
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SEGUNDO DISCURSO DE LA SABIDURIA 

 

5786 años, según los historiadores judíos, han transcurrido desde Adán a nuestros 
días, 2025.  

Durante seis milenios la Creación entera ha estado aguardando este Día, el Día de la 
Gloria de la Libertad del Hijo de Dios, este Día en el que, visto por David y Salomón, Aquel 
a quien le dijo el Señor de Moisés: “Siéntate a mi diestra hasta que ponga tus enemigos a 
tus pies”, se había de levantar en la Plenitud de su Majestad Divina para volver a su Mano lo 
que le pertenece por Derecho de Creación: La Tierra, el Género Humano.  

¡Cómo no iban a sucumbir los pueblos de la Tierra a la Confusión! ¿Dónde esta el 
sabio que niegue la Presciencia del Autor Divino, anunciando desde el mismo Principio de 
su Libro la Confusión en que habrían de caer las naciones cristianas bajo este tiempo de 
espera que ha durado dos mil años? Volvió Dios a declarar la existencia de este tiempo en 
San Pablo diciendo: La creación entera aguarda con el corazón en un pulo la manifestación 
de la gloria de la liberad de los hijos de Dios. ¿Acaso no es Primogénito el Unigénito?, ¿de 
quién procede la Gloria de todos los hijos de Dios sino de este Primogénito? Es por ÉL y de 
ÉL por quien recibe todos los hijos de Dios su dimensión divina.  

¡Cómo entonces se atrevieron los siervos a apartar de entre ellos y Dios Padre a Aquel 
en quien tiene su Vida el Corazón del Señor del Cosmos!  

Iglesia adúltera, te entregaste al señor de Bizancio despreciando al Señor de la Gloria 
de los hijos de Dios; en tu maldad te dijiste: “Por amor a mí el Todopoderoso anulará su 
Decreto de destrucción contra el Imperio de Romano de Babilonia la Grande”. ¿No te 
persiguió el Juicio hasta la Constantinopla de los Bizantinos? ¿Qué queda de la gloria del 
esposo con el que te prostituiste delante de los Cielos?  

Huiste como ramera hallada en prostíbulo inmundo, te llevaste a una tierra virgen tu 
inmundicia, levantaste a tu verdadero señor, el Diablo, una Tercera Roma. Hoy te has 
quitado la máscara, has descubierto tu verdadero rostro, hallada de rodillas ante Satanás 
rogando por el Imperio del Mundo. Has llevado la Maldición de Constantinopla a Moscú, 
has consagrado al hijo de Satán le has dicho: “Conquista, todos los reinos del mundo son 
tuyos”.  

Porque has odiado la Paz, el Amor a tus semejantes, y has amado el oro y el fuego, te 
ha llegado la Hora, el Decreto del que huiste te ha perseguido hasta la Tercera Roma, el 
Pueblo que te adoró se alzará contra ti y no quedará en todo el territorio consagrado por ti a 
Satán, el Señor de la Guerra, joya ni piedra que recuerde tu Filoque.  

Los Cielos lo gritan a voces, “Ciertamente el Espíritu que vive en el Patriarca de 
Moscú no viene del Hijo, viene del Diablo”. No hay quien abogue delante de Dios por ti. No 



contenta con cultivar el Odio hacia todas las naciones cristianas has bendecido el 
Fratricidio de Moscú contra Kiev.  

¿Adónde huirás esta vez? El Infierno es tu única escapatoria, la Guerra Absoluta tu 
única salvación. El Señor al que despreciaste como Origen de la Gloria de todos los hijos 
de Dios viene a darte tu recompensa: sirves a Satanás, no a Dios; tu madre es la Muerte, no 
la Sabiduría. Arrojaste de ti la Palabra Divina: “Edifica según el Modelo que se te ha 
mostrado”.  

¿Acaso no fue el Sacerdocio de Aarón ese Modelo? ¿Quién sino el Sumo Sacerdote 
se acercaba al Santísimo? Por esto abominaste del Hijo de Dios, porque ofende tu Orgullo 
Todopoderoso no ser tú el investido de esta Gloria Eterna; ¡tú, el Patriarca de la Tercera 
Roma, ¡impedido de presentarte en persona delante del Señor del Cosmos!; y maldijiste la 
Gloria del Unigénito: No necesitamos al Hijo de Dios, nos basta con Dios.  

Tu maldad es digna de tu ignorancia; condujiste a un pueblo a la ruina total, a la 
esclavitud por siglos, y en lugar de llorar su desgracia te juraste levantar una Nueva Roma, 
la Tercera, infinitamente más poderosa, Indestructible, incluso contra Dios, gobernada por 
la Casa del Diablo, el hijo de la Muerte. ¿Revocará su Juicio contra quien ha hecho del Odio 
a su Hijo y a las naciones cristianas su bandera? Como aquel rey que recibió su castigo 
convirtiéndose en oro todo lo que sus labios tocaban, el tuyo ¿cuál será? Si tu esposo es 
Satán, ¿cuál será tu sentencia? 

Y tú Grecia, la madre de la ramera de Moscú, castigada  acorde a tu propia sentencia: 
Antes por rey el Sultán que el rey de los Cielos, ¿no has tenido bastante? ¿permanecerás 
en tu sentencia cultivando el Odio al Obispo Católico? Pues he aquí que el tiempo se 
acaba, quien estuvo sentado, está de pie y viene a darle a todas las iglesias acorde a la 
sentencia que en su Odio ellas escribieron contra su Legítimas Esposa, la Iglesia Católica, 
Apostólica, Romana, la Madre de su hijo.  

Huye, Atenas; arrodíllate, Tesalónica; pide perdón, Heraclio, pues el Señor al que 
apartasteis, porque ofende el Orgullo de tu Patriarca que en los Cielos y en la Tierra nadie 
represente a Dios delante de su Creación entera, excepto el Hijo de su Corazón, Este Hijo 
de la Gloria del Creador del Cosmos viene a pedirte que le digas en plena cara que el 
Espíritu Santo de su iglesia no viene del Hijo.  

¿Habiendo sido la cuna de la Lógica cómo has acabado, Grecia, siendo una cueva de 
demencia? Enseñaste a leer a todo el mundo ¿y ahora eres incapaz de entender la Escritura 
Divina: ¿Hagamos al Hombre a nuestra imagen y semejanza?  

Y así fue: “Adán, hijo de Dios”.  

¿A semejanza e imagen de qué hijo de Dios crea su Padre a sus hijos? Nos lo encarnó 
para que le tocásemos, le amásemos, ¿y tú prefieres la imagen de Satán en Caín?  

Ay, Atenas, desde el principio la Sabiduría te dio la espalda, se alejó de tus hijos 
porque no la buscaron para servirla, sino para hacerla su sierva .  ¿Y aun no ves en el espejo 
tu locura? ¿Quieres poner de rodillas a Dios? Te han liberado aquellos que odiaste ¿y 
permanecerás aun atada al Orgullo de quien despreció por Esposo al Señor para entregarse 
a un emperador condenado a muerte?  



Corre Grecia, corre, caza el ritmo de la historia, agarra a un sacerdote del Hijo de Dios 
y dile “bautízame, ahí en esa fuente hay agua, tu palabra la hace bendita, en tu bendición 
tengo mi salvación”. Pues he aquí que ha nacido el Día en el que la iglesia que no se halle 
al lado de la Esposa del Rey de los Cielos será arrancada del árbol de la Vida como quien 
se desprende de un brazo aquejado de muerte; las ramas rebeldes serán amontonadas, a 
la espera de la Voz del Señor: “Metedles fuego, que no coman las criaturas de la tierra de 
sus restos”. Por esto me ha enviado el Señor, porque tiene Misericordia de quienes fueron 
apartados de su Gloria por hombres que entre dios señores eligieron el rey del Infierno al 
Rey de la Gloria. 

¿No vive Dios? ¿Abandonó Dios a su Hijo? ¡Como arrancarse el corazón quien es 
Amor! ¿Murió la Tierra en las Tinieblas? ¿Fue en su Confusión arrojada al Abismo? ¿Quién 
mantuvo su Cuerpo indestructible durante la ausencia de su Creador? ¿Quién ha 
mantenido la Fe de la Iglesia Católica, invencible contra todos los ataques de la Muerte? 
¿Narraremos sus victorias? ¿Nos aplastará la Confusión que los tambores de la Guerra 
hacen sonar contra Ella? ¿Su Señor es impotente? ¿No iba a darle Dios Descendencia? 
¿Para quién si no dejó Cristo su Testamento? 

Hay un tiempo para las Tinieblas, y un tiempo para la Luz. Antes de nacer Su 
Descendencia lo dijo Dios: “Brille la Luz en medio de las Tinieblas”. Como al Principio al 
Final. Incluso las Tinieblas sirven a Dios. Por esto liberó Dios al Maligno de su Prisión, para 
acelerar los tiempos y hacer venir el Fin de la vida del Hombre sobre la Tierra, y un hombre 
nacido en los fuegos del infierno que la Muerte y su rey encendieron, amamantado por la 
Sabiduría, en su Alma escrita con el fuego de la Zarza Divina la Verdadera Naturaleza de la 
Ciencia del bien y del mal. ¿Cómo hallar la Justicia fuera de la Sabiduría? Como quien 
espera abrazar la Verdad fuera del Hijo de Dios, y en su Orgullo cree que puede acercarse 
en persona al Señor del Infinito y de la Eternidad, como se acerca uno a otro de igual a igual, 
toda Ciencia, toda Teología, toda Filosofía que no tiene su Fuente en la Sabiduría que vive 
en Dios, Padre de Jesucristo, viene de la Muerte y conduce a sus seguidores a la ruina. 

Las Tinieblas aprietan sus lazos contra el cuello que proclama la Verdad Universal: 
Dios vive en su Hijo.  

Quieren desterrar de las naciones fundadas sobre el Signo de su Invencibilidad todo 
pensamiento sobre su existencia. Han levantado un nuevo ídolo, y ante él se arrodillan 
todos los seguidores de una Alianza entre la Muerte y las naciones, conjurados para 
desterrar del Alma humana el Pensamiento de los hijos de Dios “a la imagen y Semejanza 
del Primogénito”. Son ladrones de Alma.  

El Alma Humana es el espejo en el que se refleja la Personalidad Divina de su 
Creador. Por esto los padres de esa Alianza entre el Infierno y la ONU se han conjurado para 
hacer de la Infancia la tierra en la que plantar ese hombre a la imagen y semejanza de una 
bestia sujeta a la ley del más fuerte: El Darwinismo primitivo genéticamente modificado por 
la ley Nazi sobre la Necesidad de gobernar el Caos que ellos mismos han creado. 

 Quienes se alzaron por los Derechos de la Infancia son precisamente quienes están 
haciendo de la Violación de ese Derecho su modus vivendi.  

Seres miserables, sin ninguna concepción Biohistórica de lo que es la Formación del 
Ser Humano en relación con la Libertad y Felicidad de los pueblos en el devenir de los 
siglos, quieren reducir al hombre y a la mujer a simples trozos de carne de cuya sangre 



extraer la fuerza para mantenerse en el Poder, y una vez absorbida la sangre arrojar sus 
cadáveres a los perros. Este es el verdadero rostro tras la máscara de la Agenda 2030.  

Desde la Infancia el hombre y la mujer serán modificados ideológicamente para ser, 
exclusivamente, un objeto sexual al servicio de la Organización Secreta BOY LOVERS, lobos 
depredadores, hambrientos de carne fresca. ¡El Gran Mercado Sexual de la Agenda 2030! 
Hay que cultivar esa carne desde las escuelas primarias.  

¿La Inteligencia, la Libertad, la Justicia…? NO existen: únicamente existen el Poder y 
las Riquezas.   

La ecuación es simple: con Dinero se compra el Poder, con el Poder se paga lo que 
se Compra y se compra más Poder. Esta es la Ciencia del Bien y del Mal. ¡Cómo no va mi 
Dios a abominar de esta Ley!  A quien tiene el Poder Infinito de crear un Universo y generar 
un Big Bang Cosmológico ¡qué le pueden decir criaturas adoradoras de piedras y metales, 
la fuente de su Poder asesino y criminal! 

La Ciencia ha perdido la Razón. El Orgullo fue su cáncer. Despreció la Humildad. Se 
vendió al Poder. Amó las cadenas de oro a la Paz. Engañó a todas las naciones cantándoles 
la nana de la Utopía de un Mundo Perfecto, condición sine qua non: apartarse de Cristo, y 
al levantarse por la mañana se encontraron todas en el infierno de las Guerras Mundiales.  

Gente hipócrita, malvada en su orgullo, aun cuando vieron adonde arrastraron a las 
naciones no se golpearon el pecho; al contrario, se dispusieron a reconducir al Mundo a 
una Nueva Guerra Mundial, para la Academia la más hermosa, ellos sus creadores, de 
cuyos fuegos genocidas ellos y sus amos saldrán mas poderosos, ave fénix que resurge de 
sus cenizas con un nombre nuevo: “Sueño de unos pocos, pesadilla de todos”.  

¿Y no pagaréis vuestros crímenes al servicio de las Riquezas y del Poder de esos 
pocos? ¿No fue tan culpable Poncio Pilatos como Anás y Caifás? “No somos culpables de 
lo que hagan con las bombas nucleares” se justifican los unos con los otros. “Ni de los virus 
malignos creados en nuestros laboratorios”.  

¿De verdad que no es culpable de la sangre que él derrame quien le pone un cuchillo 
a un esquizofrénico en la mano? ¿Qué entendéis por Justicia? ¿El salario que os han 
estipulado? También para vosotros ha llegado el día del juicio. Os atragantaréis con los virus 
que creáis, el cerebro que al servicio de la Muerte ponéis se alzará contra vosotros, y la 
Casa de los locos se llenará de sabios.  

Derretiremos las cadenas de oro con las que nos sedujeron y se las serviremos en 
copas de amianto. ¿No vive Dios? Cuando estas cosas sucedan el mundo verá a Dios. 

El que tenga Inteligencia que corra por su alma, pues el Día del Juicio Final tiene 
fecha, ¡y ay de quien se halle a la Izquierda del hijo del Hombre! 

  

  

 

 

 



 

 

 

06 / 03 

PRIMER DISCURSO DE LA SABIDURÍA 

 

¿Por qué los Primeros Filósofos no alcanzaron la Sabiduría?  ¿Por qué antes de ellos 
fue la Sabiduría abrazada por el rey Salomón? Juzgando de ambas situaciones la respuesta 
es clara: La diferencia la marcó el Dios y Señor de Moisés. Porque siendo el reino de la 
Sabiduría el Conocimiento de todas las cosas, y viviendo esta Sabiduría en su Plenitud en 
Dios, Padre de Jesucristo, quien quiere alcanzarla y ser abrazada por la Sabiduría debe 
buscarla en DIOS. Por esto leemos: “El Espíritu de YAVÉ es espíritu de Sabiduría e 
Inteligencia…”. De manera que, teniendo la Sabiduría en Dios, encontrándola en ÉL nos 
hallamos delante y en presencia de un Ser cuyo Conocimiento de Sí Mismo es Perfecto. Y 
de aquí que no haya Conocimiento más sublime que el Conocimiento de la Personalidad 
de este Dios en quien vive la Sabiduría. Y es nuestro Creador, amén de todo lo visible e 
invisible que existe en el Cosmos. 

En el Conocimiento de su Personalidad está nuestra Vida, y la Vida de todos los 
pueblos del Universo. Desde este Conocimiento descubrimos que Dios tiene su propia 
Realidad. Realidad que mentes ajenas a la Sabiduría han interpretado a lo largo de los 
siglos acorde a su incapacidad intelectual para entender SU Libro. Porque, como vengo 
diciendo, para abrazar la Sabiduría es necesario abrazar a Dios, su Señor. Entonces se ve el 
Mundo desde su Mente y su Corazón. 

Impotentes para acercarse siquiera a la Sabiduría ésos hombres vieron en el Dios de 
Abraham un Ser Cruel y Vengador, Colérico e Irascible, en esto descubriendo la absoluta 
ausencia de inteligencia que en ellos levantó su tienda, pues teniendo a su Hijo, 
fotografiada a la perfección su personalidad por sus Discípulos, sobra decir que  afirmar 
del Padre lo que  los ignorantes declararon es negar al Hijo, y quien niega que en el Padre y 
el Hijo vive un Mismo Espíritu debe por lógica negar la declaración para la Eternidad del 
Espíritu Santo: “Dios es Amor”. 

Pero, tal cual cada uno de nosotros, en particular, y el Género Humano, en lo 
universal, tiene la nuestra y desde ésta contemplamos, observamos y entendemos el 
Mundo en el que existimos y somos: Dios tiene Su Realidad, y si no entendemos la 
naturaleza de Su Realidad nos es imposible comprender su Relación con el Universo, el 
Mundo y nosotros. 

Por lo que sabemos de lo que leemos, entendemos que la Caída del Hombre en un 
mundo en guerra perpetua al primero que le golpeó la mente y el corazón fue al Creador de 
los Cielos y de la Tierra, cuyo Nombre todos conocemos todos por Su Libro: “YAVÉ es MI 
Nombre”. 

Quien es AMOR, y este Amor en la medida de lo que es eterno e infinito, afirmación 
que vemos en su Hijo, no por largos y elaborados discursos, pletóricos de retórica y 
artes  dialécticas, sino por  la Vida de la Sangre, expuesta a corazón abierto desde la Cruz; 



y porque DIOS, Nuestro Creador, es AMOR, sabemos, no únicamente deducimos o 
inferimos, sino que sabemos, que la caída de su hijo Adán y su Mundo en la Ley de la 
Ciencia del bien y del mal, Ciencia que se define porque cada hombre hace de su propio 
ser el centro y la vara de medir del mundo, siendo el “bien” lo que es” bueno” para él, y el 
“mal” lo que es “malo” para él, y habiendo  muchos hombres y cada hombre moviéndose 
por esta regla de medir, la caja de Pandora una vez abierta, el fuego de la guerra entre las 
voluntades  encendido, el Caos deviene la norma, el Homicidio lo natural, el genocidio lo 
necesario, camino por el que andando la Historia se llega, a nivel cósmico, a la 
autodestrucción total, el caso del dragón que habiéndolo devorado todo comienza a 
devorar su propia cola hasta   consumir su cuerpo y  desaparecer  en el infiero de su 
hambre infinita de Poder…  Desde el AMOR de Padre de su Creación se comprende que 
delante de la visión del hecho consumado de la Caída de su hijo Adán en la Tentación,  
provocando la reacción en cadena a cuyo efecto final nos estamos acercando en este Día 
Octavo de la Creación de nuestro Mundo, pues en el Séptimo Dios descansó, pero en el 
Octavo debía Dios recoger el fruto de su Trabajo: La Creación de un Reino en la Tierra 
gobernado por la Sabiduría, fundado para formar parte de un Reino Universal, cuya Corona 
de Rey de reyes y Señor de señores le pertenecía a su Hijo JESÚS, este mismo JESÚS que  se 
encarnó en la Virgen María de Nazaret, encarnación viva Ella misma del Amor Infinito y 
Eterno de la sabiduría por el Hijo de su Señor, YAVÉ DIOS. 

Es la Realidad que Dios vive. La Muerte encontró la puerta a su Creación y vino para 
extender su Fuerza y reducir a polvo toda vida, no exclusivamente en la Tierra sino en el 
Universo entero. 

Durante la eternidad de las eternidades anterior a la Creación, no existiendo en la 
Vida el pensamiento, la idea de la vida eterna, los Mundos surgieron y desaparecieron de la 
faz del Cosmos sin Violencia. La Muerte y la Vida fueron un Todo, las dos caras de la misma 
moneda, por así decirlo. El conflicto de la Inmortalidad ausente en los seres la existencia 
de todo mundo era la de un árbol que nace, crece, da su fruto, y muere, sin episodio 
antinatural a la ley de la Increación. 

El Hecho de la Revolución que Dios le plantó en las manos a la Sabiduría Creadora 
provocó el conflicto. Sembrada la Semilla de la Inmortalidad en la Vida su lucha por 
alcanzarla rompió el equilibrio natural increado, provocando que, contra la Resistencia a la 
muerte, la Muerte, siguiendo su naturaleza, interviniese para convertir un Bien alcanzado 
en un Mal cuya potencia de crecimiento se correspondiera a la actualización del 
conocimiento en busca de la Inmortalidad. 

 La Guerra entre la Vida y la Muerte se hizo. A mayor resistencia, mayor potencia de 
destrucción, siendo la victoria de la Muerte, la Guerra el fuego en el que la Vida acabó 
siendo abrasada, nunca capaz de alcanzar el Objetivo de la Inmortalidad para el Individuo, 
meta hacia la que Dios dirigió el espíritu de la Sabiduría Creadora en cuyas manos 
estuvieron la Vida y la Muerte desde el Principio sin principio del Cosmos. 

La Personalidad de Dios se forjó en los fuegos de aquella Lucha entre la Vida y la 
Muerte. De ser un espectador Dios pasó a ser un actor en el campo de batalla, hasta devenir 
finalmente en el Creador de un Sistema Cosmológico en el que la Inmortalidad del 
Individuo y la vida eterna de su Mundo vienen en los genes de nuestros orígenes. 

 Fue desde esta Victoria sobre la Muerte que el Vencedor Divino comenzó su Obra: 
La Creación de un Mundo en el que los Pueblos del Universo hallan un Hogar eterno. Nos 



lo dijo su Hijo: “Vuelvo a mi Padre para prepararos un Hogar”. Desde el mismo Principio de 
nuestra Creación la vida eterna del género humano y la Inmortalidad individual venían 
garantizadas. La Muerte se había quedado fuera de la Creación; el Nuevo Cosmos ya no 
está encadenado a la ley de la Muerte, el Árbol de la vida de los Mundos es alimentado por 
la propia Naturaleza de su Creador, cuya savia inmortal recorre raíces, tronco y ramas, 
entregándole a su Creador su fruto: vida eterna a su imagen y semejanza. 

De la noche a la mañana Dios se encuentra trasportado a los días de la Increación, 
cuando el Conflicto entre la Vida y la Muerte lo atrapó en su Guerra; que Él mismo había 
abierto sembrando en la Vida el Pensamiento de la Inmortalidad. Cuando ya creyó el 
Vencedor de la Muerte en el Cosmos haber levantado un Muro indestructible entre la 
Muerte y la Vida, descubre que la Muerte ha penetrado ese Muro, se halla instalada en su 
Creación y persigue lo que a la Muerte le es natural: Destruir toda vida, en los Cielos como 
en la Tierra. 

Dios no podía quedarse de manos cruzadas, como al margen de las consecuencias 
de la Caída de nuestro Mundo en una Guerra que sin ÉL tenemos perdida. 

YAVÉ DIOS es Nuestro Creador, el Brazo de cuyos Músculos surgió la Fuerza que abrió 
el Primer Big Bang, Principio del Nuevo Cosmos. La Declaración de su Ley: “No comáis, 
porque moriréis”, extendida a la Creación entera, había sido violada por aquel en quien la 
Muerte se había encarnado, Satán, un hijo de dios, no de nuestro mundo, en cuyo pecho la 
Serpiente de la Tradición a su Creador halló cueva y refugio, y cuyo Veneno emponzoñó el 
deseo de vida del ser humano, haciéndole buscar en el sacrificio sangriento de sus propios 
hermanos la puerta de la Inmortalidad. 

En la Caída, DIOS siente el shock natural a un padre que ha criado a su hijo con todo 
su amor y de golpe se lo han asesinado. La Guerra entre la Vida y la Muerte es una 
experiencia que Dios ha vivido incontables veces. Creyó haber conquistado su Victoria por 
la Eternidad cuando de la noche a la mañana se encuentra con la Muerte campeando 
libremente en su Creación. Su Batalla por la vida eterna de todos los seres no había sido 
completa. Lo había dado todo, le había abierto a sus hijos, no de nuestro mundo, los dioses 
de las mitologías ancestrales, arte y parte en la Creación de nuestros Cielos y de nuestra 
Tierra, y la Formación de nuestro Mundo a la imagen y semejanza de sus mundos, es decir, 
levantar un reino en la Tierra cuya Corona “bajaría del Cielo” para ser herencia del hijo que 
Él engendró en el hombre.   

La Creación entera entró en tensión. De no abrir una Nueva Revolución en el Reino 
Universal de su Hijo JESÚS, y una Revolución cuya Victoria será el Destierro de la Muerte de 
la Creación, la Muerte, extendiendo su Fuerza desde la Tierra al Cielo, haría estallar Tierra 
y Cielos. 

Se le abre a la Historia del Género Humano una Nueva Realidad.  De la Noche a la 
Mañana nuestro mundo es abandonado a los pies de la Muerte, cuyo príncipe maligno 
debía forzar a Dios a admitir el Cambio: La elevación de los hijos de Dios a la condición de 
dioses investidos de Poder Absoluto para gobernar según sus criterios el Destino de todos 
los pueblos, los del Presente y los del Futuro. 

Dios se enfrenta a la Muerte. La Creación entera queda paralizada, como bajo jaque 
mate. ¿Cuál sería la Respuesta de Dios a este Reto? ¿Cómo desterrar por la eternidad la 
Muerte de su Creación, abrir entre la Muerte y la Vida un Abismo insondable tocando su 



fondo las raíces del Infinito? El Silencio de Dios Padre se hace Impenetrable; ni Dios Hijo 
pudo leer en la Mente de su Padre su Respuesta a la Batalla Final entre Dios y la Muerte, “el 
último enemigo”. 

Cuando su Hijo JESÚS vino a encarnar la Vida, siendo Satán la encartación de la 
Muerte, entró en nuestra Historia como Rey de reyes y Señor de señores que avanza sobre 
su caballo de guerra, y viene a conquistarnos a todos para el Reino de Dios. La Respuesta 
de Dios Padre por la Victoria Final que alejará por la eternidad la sombra del infierno sobre 
el Futuro de su Creación, gozada por Abraham, profetizada por Moisés, vista por David, le 
es descubierta por la Sabiduría a JESÚS, Hijo Unigénito de su Señor; la RESPUESTA es 
CRISTO, Encarnación Visible del Espíritu que vive en Dios, Padre e Hijo. 

Quien cree y vive en CRISTO JESÚS tiene la Vida Eterna; quien no cree en ÉL es 
juzgado por sus crímenes y ofensas. El Evangelio está escrito, no diré más. 

Esta es la Realidad de Dios, ¿y cuál es la nuestra? Tras seis mil años bajo la ley de la 
Muerte vemos cómo a mayor conocimiento se dobla el poder de autodestrucción en 
nuestras manos. Creen quienes han hallado en la ley de la Ciencia del bien y del mal su 
paraíso que el Caos que la Muerte genera se puede controlar. Creen que se puede 
aprovechar este Caos para erigir gobiernos autoritarios con poder dictatorial supremo para 
mantener un Orden.  Es lo que llaman Nuevo Orden Mundial, un Orden en el Caos. Ignoran 
tales inventores que la Muerte, una vez desatada, tiene un único horizonte:  Hacer regresar 
al polvo lo que del polvo ha surgido. 

Aumentar el Caos como medio de legitimar la necesidad de dictaduras legales, 
democráticas o monárquicas, es dejarse arrastrar por una Mentira Absoluta: Que, 
abandonada de las manos de Dios, la Vida puede poner de rodillas a la Muerte. 

El Caos es el caldo de cultivo en el que la Guerra crece, y una vez recorriendo su fuego 
los siglos y los milenios su voracidad se hace inextinguible, exclusivamente extinguible 
cuando todo el bosque y todo lo que contiene es convertido en polvo y ceniza. Es la 
Realidad más antigua del Cosmos: A mayor oposición a la destrucción de un Mundo, opone 
la Muerte una fuerza mayor, hasta alcanzar su fin: Hacer desaparecer de la faz del Espacio 
y el Tiempo toda vida. 

 Antes de Cristo Raúl el velo que cubre los ojos de la inteligencia ha persistido; 
siéndole imposible a todos los hombres abrir la Puerta de la Luz del Génesis, el Silencio de 
Dios ha pesado como una losa sobre todos los aspirantes a sabios que han dejado sus 
nombres inscritos en los libros de la Historia. Nacidos para ser sabios, condenados a 
ocultar su ignorancia creando un universo ficticio, existente exclusivamente en sus 
cabezas, nuestro mundo actual se halla encadenado a sistemas científicos, religiosos e 
ideológicos en los que se cumple la Ley de la Ciencia del Bien y del Mal; a saber: El Bien y 
el Mal se mide por la vara de medir de lo que es bueno o malo para el hombre en el Poder. 
Lo cual es la causa de todos los conflictos bélicos y anales criminales que han llenado las 
Tierra de sangre durante los últimos siete milenios. 

No es el hombre ni ninguna criatura, de los Cielos como de la Tierra, quien dice qué 
es la Justicia y qué no lo es, qué es la Verdad y qué no lo es, qué es la Paz y qué no lo es. Es 
Dios, el Creador de toda Vida, quien cultiva el Árbol de la Vida de los Mundos en el Universo, 
quien tiene en su Sabiduría la Vara de medir por la que todo ser debe regir su 
comportamiento, sus pensamientos y sus palabras. 



  

 

03/03 

“¿Qué ves?” “Veo árboles que andan” 

 

La necesidad de plantarse delante del Futuro al que inevitablemente, de mantenerse 
activas las fuerzas que han dirigido el movimiento de las naciones desde hace miles de 
años, arrastran al género Humano a la Tercera Guerra Mundial, nos obliga a entrar en los 
orígenes de nuestra Historia. Culpar al Pasado de los males que vive el Presente es una 
estrategia suicida; y sin embargo debemos realizar una introspección final que nos permita 
comprender por qué estamos siendo arrastrados al Genocidio Universal después de seguir 
impunemente acometiendo el Geocidio en marcha en nuestros días. 

Buscar la respuesta en sistemas sociales ideologizados cuyos efectos acabaron 
siempre, y lo estamos viviendo, en dictaduras, guerras civiles y mundiales, es igual a volver 
a tropezar en la misma piedra. Aquéllos que buscan “cambiar” este efecto final, lo sabemos 
porque los vemos,  en cuanto acceden a los medios para operar ese “cambio” caen en el 
agujero de la tentación de las riqueza, el lujo y  esa delincuencia blindada  que con las que 
el Poder seduce a tales  “revolucionarios”, para quienes “ el cambio” es real, pues de la 
noche a la mañana  se ven admitidos en los círculos contra los que alzaron la voz, y desde 
su admisión en ellos se convierten en los defensores del  aquel “sistema social  maldito” 
gracias a cuya crítica seles abrieron las puertas  a las élites de los “dioses”. 

En todos los lugares y tiempos el proceso de crecimiento de los distintos sistemas 
inventados por los hombres nos muestra una misma línea de comportamiento: los santos 
revolucionarios se transforman, una vez en el Poder, en malvados a imagen y semejanza de 
aquellos contra quienes alzaron la bandera revolucionaria del Progreso y la Libertad. 

Introducirse en las causas de este comportamiento es andar las huellas de quienes 
usaron este camino para crearse un espacio entre las élites. Criticar para luego defender lo 
que se criticó es una conducta inmoral. 

Quien busca cruzar el desfiladero sobre el abismo de la Tercera Guerra Mundial que 
se nos pinta en el horizonte, sin arrastrar a las naciones al precipicio, debe hacerlo con una 
barra de equilibrio adecuada a su peso y a los vientos que sacuden los tiempos. 

La Verdad, una vez esto dicho, debemos buscar no el Principio del Pasado sino el 
Principio del Futuro. Sabiendo, porque lo sabemos, que el origen de todos los sistemas 
sociales han sido ríos de sangre, y dispuestos a cruzar el abismo sin caer en el precipicio, 
lo primero que debemos desechar es volver a crear una Nueva Civilización bajo unos 
Nuevos Cielos y una Nueva Tierra haciendo del Fratricidio la roca sobre la que fundar la 
Sociedad de la Plenitud de las naciones que al otro lado del precipicio nos espera. 

Es necesario afirmarlo, declararlo y vivirlo: La Fraternidad Universal es incompatible 
con la Expropiación de la Propiedad de la Tierra que a su Creador le pertenece. La 
Declaración Divina de ser el Hombre un hijo de Dios implica la Distribución de todos los 
bienes que la Tierra produce y nuestro Creador engendra en el Hombre acorde a la Ley de 
una Familia, en la que los hermanos y las hermanas somos Naciones, y debemos Historiar 



nuestro comportamiento desde la Ley de quien es el Señor de todo lo que existe en los 
Cielos y en la Tierra, y siendo Padre nos hace partícipe a todos de todos los bienes que le 
pertenecen por Derecho de Creación. 

 Desde los orígenes de la Caída que condujo al Primer Mundo a su entierro bajo las 
aguas del Diluvio, los hombres se dividieron en familias, clanes, tribus, reinos e imperios 
con la única base legal que procede del fratricidio. La Tentación de hacer de todos los 
bienes del suelo un medio para vivir cómo “un dios” implicó la esclavitud o la muerte. 
Fueron muchos los sistemas inventados con el fin de justificar este crimen inmundo. Y 
nacieron las religiones antiguas, su único propósito legitimar el Delito de Expropiación 
contra Dios, y de Homicidio contra los hombres. 

Desde el fratricidio de Caín hasta el Homicidio contra Cristo el número de los 
sistemas religiosos inventados, con el único fin de mantener aquel estatus quo de dioses 
todopoderosos con el Poder de la Vida y la Muerte sobre todos y contra todos, puede 
estudiarse en los libros de Historia. Desde Babilonia a Roma los sistemas sociales, 
monárquicos, imperiales y republicanos tuvieron toda una misma base: Mantener aquel 
estatus quo privilegiado por la fuerza del Hierro y del Fuego. Con el paso de los siglos, 
desde  el César a Napoleón, y desde Napoleón a los Atilas del Siglo XX, la esclavitud ha 
permanecido como sistema social básico; observando nosotros que la diferencia entre un 
sistema y otro no se basa más que en la naturaleza de las concesiones de supervivencia 
que, dependiendo del siglo, se le concede a los nuevos esclavos, al fin y al cabo la fuerza 
animal sobre cuya sangre y sudor organizan “los nuevos dioses” sus tiranías, sus dictaduras 
y justifican sus guerras. 

Criticar a un sistema y ensalzar a otro es caer en la misma piedra; al fin y al cabo, 
todos tienen un mismo principio y fin. El esclavo, aunque se le encadene con oro y se le 
llame “obrero” sigue siendo un esclavo, un animal de carga al servicio de Grupos de Poder, 
que una vez gustado el fruto del árbol maldito no quieren ni pueden dejar de seguir 
disfrutando de ese placer: Se transforman en apóstoles parásitos defensores del status 
quo alcanzado. 

El fracaso de todos los sistemas sociales que han sobrevivido al tiempo y persisten 
en permanecer a costa de la Salud y la Paz entre los pueblos nos permite afirmar que 
quienes están necesitados de una transformación no son los sistemas, somos los hombres 
quienes debemos aceptar la necesidad y emprender nuestra transformación  intelectual, 
mental y emocional; somos nosotros quienes desnudarnos, liberarnos del peso de los 
siglos, arrojar toda cadena ideológica lejos de nuestros espíritus, y sentarnos alrededor de 
la misma mesa con una Verdad Incuestionable e Irrenunciable: Somos hermanos, y 
debemos comportarnos como tales. 

El Género Humano somos una Familia de Naciones viviendo y disfrutando del mismo 
principio de Igualdad delante del Creador de todos y cada uno de los pueblos. Un mismo 
Árbol de la Vida, Cinco Grandes Ramas, decenas de ramas menores. Esto es lo que somos: 
un Árbol con una misma Raíz, alimentado el Tronco con la savia de la Sabiduría Divina, 
Madre del Género Humano. 

Este Principio Existencial fue el que se rompió hace Seis Mil años, vino a Restaurar el 
Hijo de Dios y ha sido combatido por la Razón Moderna hasta el punto de implicar la 
Necesidad del Ateísmo Científico en pro de la Destrucción de las naciones como punto de 
partida hacia un Nuevo Orden Mundial, estructurado sobre una Alianza de Civilizaciones, 



enemigas entre sí, pero  en Tregua de Paz, hasta que la Decisión Final del exterminio de 
miles de millones de seres humanos sea tomada “por el Bien del Futuro de la Humanidad”. 
¿De qué Bien hablan? ¿Si éste es el Bien, cuál es el Mal? ¿O será que el Mal de todos es el 
Bien de esos pocos? Pues si eso es así ¿a qué esperan para tomar esa decisión satánica? 
¿No tienen confianza en Controlar el Caos? ¿Quién quiere crear un Nuevo Orden Mundial 
no debe acaso hacerlo sobre las ruinas del Viejo Orden? ¿O acaso el crimen les parece tan 
monstruosa que les causa miedo pactar con el Infierno? 

Seamos verdaderos, el Obrero Moderno es un esclavo privado de la Libertad de un 
hijo de Dios, robo compensado por un “derecho” para hacer de su cuerpo lo que le venga 
en gana. Puede arrojar su cuerpo a los perros, a los cerdos: es su derecho. No su libertad, 
pues quien desde la cuna es manipulado para ser servida su carne en la cama de las 
bestias no actúa con libertad, es un esclavo de la manipulación psicogenética a que fuera 
sometido desde su infancia por los siervos de tales bestias. 

Este el único Derecho que el Obrero Moderno tiene; ser carne en la cama de la 
prostitución de bestias “revolucionarias”; la Libertad del Esclavo Antiguo reconquistada 
por los Amos de la Agenda 2030 como el Derecho del esclavo moderno. 

Por lo demás, ahí reside todo su Derecho. En cuanto al Deber, el Obrero tiene todos 
los deberes del mundo, el más “revolucionario” de todos: Mantener el estatus quo divino 
de los conquistadores de ese Derecho. Y uno se maravilla, porque: ¿No fue este Deber la 
naturaleza del estatus social del Esclavo Antiguo? ¿Acaso la esclavitud no consistió en la 
perdida absoluta del derecho del Hombre a vivir su Vida, ad maioren imperium gloriam? 

Así que cómo proceder a la transformación de este Género Humano, nuestra 
Existencia, ¿sin tener una visión de lo que existe al otro del Abismo que se abierto delante 
de nuestros pies? 

La amenaza de Tercera Guerra Mundial ha estado en el aire desde que un hermano 
mató a su hermano, homicidio acometido por no ponerse la víctima de rodillas delante de 
su asesino. ¿No tenemos este acontecimiento por Dios escenificado en el Encuentro entre 
el Rey de los Suelos y el Rey del Infierno? ¿No tenemos este mismo acontecimiento en vivo 
y en directo en la Masacre de Ucrania por Rusia? 

Creer que el infierno de las guerras infinitas que el Género Humano ha vivido ha 
tenido una dirección distinta de ésta, ser arrastrados al abismo de la Destrucción 
Termonuclear, es renunciar a la inteligencia. Dios lo dejó muy claro: “Polvo eres y al polvo 
volverás”. Entendamos esta Declaración. 

Quien ha vivido durante la Eternidad esta dinámica de autodestrucción más veces de 
las que pudiera contarnos, nuestro Creador en definitiva: YAVÉ DIOS, Padre de 
JESUCRISTO, y luchó contra este Destino de un Mundo caído de rodillas a los pies de la Ley 
de la Ciencia del Bien y del Mal, al hablar como lo hizo, y quedar registrada SU Palabra para 
que todos los pueblos, tanto los de “nuestra creación” como la de los pueblos creados 
antes de nuestros Cielos y de nuestra Tierra, grabemos esta Verdad Universal en nuestro 
Ser: la Caída en la Ley de la Muerte del prójimo como Medio para alcanzar el Fin de la Vida 
de un dios es el origen de la Crónica de su Autodestrucción. 

 La experiencia vivida por el Creador del Universo le implicó en la creación de un Muro 
de resistencia contra esa Tentación. Este es el Origen de la Ley contra la Patología 



Esquizofrénico-Suicido-Homicida de quien ve en su Prójimo un medio para alcanzar un Fin 
personal: “Ser un dios”, vivir la vida de un dios.  Y un dios a la imagen y semejanza de 
Satanás, es decir, estar más allá de la Naturaleza de la Justicia, cometer un Delito y no tener 
que dar cuentas de su Crimen ni ante Dios ni ante los hombres. Conociendo por el Hijo al 
Padre ¿nos extraña que la Abominación por una “ley” escrita por delincuentes y para 
delincuentes levante en nosotros un mar de vergüenza ajena? 

En efecto, viendo el Género Humano caído en esta “ley” el hombre convertido en un 
Medio para otro hombre, nos fue declarado cuál es la estación terminal de todo Mundo 
abierto a la Guerra entre hermanos de una misma Madre: La Tierra. Al mismo tiempo en el 
VADE RETRO SATANÁS nos ha dado a conocer la Ley de la Vida Eterna: Antes muertos que 
vivir de rodillas. 

Así pues, seis mil años han debido pasar hasta que nuestras orejas han oído las 
trompetas de la Tercera Guerra Mundial. Se habló de ella; se trató de evitar que las manos 
agarrasen esa trompeta. Al mismo tiempo, e espaldas de todos, la orquesta ensayaba la 
sinfonía del Fin del Mundo. ¿Qué decir? Las estrellas de un cosmos infinito y eterno 
acogieron en sus brazos mundos sin número, un día inocentes y felices, al siguiente 
transformados en casas de monstruos devoradores de sus propias carnes, para devenir al 
final en polvo vagando por el cementerio de las Tinieblas. ¿Por qué no iba la Tierra a sufrir 
ese mismo Fin? ¿Acaso no les prohibió Dios a sus hijos no abrir la caja de pandora del árbol 
maldito? 

¿Qué se cree que está haciendo el Demonio de doble cabeza del Norte? Es hijo de la 
Muerte; ha nacido para cumplir un fin: Abrirle al Infierno la puerta. El Señor de los Cielos 
levantar la tierra debajo de sus pies, se tragará cabeza y cola, decapitará a la Bestia y 
quemará sus huesos en la Plaza Roja. 

¿Qué se cree que hace el águila de las 50 estrellas bendiciendo a Caín y maldiciendo 
a Abel? Quiere hacer negocio con la Muerte. La oportunidad de hacer negocio ¡cómo 
desperdiciarla! Traicionaste la Paz, por esto el Señor te arrancará de las manos la Vara de 
Hierro con la que a SU Servicio liberaste a las naciones. ¿Vendes a Abel por treinta monedas 
de plata?    

La Muerte no conoce otro Futuro para la Vida que su regreso al Polvo. 

Los Amos de la Alianza de las Civilizaciones se han inventado una nueva religión: La 
Agenda 2030, con la que confían satisfacer a su dios: la Muerte, y comprar sus vidas a 
costas el Alma del Hombre, que será sacrificado para que ellos vivan. Creen que 
poniéndose de rodillas ante el rey del Infierno pueden comprar sus vidas. Lo que no pudo 
nunca Mundo alguno en las eternidades del cosmos creen que pueden conseguirlo ellos: 
Domar a los caballos de la Muerte. 

¿Pero acaso no hubo Redención? ¿Es que no firmó el Hijo de Dios una Alianza entre 
su Padre y el Género Humano Cristiano por la que esa trompeta del infierno se le 
atragantará en la garganta a quien se la llevó a la boca? 

Sabemos lo que hacen. Quieren alzar una ley contra el Bulo y legitimar la Mentira. La 
Mentira los conduce al Poder, el “Bulo” es la “crítica” a su permanencia en el Poder. Es el 
Nuevo Sistema inventado por la Agenda 2030: La Mentira es “Dios”, la Crítica es el “Diablo”. 



El Derecho del esclavo moderno, es oír y callar. El Derecho del Amo es el Goce del 
Privilegio natural a los Monarcas Absolutistas. Esta es la esencia de la Democracia de la 
Alianza de las Civilizaciones, monarquías absolutas encubiertas, defendidas por un 
sistema ideológico dueño y señor de todos los Mass Media, cabeza del cuerpo de la 
Justicia, la Utopía del ateísmo científico por fin hecha realidad. 

Como Ayer, la Mujer ha vuelto a escuchar al Diablo e intenta seducir al Hombre para 
que la Palabra del Poder sea Ley y su Voluntad la vara que marque la diferencia entre la 
Verdad y la Mentira. 

¿A cuántos enemigos mortales ha vencido la Civilización Cristiana? ¿No fue la 
Resurrección el Anuncio Universal del Poder invencible de Dios sobre la Muerte? ¿De qué 
debe el cristiano tener miedo cuando el puente sobre el abismo ha sido echado y la vara de 
equilibrio viene de las manos del Hijo de Dios? 

La Alianza de Cristo entre Dios y el Género Humano fue sellada, ha conquistado los 
siglos y se prepara para dejar atrás el Mundo nacido del Fratricidio y de la Expropiación de 
la Tierra de las manos de su Creador. Dejar atrás el Ateísmo Científico en todas sus formas 
ideológicas, todas las religiones y tradiciones legadas por sistemas homicidas a las 
generaciones vivas actuales, es el lastre que cada hombre debe arrojar al abismo antes de 
poner sus pies en el puente al Futuro, o ese peso lo arrastrará al precipicio. Por esto dije 
que debemos quedarnos desnudos, como al principio, cuando Dios creó al Hombre: sin 
armas en sus manos ni fuego en sus labios. 

Todo hombre y mujer que hace de otro hombre y otra mujer un Medio para alcanzar 
el Fin de ser inmune ante la Justicia y hacer del Poder el escudo que le protege contra sus 
Delitos: es un ser inmundo. Sea por la puerta de la Mentira o por la puerta de las Armas todo 
sistema social que legitima lo que es inmundo: Hacer del hombre una palanca hacia la 
gloria personal, es un sistema criminal. Una vez abierta esta puerta los creadores de dicho 
sistema, si quieren permanecer en él, deben hacerlo mediante el Delito contra la 
Constitución que no previó esta transformación de su Cuerpo por un organismo político y 
militar actuando como un Virus Maligno prefabricado para echar abajo el Sistema 
Inmunológico de la Sociedad. 

La Ley es firme, Ayer, Hoy y Mañana: “Quien come del fruto del árbol prohibido, es 
desterrado de la Vida”. 
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La cuestión para todo hombre en el que vive la inteligencia cristiana es directa: 
¿Puede la Sabiduría del Creador del Cosmos permitirse la repetición de la Tragedia que ha 
vivido y vive la Tierra? ¿No ha quedado en la Cruz de su Hijo bastante afirmada su Voluntad 
de no permitir que semejante Tragedia vuelva a repetirse en la Eternidad? ¿De quién es la 
Responsabilidad de que así sea sino del Creador del Universo? Y, sin embargo, ¿no tienen 
sus hijos y su Casa entera, incluyendo al Hombre, parte en esta Responsabilidad? Pues la 
Creación de la Vida a imagen y semejanza del Creador es un Acto Irrenunciable. Y habiendo 
todos los Pueblos de su Creación conocido la Naturaleza de la Ciencia del Bien y del Mal 
¿no queda a la Decisión de cada hijo de Dios hacer de la Voluntad de su Padre su propia 



voluntad? ¿Acaso levanta Dios a su imagen y semejanza a bestias y animales que viven al 
otro lado de la línea que separa la dimensión de los seres inteligentes de las demás 
criaturas gobernadas por leyes básicas que ellas no pueden transgredir? ¿Puede entender 
las Ley una bestia? De forma que cuando un hijo de Dios, un ciudadano de su Reino, un 
Miembro de su Familia, transgrede la Ley quiebra la evolución y se lanza a la regresión; es 
decir, destierra de su Ser la Imagen de su Creador y elige ser una bestia salvaje gobernada 
por una fuerza que lo arrastra a crearse un mundo ficticio en el que él impone su ley. En 
definitiva, este es el fruto de la Ciencia del Bien y del Mal contra cuyo fruto, la Guerra, Dios 
levantó la Ley: “No comas, porque morirás”. 

Es en este sistema de Genocidio-Suicida que las naciones llevamos existiendo 
durante los últimos seis milenios. Sistema Político que quienes hacen de su voluntad la ley 
la imponen mediante la Guerra. Porque la Ley le corresponde establecerla al Creador del 
Género Humano. Derecho y Deber Divino que las generaciones de todos los milenios 
burlaron creando dioses animales en los que justificar los reyes y sus emuladores ese 
comportamiento Homicida, característico en todas las dinastías que la Historia Universal 
recoge en sus Anales y Crónicas. 

La Creación de una Civilización animada, por vocación divina, de Vida Eterna infiere 
la Necesidad de una Ley Universal Perfecta Incorruptible, a la que todos los pueblos se 
abracen en satisfacción de la Paz y la Salud que el Ser de todos aman. De aquí que al crear 
nuestra Inteligencia a la Imagen de la suya, la Creación nazca en el espíritu de la Sabiduría 
de nuestro Creador y crezca en nuestra Alma el amor a los fundamentos de la Sociedad por 
Él edificada: La Paz y la Salud. 

No puede haber Paz y Salud si sus raíces no se alimentan en la Verdad que vive en la 
Sabiduría Divina. No puede cosecharse la Justicia donde la Mentira tiene el Poder y 
cosechar la Paz donde la Corrupción alimenta el cuerpo del Estado es una quimera, burla 
absoluta invocando resiliencia para sostenerle ganarle el pulso a una Sociedad por ese 
Poder arrastrada a la Repetición de una Guerra Civil. 

Volvemos al inicio: Quienes alimentan ese brazo que reta a un pulso a toda una 
nación ¿son o no son responsable del Mal que, inevitablemente, se ha de cosechar? 
¿Acaso quien ha hecho de la Mentira su Palanca al Poder va a renunciar a la cosecha que 
con tanto resiliente esmero cultivó? 

Debe haber una Constitución Inviolable cuya transgresión implique la detención de 
quienes ascienden al Gobierno de una Nación para desde el Poder: pisarla, romperla, y 
arrojársela a perros hambrientos de riqueza que no dudan en vender sus almas por treinta 
monedas de plata. 

El Camino a la Guerra Civil está descrito en los Crónicas de los pueblos. ¿Qué es la 
Sabiduría sino la lección aprendida de las leyes generales y particulares por las que una 
Guerra Civil eclosiona? ¿Qué es la Ignorancia sino cerrar la mente, los ojos y los sentidos a 
las lecciones que los Anales de las naciones nos ponen sobre la mesa? ¡Prohibido tropezar 
en la misma piedra! ¿Quién es el que deliberadamente se acerca a ella sino quien se cree 
más inteligente que toda una nación, y en su orgullo patológico cree que la ley retirará su 
efecto y la piedra se apartará de su camino rendida ante la gloria de su presencia? 



No puede haber Sabiduría donde no vive la Inteligencia. No puede haber Paz y Salud 
donde la Ciencia le da la espalda a la Sabiduría, e imitando al Loco cree que puede crear 
un universo al que imponerle la ley natural a la demencia del Ateo. 
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¿No tiene Dios un Plan?, una dirección histórica universal, un camino a través de los 
campos de los siglos, una Necesidad, una Razón de comportamiento, ¿una Inteligencia 
devota exclusivamente a un Fin Metafísico Especial?  

Cualquier lector de Su Libro, entendido desde el Pensamiento de Jesucristo, ve a la 
luz del día que el Creador nunca ha abandonado su Creación, declaración histórica de 
validez absoluta que vemos en la Resurrección de su Hijo. “¿Dios mío, por qué me has 
abandonado?” es una pregunta proyectada, por Aquel en quien vive la Sabiduría, a todos 
los pueblos y sabios de todos los lugares y tiempos. La Necesidad de responderla nos toca 
a todos los hombres de todas las naciones. Partamos de nuestro Conocimiento del 
Creador de todo lo visible y lo invisible, Autor del Cosmos, el Brazo desde el que el Primer 
Bing Bang emergió en el Tiempo y el Espacio con vistas a la Creación de Vida a Imagen y 
Semejanza de la de su Creador: Seres dotados de vida eterna e Inteligencia sin límites para 
crecer en la dimensión de la Omnisciencia del propio Dios. ¿No ha sido ésta una 
Revolución Cosmológica sin precedentes en la Historia del Infinito y la Eternidad? ¡Cómo 
comprender la naturaleza del Primer Bing Bang en el Origen de este Cosmos si apartamos 
a su Creador de su Formación? ¿¿NO ha demostrado la Revolución Radioastronómica de 
finales del Siglo XX que el modelo de formación del Primer Big Bang fue una quimera, una 
pantalla de humo oscuro y densidad insoportable tras cuyo muro mantuvieron la 
“sabiduría” del Ateísmo Científico Académico aguantó el tipo en su Orgullo y Manía de 
ocultar su Ignorancia sobre el Origen de aquel Primer Big Bang? “El burro vuela, aunque 
haya que cegar a todos los hombres” fue la Ética de la Tribu de la Academia. Nadie se 
mueva, nadie hable, todo el mundo escuche, todos los hombres somos unos burros 
avanzando a base de palo y zanahoria excepto ellos, los inventores de las bombas atómicas 
y de virus archi letales preparados para cualquier emergencia. ¿Dios? ¿Quién es Dios? ¿De 
dónde viene y adónde va? Pero si no existe ¿por qué plantearse una respuesta? El 
Conocimiento Absoluto con el mínimo esfuerzo, una Negación escrito entre puntos y 
apartes. La Filosofía no alcanzó la Sabiduría porque la Sabiduría no existe; existe la 
Ciencia.  Y la Violencia dice que Dios no existe; así que ¡cómo va a existir la Sabiduría! ¿O 
acaso Dios y la Sabiduría no vienen en un mismo paquete? ¿El Poder sin el Conocimiento 
puede edificar algo? ¿El Conocimiento sin el Poder para qué sirve? Afirmar la Existencia 
“Dios Vive” implica la Negación de la afirmación de la Ciencia, su caída en un laberinto sin 
salida. ¿Por qué perseguir lo que no se deja alcanzar? Buena línea de razonamiento; la 
Razón Científica es Todopoderosa: la Biblia Sola, la Ciencia sola. El manual del sabio: la 
esclavitud del Pensamiento del Futuro a la Ignorancia del Pasado, sostenida por una tribu 
de Ignorantes que se niegan a reconocer su ignorancia… porque la Razón es Todopoderosa 
sus afirmaciones son lo que a las masas lo que la Palabra de Dios a la Iglesia, quien se 
separa de la línea de pensamiento de la Academia cae en la herejía anticientífica.   Y todos 
felices y contentos, “y cuando no tengamos nada seremos felices de la cuna a la tumba” 
palabra de la Agenda 2030. La cuestión es obvia: ¿Ni sienten vergüenza ajena quienes se 
declara sabios al escuchar semejante infamia?: Todos en la miseria, todos felices. 



La corriente anticientífica de la Cosmología del Siglo XX no podía dejar de penetrar 
por las ventanas del Edificio de la Historia, saquear todos sus tesoros y, cénit glorioso: 
Bendecir el Robo del Alma. Pues el Alma el Espejo Vivo en el que refleja nuestro Creador su 
Personalidad, su espíritu, y nos engendra, “nacemos de nuevo”: Imagen y Semejanza de su 
Hijo. Por eso leemos que el Primer Hombre fue creado como Alma Viviente y el Último como 
Espíritu Vivificante. Evidentemente quien ve en la Religión un negocio difícilmente 
entenderá esta dimensión de la Creación por la que muerta el Alma viene Dios en modo 
Espíritu vivificante para levantarnos y darnos nueva vida. Así que ¿quiénes son ésos que 
pretenden mantenernos en modo Salvaje Civilizado?  ¿Por qué nos quieren bestias, sea en 
modo animal político sea en modo animal salvaje racional? Se nos ofrece un horizonte en 
el que el Espíritu de la Inteligencia de nuestro Creador nos abre su campo de crecimiento 
¿y todo lo que llegan los pastores de las ciencias es a aliarse con los lobos políticos para 
cebarse a costa nuestra? Verdad es, no lo negaré, huno un tiempo en que los pastores de 
las iglesias y los lobos de los Rebaños a su cargo se repartieron las ovejas más rollizas, se 
festejaban con la carne de los corderos más tiernos. Fue la Causa de la Rebelión 
Protestante conocida como la Reforma, ¿y aquéllos mismos que se apartaron de unos y 
otros han acabado imitando el ejemplo del diablo? ¿A la imagen y semejanza de Dios han 
preferido la imagen y semejanza de la Muerte? 

¿Qué es la Corrupción sino la Negación de las Pruebas por la parre de un sistema de 
Gobierno que culpabiliza al inocente y blinda al culpable en delincuente en razón de su 
servicio al Poder? 

Las cosas no son tan complicadas como parecen, si por el calor y el frío conocemos 
la naturaleza de ambos, basta hacer lo contrario de lo que las leyes promotoras de la 
corrupción implementan para acabar con semejante sistema de gobierno y crear uno en el 
que la Justicia sea Incorruptible. La cuestión es “porqué el Pueblo quiere crear esta 
Justicia” se dicen los Políticos. Cuando un edificio se hunde por el peso de pisos sobre 
pisos violando las leyes de la Ingeniería ¿no basta acaso con liberar al edificio de ese peso 
a fin de que todas las familias vivan a salvo de ese riesgo? Parece que la Lógica y la Política 
no se llevan bien; no combinan, se repelen, se proscriben, y hasta se odian. ¿De aquí la Ley 
del Odio sacada de la manga por una Agenda maligna que pretende imponer la inversión 
de los valores heredados del Derecho Cristiano fundador de la Civilización Occidental? 
Podríamos seguir cuestionándonos el mundo tal cual lo vivimos, los sufrimos, y lo 
soñamos. La Verdad sin embargo no miente. La Mentira no reconoce ninguna verdad. Dios 
tiene un Plan. El Primer Hombre quiso conocer la Ciencia del Bien y del Mal, y el Último 
Hombre la conoció hasta desangrarse en una Cruz. Quisimos conocer la Guerra y hemos 
estado aprendiendo sus efectos hasta sus últimas consecuencias. La Cuestión Final es: 
¿Quién quiere vivir esa ultima consecuencia? Porque aquí tenemos que diferenciar entre el 
Conocimiento que viene de la Palabra y el que viene de Experiencia. Un padre e dice a su 
hijo “no metas el dedo en el enchufe”, es Conocimiento por la Palabra; el hijo mete el dedo 
en el enchufe porque quiere conocer la Razón en la Palabra; este es el Conocimiento por la 
Experiencia. Este el Conocimiento fue el que eligió el Primer Hombre. La causa de esa 
elección la tenemos en el Pensamiento de Cristo, que creo haber abierto en la Historia 
Divina. Huno en la Creación un Intento de Golpe de Estado por una generación rebelde de 
hijos de Dios que quisieron provocar un Cambio Legislativo en los Fundamentos de la 
Civilización  Universal, el efecto de cuyo golpe sería sentar el Gobierno en el Trono de Dios. 
A partir de entonces la Ley seria dictada por un Partido situado más allá del Bien y del Mal, 



y el resto de los pueblos encadenados a los intereses personales de tales ministros de la 
Muerte. 

Dios tenía un Plan, Dios tiene un Plan. Ni la Muerte ni el Mundo puede impedir que su 
Creación alcance su Meta. La Creación del Hombre a la Imagen y Semejanza de su Hijo. 
Por esto nos lo presentó en carne y hueso, para que lo que no se pudo alcanzar por la Razón 
Sola se pudiese tocar con los sentidos del Alma. Esto fue Obra de Dios. Y esta también es 
Obra de nuestro Creador: Darnos por Rey Universal Sempiterno al Hijo de sus entrañas 
Increadas.  Fracasado aquel Golpe de Estado contra el Reino de Dios lo siguiente es la 
Victoria de su Espíritu, fuente de la Justicia y la Ciencia que gobernará la Plenitud de las 
Naciones. 
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¿Qué es la Sabiduría? Le pregunta el profesor al alumno. 

Será lo contrario de la Ignorancia, le responde el alumno al profesor. 

 Verdad. Lo contrario del frío es el calor. Lo contrario de la Guerra es la Paz. ¿Y cuándo 
decimos que una persona es un ignorante? 

Cuando no conoce la respuesta a un problema. 

Luego la Ignorancia está en relación con el Conocimiento. ¿O no? 

Claro que si. 

Pero que una persona no conozca la respuesta a un problema específico no implica 
en él la Ignorancia en términos absolutos, universales. Un ingeniero, un albañil, son sabios 
en sus profesiones. Serán ignorantes en cuestiones al otro lado de las fronteras de sus 
conocimientos específicos. Pero no puede hablarse de la Ignorancia que definimos como 
lo contrario de la Sabiduría. En este orden la Sabiduría la entendemos como el 
Conocimiento que da el Poder de responder a todas las cuestiones a los que la Inteligencia 
se enfrenta. Lo cual nos lleva directamente a Dios. Llamar sabio a una persona por su 
conocimiento de un tema específico es relativo, será conocimiento absoluto en su parcela 
de Conocimiento, pero relativo por en cuanto su Conocimiento se reduce a su profesión, 
porque una vez que lo saques de las fronteras de su conocimiento específico es un 
ignorante. Así que la Sabiduría y la Ignorancia se refieren al Universo de las cuestiones que 
la Inteligencia tiene delante. Nosotros sabemos por experiencia que el ser humano tiene 
una tendencia patológica a creerse superior a todos los demás hombres en razón de su 
dominio de su ciencia particular; cual si los demás por no conocer su ciencia fuésemos 
ignorantes irredimibles. La Humildad es lo contrario del Orgullo, y la experiencia nos dice 
que el Conocimiento en el ignorante, pero sabio en su área de conocimiento, tiende a 
alimentar su Orgullo, para acabar desterrando de su Ser esa Humildad que le corresponde 
y es debida al Conocimiento parcial del universo de las Cuestiones cuya Respuesta es 
exclusiva de Dios. Por esto afirmamos que la Sabiduría vive en Dios, y quien quiere abrazar 
la Sabiduría debe abrazar a Dios. 

En suma, la Sabiduría es la Respuesta de quien posee todo el Conocimiento debido 
al universo de las referidas a la Vida y la Muerte, el Espacio y al Tiempo, a la Materia y a la 
Energía, dimensiones naturales y propias al cuerpo del Cosmos. 

También es sabio en su maldad quien inventa un sistema ideológico de 
aplastamiento del Conocimiento de la Verdad en cuya Poder está descubrir esa maldad. 
De donde se ve que la ignorancia debida a la naturaleza humana deviene un arma homicida 
en quien tiene por profesión esconder tras una mascara de omnisciencia su absoluta 



ignorancia sobre esa área en el que dice ser sabio. De manera que la Sabiduría no se ocupa 
exclusivamente de la Verdad sino también de la Mentira. 

Observamos a lo largo y ancho de las naciones que son muchos quienes metiéndose 
en la armadura del Poder y las Riquezas usan esa Máscara para impedir la visión de su 
verdadero rostro. Estamos hablando de los Mass Media, y de aquí que ese grupo de sabios 
para hacer el Mal, es decir el Bien que a ellos. y únicamente a ellos. les conviene, tengan 
por prioridad absoluta encadenar al Muro de sus intereses personales la Libertad de Prensa 
y Comunicación, intereses que no son otros que esconder su verdadero rostro tras la 
máscara de quien hace del Estado su cuerpo. Al final las Riquezas es el objetivo que 
persiguen, al precio incluso de la Tiranía, el Despotismo y, en último extremo, la Guerra. De 
contar con un Aristóteles entre nosotros éste describiría uno por uno los modelos de 
sistemas sociales inventados exclusivamente para mantenerse ese grupo en el Poder y 
hacerse con las Riquezas que si dependiese de su talento natural nunca conseguirían. 
Nadie piense que esto es nuevo, o un bulo de un ciudadano sometido a ese despotismo 
patológico que pone a su servicio a una nación entera sin escrúpulo alguno; nada le 
importa a semejante grupo que el precio de su Riqueza sea la Pobreza del pueblo. 

Vemos, pues, que existe Verdad y Mentira, Riqueza y Pobreza, Sabiduría e Ignorancia, 
Muerte y Vida. A nosotros lo que nos interesa es definir la Sabiduría, porque quien quiere 
alcanzar algo debe tener Conocimiento de lo que quiere alcanzar. Gracias a Dios, partimos 
de una posición infinitamente más feliz que aquella de la que partieron los primeros 
pensadores. Recogemos lo que muchas generaciones han sembrado. No somos dioses. Ni 
somos Sabios. Hacer nuestro aquel “sólo sé que no sé nada” sería quemar toda esa 
cosecha que con tanto esfuerzo, sudor y sangre las generaciones que nos han precedido 
han puesto en nuestras manos. Sabemos que Dios vive porque su Hijo estuvo entre 
nosotros. Sabemos que su Hijo está con Nosotros porque su Esposa y Madre Nuestra, la 
Iglesia Católica, está entre Nosotros. Que esos que se llaman sabios hayan pretendido y 
sigan pretendiendo que esta Verdad es una Neurosis, esta Maldad y su Mentira no tienen 
ningún valor delante de la Verdad Universal de la Sabiduría Divina. No hay más sabio que 
Dios, Creador “de todo lo visible y lo invisible”, palabra de la Iglesia. De aquí que el Orgullo 
sea una patología y la Humildad sea la verdadera naturaleza del Alma del Hombre.  Por lo 
que sabemos, “Hagamos al Hombre a nuestra imagen y a nuestra semejanza” el Alma es el 
espejo en el que la Personalidad de Dios se refleja, impregna nuestro Ser y nos eleva a la 
dimensión de Familia de su Hijo. “YO soy el que soy” no es un grito de Orgullo; es la 
Revelación de una Personalidad forjada en los fuegos de la Eternidad, cuyas chispas se 
hace Ser y nos da Vida a su Imagen y Semejanza. De ese Fuego nace nuestra estrella. Ahora 
bien, de aquí a creerse un dios, o lo que es lo mismo: el cuerpo en el que vine la Plenitud de 
la Sabiduría Creadora, fuente del Poder Creador de Dios, existe un abismo; hablando en 
plata, la forma de un psiquiatra; al que, como todos sabemos, ese enfermo elimina para 
mantener esa aura de Alma Suprema regresada a la Tierra para conducir a todos los 
ignorantes al paraíso de su Orgullo. 

La Sabiduría, por consiguiente, es la Respuesta a todos y cada uno de los problemas 
a los que la Inteligencia nos abre la mente. Quien quiere ser sabio en su Ciencia debe 
buscar en Dios la Respuesta a los enigmas que esa Ciencia particular le pone sobre la 
mesa. En Dios vive la Respuesta a todos los enigmas del Árbol de todas las ciencias sobre 
las que la Creación del Cosmos y del Universo existen.  De donde se entiende que la 



Sabiduría no es exclusivamente Conocimiento, sino “la palanca” que le permite a Dios ser 
el Creador de “todo lo visible y lo invisible”, de lo “que es y de lo que será”. 

El Conocimiento es Poder, evidentemente. La cuestión es para qué se quiere ese 
Poder: ¿Para crear, o para destruir? ¿Para dar la vida o para eliminarla? ¿Para edificar una 
civilización universal sobre las bases de la Personalidad Creadora, o para encadenar una 
sociedad, en la que esa Civilización existe en potencia, al Ego de un Grupo de enfermos de 
Orgullo alrededor de quienes debe girar el movimiento in crescendo de la Vida en la Tierra? 

Para todo es necesaria la Sabiduría. Combatir la Mentira, la Corrupción y la Tiranía, 
heredadas de degeneraciones enfermas cuya existencia se basó en el Negocio de la Muerte 
y la Guerra, ¡cómo se logrará siguiendo las huellas marcadas por las ruedas de una 
Historia Fratricida marcando el paso hacia la Destrucción del Género Humano! Son los 
sistemas sociales legados por los siglos y los milenios pasados a nuestra generación las 
fuerzas inerciales que nos arrastran al caos y el suicidio universal. Una vez lanzada al aire, 
mientras persisten las condiciones atmosféricas, toda flecha alcanza su diana. Es la ley de 
la Física. La flecha lanzada contra la Vida del Hombre a la imagen y semejanza de su 
Creador salió disparada del arco de la Muerte seis mil años atrás. Desde aquella fecha, que 
llamamos la Caída del Primer Hombre, la Historia de las Naciones ha sido una guerra civil 
mundial perpetua, cuya diana se llama Tercera Guerra Mundial. Que los que a sí mismos se 
llaman sabios nieguen este Hecho no le dice nada a la Fuerza que ha mantenido a las 
naciones en el campo de batalla, proveyendo el brazo de los caínes de todos los tiempos 
un arma cada vez de mayor potencia destructora. Hasta el Presente, cuando la línea que 
nos separa del Abismo Termonuclear es un fino hilo de locura total. De no despojarnos del 
Orgullo y presentarnos ante la Sabiduría “desnudos”, vestidos exclusivamente con la 
Humildad de quien invoca la Alianza de Dios con su Creación, firmada con la sangre de su 
Hijo, porque con toda nuestra “Sabiduría” no podemos detener la Fuerza de la Muerte; 
nuestro Destino se cumplirá: “Polvo somos y al polvo del cosmos regresaremos”. Pero 
¿teniendo en Dios la Fuerza invencible que puede transformar las condiciones 
atmosféricas que derribe la flecha por la Muerte lanzó: seguiremos eligiendo hacer por 
nosotros mismos lo que sin Dios no podemos? ¿Será el Orgullo mayor que nuestra 
Necesidad? 

¡Cómo cambiaremos el rumbo a la autodestrucción si no nos bajamos del carro, y 
juntos nos sentamos a replantearnos lo que somos, rompemos con todos los sistemas 
sociales heredados de nuestros padres, todos y cada uno de ellos fundados en el Ego de 
unos pocos y la esclavitud de todos al servicio de esa demencia por las riquezas con las 
que compran y venden el Poder! 

Nadie es perfecto, nadie es sabio, nadie es santo, excepto nuestro Creador, nuestra 
Vida está en aspirar a la perfección y a la sabiduría a Su Imagen Semejanza. Todo lo que no 
sea esta Verdad viene de la Muerte, y la Muerte tiene un único fin: Hacer regresar la Vida al 
polvo. 
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¡Cuánta belleza, qué alegría, cómo no vivir agradecidos, por los poros del cerebro se 
me huyen los aleluyas, benditos sean los corruptos, jueces, periodistas, empresarios, 
políticos, de qué hablaríamos si no os tuviésemos robando, pudriendo hasta el ultimo piso 
de la sociedad, violando hasta las ultimas leyes del código penal!  Gusanos infectos, 
manzanas podridas, hijos del infierno, padres de la ruina, hermanos de la miseria, 
¡bastardos iluminados por el brillo del oro maldito! ¿Qué alegría es la del pueblo? Vergüenza 
ajena es la mía. Y qué lección en Ciencia del Bien y del Mal. Todos vosotros, rameras, 
chulos, despojos del Ántropos, sapiens sin sesos, caníbales de la felicidad, hipócritas de 
vocación, asesinos de la civilización, venid todos a repartiros el pastel del Tesoro Púbico. 
¿No habremos de agradecerle a Dios esta Lección para la Eternidad? Abre la boca la 
serpiente y mi alma se viste de guerra hasta los dientes, escupe el fuego de la guerra 
fratricida por el aguijón el alacrán y mi espíritu grita: Aplasta, revienta, destroza, no quede 
de la bestia ni cola ni cabeza. Encended el fuego, valientes, alimentad las brasas hasta que 
el viento de los siglos se lleve al abismo las cenizas malditas de los adoradores de las 
riquezas y la guerra. ¿No es Dios un fuego que no se consume nunca? ¿No ha sido creado 
el Hombre a su imagen y semejanza? De tal palo tal astilla, como el padre así el hijo. 

Entra el ladrón en la casa, la ley maldice al dueño y bendice al criminal, ¿esto es 
justicia? “Esto es progreso”. 

El tirano invade una nación, asesina por cientos de miles a extraños y propios, ¿el 
dictador es el invadido y el invasor es el santo? 

¡Qué lección en Ciencia del Bien y del Mal, Señor! ¡Cómo no ser una chispa si mi Dios 
es el Fuego! 

¿Te quejas? Eres un fascista, un enemigo de la Civilización. Vástagos de la 
corrupción, adoradores de las piedras y de los metales ¿acaso no está el Alma del Hombre 
saturada de horror? El Terror se sienta en sillones de dioses y dicta leyes a las víctimas: los 
gusanos permanezcan, las manzanas para el desecho. El malo es el bueno, el bueno es el 
malo. 

Gritad victoria cuerpos en los que aun vive el Alma a la Imagen y Semejanza de los 
hijos de Dios: antes muertos que vivir de rodillas. Lo sabemos, tienen el Poder de los Media, 
sus esclavos son psicólogos expertos en manipulación de las masas, los discípulos de 
Hitler y Stalin han creado un monstruo híbrido, el Socialismo del Siglo XXI. ¿Puede haber 
alianza entre Dios y el Diablo, entre la Vida y la Muerte, entre Cielo y el Infierno? 

Pedro se muere. ¿Qué has hecho con la cátedra del Espíritu Santo, firmar la paz con 
el enemigo de tu Señor, renunciar a la salvación de los que andan en tinieblas, apartar el 
Evangelio de tu boca? ¿Por qué predicas la Paz cuando la Creación entera está en guerra? 



¿Huyes de la Cruz? Tu Señor le pedirá cuentas, uno por uno, a todos sus siervos. ¿Crees 
que la Iglesia es un Congreso? Míralos, todos más allá de la ley. Son jueces corruptos, 
gusanos arrastrando sus podredumbres por los suelos. ¿Se sienta acaso tu Señor en un 
trono fundado sobre un mar de inmundicia? ¿No quieres recordar quién es la Roca sobre 
cuya Gloria ha alzado Dios su Iglesia? De tal Padre tal Hijo. El Padre es un fuego, ¡qué será 
el Hijo sino una llama que consume toda la hojarasca, las ramas taladas del árbol de la 
Vida! 

Mi corazón late al ritmo del Alma de mi Creador. Su Imagen es la fuente de mi 
existencia. Pienso, porque Él vive. Quiénes son ésos que se congregan en academias de 
silencio para besarse el trasero los unos a los otros, mientras a la Sabiduría le es negada la 
Palabra en la casa de las Ciencias. ¿No es Ella la Madre de la Creación? ¿No es Dios su 
Héroe, su Discípulo, su Esposo Amado? Le halló con la cabeza del soñador que en su mente 
pinta un nuevo Cosmos. ¡Qué belleza la de su Pintura! ¡Qué Poder el de su Imaginación! 
Cayó la Sabiduría rendida a los pies de su Dios como amante vencida por el Amor sin 
mancha de un Varón Perfecto. El Cosmos entero abrió los ojos, las galaxias se pusieron en 
sus manos. La Sabiduría se puso a su lado, le dio la Mano, lo llamó su Señor, le entregó los 
tesoros de las infinitas ciencias que gobiernan con sus leyes la Casa del Espacio, el Tiempo 
y la Materia. ¿Quiénes son ésos, cerebros perdidos en esa abominación y ansia ilimitada, 
hambrientos y sedientos de fama y riquezas, sentados alrededor del fuego de la 
destrucción de la Vida en la Tierra? Se dan palmaditas en las espaldas, se llaman genios y 
sabios, creadores de virus letales pandémicos y armas destructivas absolutas, hijos del 
averno, traidores al juramento hipocrático, dioses para una ciencia engendrada por la 
Muerte, ¿no os juzgará el hijo del Hombre como se juzga a demonios inmundos que 
renunciaron a la defensa de la Vida y vendieron a los pueblos por un puñado de plata? 
¿Cuántas fueron, Descartes, Darwin, Einstein: treinta? 

Maldito es el hombre que defiende su casa, es la ley del Progreso. 

Maldito es el pueblo que defiende su tierra, es la ley de la Izquierda. 

Maldita toda madre que engendra a sus hijas a su imagen y semejanza, es la Ley de 
la Igualdad. 

Maldito todo padre que invoca la Patria Potestad, es la Ley de la Agenda 2030.  

El Estado es el padre único de todos los hijos de la Nación, es la Ley del Neo-
Comunismo. 

Bendice, no maldigas. “Sí, Padre, pero mi alma es un campo de batalla arrasado por 
bombas de racimo. ¿Bendeciré al Diablo que tu Padre maldijo?” 

Yo sólo sé que el Señor murió para que sus hijos viviesen. Bendito sea el Señor. 
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Día 10 

 

El Evangelio de S. Lucas es una constante exposición del Poder de Cristo, “Profeta”, 
Poder por el que Su Doctrina deviene Eterna. 

En este orden de cosas todos somos Teófilo. Y aunque algunos pusiesen en duda el 
Testimonio de Sangre del propio Evangelista, así él como sus Hermanos en el Espíritu de 
Cristo debían, y dieron Testimonio delante de su Siglo con el Discurso de la Sangre: 
crucificados, arrojados a los leones, o atados a un poste, rociados con aceite y quemados 
vivos. 

San Lucas comienza su Evangelio con la confesión de un historiador moderno, busca 
las fuentes, no repite el Evangelio de San Mateo como quien lo clona, por así decirlo. Su 
fuente son los Apóstoles, aquéllos sobre quienes Dios escribió: “Vosotros sois mis 
Testigos”, Testigos de Sangre, hablando desde la Justicia, la Historia por delante. Y nadie 
es Testigo de Dios porque nadie, excepto los Apóstoles: “desde el principio, fueron testigos 
oculares” del Acontecimiento para la Eternidad: “la Encarnación del Hijo de Dios”.  

Así pues, si San Mateo se centró en descubrir al Mesías, celebrando su Doctrina, San 
Lucas se va a centrar en el Poder de la Estrella de su Evangelio. El despliegue de Poder del 
Mesías Profeta confirma la Escritura: “Porque nos ha nacido un niño, nos ha sido dado un 
hijo que tiene sobre los hombros la soberanía, y que se llamará maravilloso consejero, Dios 
fuerte, Padre sempiterno, Príncipe de la paz.” 

El Evangelio de S. Lucas es una suma constante de las Obras de “Aquel Niño”. “No 
venís a buscarme por mis Palabras, sino por mis Obras”, repetirá Jesús una vez y otra. El 
Valor Salvador de esas Obras, una vez desplegado el Espíritu del Mesías en S. Mateo, 
encuentra en S. Lucas un escritor moderno, y, en consecuencia, va más lejos, se dirige a 
los Orígenes de la Estrella de los Evangelios: la Madre de Jesús. 

Los Milagros de Jesús fueron sin número “… todos cuantos tenían cualquier 
enfermedad los llevaban a Él, y Él, imponiendo a cada uno las manos, los curaba.” Desde 
el principio sabía Jesús que si no vivían su Poder, su Doctrina se perdería en las arenas del 
tiempo. Pesca Milagrosa, curaciones de paralíticos, curaciones de leprosos, la curación del 
siervo del centurión, la resurrección del hijo de la hija de Naín, curaciones de 
endemoniados, tempestad calmada, nueva resurrección: resucita a la hija de Jairo, 
curación de luna mujer con flujo de sangre, multiplicación de panes y peces, nueva 
curación de un endemoniado epiléptico… Antes de subir a Jerusalén la Fama de su Poder 
había expandido a sus pies la alfombra roja de la gloria. 

El Problema comenzó en la Judea. Quienes conocían esa fama de oídas y 
no vivieron esa Gloria, no podían creer lo que oían. ¿Estaban todos borrachos? 



¿Quién era ese Jesús de Nazaret? 

Naturalmente, S. Lucas conoce los Evangelios de Mateo y Marcos: “Después de 
informarme exactamente de todo desde los orígenes”, nos dice. 

S. Lucas nos descubre, nos revela, la Genealogía de Jesús “hijo de José de Belén”, 
árbol que se remonta a los días de Adán, el primero de los reyes de la Tierra, el Alulim de 
los Sumerios sobre cuya cabeza se posó “la corona que bajó del Cielo”. 

Todo hijo de hombre tiene dos ramas genealógicas, la de la madre y la del padre. S. 
Mateo escribe la suya según la mentalidad hebrea por la cual la mujer le pasa toda la 
herencia de sus padres a su esposo. De aquí que leamos: “…y Jacob engendró a José, el 
esposo de María, de la cual nació Jesús, llamado Cristo”; palabras que dejan en el aire de 
quién fue hija la propia María. 

S. Lucas despeja este Misterio poniendo delante de nosotros la Genealogía del 
propio José, hijo de Helí. De donde se entiende, tal cual se lee en EL CORAZÓN DE MARÍA, 
Libro primero de la Historia Divina de Jesucristo, que Helí fue padre de José según la carne, 
e hijo de Jacob, padre de María, según el espíritu, de aquí que leamos: 
Jacob engendró a José, el esposo de María, es decir: José fue el esposo de su hija María, 
hija de Jacob según la sangre, por cuyo Matrimonio José pasó a pertenecer a la Casa de 
Jacob, y en consecuencia heredero legítimo del espíritu davídico de la Casa de Jacob de 
Nazaret: heredero carnal, por línea directa, de Zorobabel, príncipe heredero de la corona 
de Salomón rey, nacido en Babilonia durante los días de la Cautividad, bajo el imperio de 
Nabucodonosor. 

Este Misterio de las dos genealogías, la de Jesús, hijo de Abraham, y la de Cristo, hijo 
de Adán, hijo de Dios, ha mantenido su Sello durante los Dos Milenios desde su Nacimiento 
a nuestros días. Sello imposible de abrir por Designio Divino. Sello cerrado a todos los 
hombres a la manera que lo ha estado el Sello de la Creación del Universo durante los 3.500 
años pasados desde su publicación por Moisés al nacimiento del heredero de la Llave de 
David, la que abre y nadie cierra, cierra y nadie abre. Sellos entregados por Herencia a la 
Casa de Cristo, de manera que hasta que no naciese el Heredero de la Llave de David nadie 
podría cruzar esa Puerta sino el que nació dentro de la Casa. Pues a diferencia de los 
hombres, Dios no tiene necesidad de mentir para crearse un trono … sin corona. Desde la 
primera palabra su Aliento da vida: “Yo soy la Puerta”. Declaración que lo dice 
absolutamente todo al que tiene inteligencia; y        quien no la tiene debe juzgar su 
ignorancia por su impotencia para comprender a su Creador, impotencia que los sabios 
según el ateísmo Científico ocultan enterrando su ignorancia bajo la losa de los números 
de esa Academia Nobelesca, madre de la Edad Atómica, en estos días intentando ocultar 
su monstruosa criatura de la vista de  esa Casa  de cuyo Edificio dice Dios: “YO soy la 
Puerta”. Hablando sobre la cual el Profeta se extendió en su Parábola de las Vírgenes 
Necias; avisando desde el Principio a las iglesias y a todos los cristianos de no ser tan 
necios como sus padres, y  a la palabra del hijo del Señor: “Unifíquense todas las iglesias”, 
regresen a la Unidad Divina de los Apóstoles y sus discípulos, porque habrá un tiempo para 
obedecer, y una vez acabado ese tiempo se cerrará la Puerta, ésa que una vez cerrada nadie 
puede abrir; entonces la Necedad será declarada Rebeldía, y todos los rebeldes 
desaparecerán en las tinieblas. Cada cual, en efecto, es responsable de su futuro; quien 
quiera irse al Infierno con su amo y señor, Satán, puede irse, tranquilamente, no debe sino 



quedarse en la División de las iglesias, el fruto de la Cizaña Malignas que el Diablo, su 
padre, sembrar durante la Noche de los Obispos 

Por lo demás, la Lectura del Evangelio de S. Lucas implica a Dios como Autor 
Intelectual, en las manos de cuya Sabiduría los Evangelistas fueron la Pluma con la que el 
Autor escribió el Nuevo Testamento. Los Profetas, empezando por Moisés, fueron la Pluma 
en la Mano de Dios, Autor del Antiguo Testamento. 

Todo el Libro de Dios tiene un mismo espíritu literario; nada hay en su Libro de falso, 
de invención humana. Los Apóstoles vivieron el Poder de Dios en su Hijo hasta el punto de 
no encontrar palabras para explicar lo que vivieron, como cuando vieron andar a Jesús 
sobre las aguas, subió Jesús a la barca, e inmediatamente de hallarse en plena alta mar se 
encontraron en la playa en un abrir y cerrar de ojos. Nosotros llamamos Teleportación a 
este Poder; también desaparece en el Templo, pasa por medio de quienes quieren matarlo 
como si congelase el tiempo y el espacio y no se pudiese mover ni el viento. 

S. Lucas se centra en el Profeta. S. Mateo lo hace en el Mesías, hijo de David, rey. El 
Poder de este Profeta, JESUCRISTO, no tiene límites. Sus Palabras son Palabra de Dios, “y 
ni una tilde caería hasta que se cumpliese su Palabra”. 

Podemos seguir la Historia del Cristianismo desde su Resurrección a la División de 
las iglesias (parábola de la Siembra de la Cizaña). Revelación que en el Apocalipsis se eleva 
hasta la Batalla Final al término de la Liberación del Diablo en la Tierra, que comienza en el 
Año 1.000 y concluye en el 2.000. A partir de esta última fecha la Batalla Final por la 
Salvación de la Plenitud de las Naciones y el Destierro del Mundo del Enemigo del Reino de 
Dios, comienza. 

S. Lucas nos hace ver a Cristo entre Moisés y Elías. Jesús, Mesías, en S. Mateo, es 
Profeta, Cristo, en S. Lucas. Dios da testimonio de este espíritu diciendo: “El Espíritu de 
Jesús es el espíritu de la profecía”. 

Jesús y Cristo la misma Persona, el Profeta en Cristo ejerce el Poder de JESÚS, el Hijo 
Unigénito de Dios, infinitamente mayor Su Poder que el de Moisés y el de Elías juntos; pues 
los poderes de los Profetas venían de Dios, pero el de Cristo venía de Jesús, de quien su 
Esposa, la Iglesia Católica, dijo “DIOS verdadero de DIOS Verdadero”, y todo el Concilio dijo 
AMÉN. 

Este Mesías Profeta es el mismo de quien escribe Dios: “Dijo Dios: Haya Luz”; y la Luz 
se hizo. Realidad Eterna por la que S. Juan dice: “Y la Luz se hizo Hombre”. Dios Hijo se 
encarnó; el Verbo se hizo hombre, maravillando a todos los que esperando venir un Profeta 
de la casa de Abraham se encontraron con el Hijo de Dios en persona: “Dios con nosotros”. 

La Razón por la que Dios eligió a su Hijo Unigénito para defender nuestra Causa, 
Vengar la muerte de su hijo pequeño Adán, y en su Sangre rescatarnos a todas las naciones 
de la Ley de la Muerte, engendrando en nosotros el espíritu de la Libertad de quien vive “la 
vida eterna” aun cuando nuestro tiempo en la Tierra esté limitado, como dice Dios en su 
Libro, y la Palabra de Dios es Dios: “120 años serán sus días”; razón de su Elección y 
Necesidad de su Resurrección suficientemente descritas en LA HISTORIA DIVINA DE 
JESUCRISTO, de aquí que todo escrito sobre este asunto por mi parte, invite a todos a volver 
a leer el Evangelio de S. Lucas con los ojos nuevos de quienes entiende que la Creación del 
Género Humano a la Imagen y Semejanza de los hijos de Dios, entre quienes Jesucristo es 



el Primogénito, no ha cesado nunca. “El Padre y yo obramos aun”, reveló a las claras Jesús. 
Obra Universal que no puede ser detenida por nada ni nadie; obra que los hijos de Dios de 
la Casa de Abraham saludaron afirmando que “la Creación entera vivía con el corazón en 
el puño a la espera de ver el Día de la gloria de la Libertad de los hijos de Dios”; nuestro Día, 
Libertad que heredarán nuestros hijos, libre el Hombre y la Tierra de la presencia de Satán, 
y curados contra la Ley de la Muerte. 

Todo está escrito para que creyendo en lo que leemos entendamos que la Guerra de 
Cristo y su Casa es contra el fruto de la Muerte: Las enfermedades, la Mentira, la Traición, 
la Guerra contra la Ley del Rey, ley de Paz y Salud para todas las Naciones de su Reino. 

De nuevo, esta es la verdadera Imagen de la Realidad Histórica que estamos viviendo 
en nuestro Día. Nadie se engañe. El Diablo busca desesperadamente la Tercera Guerra 
Mundial, la Destrucción Absoluta de toda vida sobre la Tierra, y emplea la misma táctica 
que en los días anteriores al Diluvio: Hacernos a los hombres odiosos a los ojos de nuestro 
Creador, pues nadie puede destruir lo que Dios creó excepto el propio Dios. 

La Palabra Divina es firme: “Todo reino en SÍ dividido será desolado; toda Casa 
en SÍ dividida no subsistirá”. Este SÍ implica la rebelión contra la Voluntad Unificadora 
Divina; porque el Diablo fue liberado en el año 1.000 de nuestra Era para descubrirles Dios 
a todos sus hijos el verdadero rostro de la Muerte en Satán. El Odio de esa criatura hacia su 
Creador era, y es, eterno e infinito. Nada podía hacerse por ese hijo del Infierno si no 
desterrarlo por la Eternidad del Cosmos y arrojarlo a las profundidades “del Abismo 
cubierto por las Tinieblas”. La Envidia por el Trono del Primogénito lo transformó en una 
Bestia monstruosa dispuesta a enfrentarse a Dios. 

Si en S. Mateo habla Jesús como Mesías, y en S. Lucas habla como Profeta, en S. Juan 
habla como el Unigénito de YAVÉ DIOS. “Yo y el Padre somos un solo Espíritu”. Dos 
Personas con Vida en sí mismas, el Padre y el Hijo, viviendo en ambos un mismo Ser: el Ser 
del Espíritu Santo. 

Revelación eterna ante la que los Hermanos de Dios cayeron de rodillas cuando 
entendieron que todos y cada uno de ellos eran su Creación, que únicamente ÉL, YAVÉ, es 
Dios Verdadero, Increado, Indestructible, el Señor de la Eternidad y del Infinito. Por esto 
dice el Espíritu Santo que el Evangelio fue predicado al Cielo. 

Aquí en la Tierra la Creación entera oyó de la Boca del Hijo la Verdad de la Vida Eterna: 
Todos somos hijos adoptados por Dios, y amados como hijos verdaderos por Amor a su 
Hijo. De aquí que quien odie al Hijo odie al Padre, y quien adore al Padre adore al Hijo. El 
Hijo es la Puerta al Padre, y nadie se acerca a Dios sino por Su Hijo. Creador de Creador, el 
Amor de Dios por la Creación de Universos y Mundos vive en su Hijo. Y este Amor es tan 
Indestructible como el propio Ser de Dios. Escrito está: “Dios es Amor”. 

Creer por tanto que la Batalla por el Género Humano abierta en este Siglo y Milenio 
puede ser ganada por Satán y sus fuerzas en la Alianza de las Civilizaciones y su Agenda 
2030, es compartir la condena de Satán a Destierro Eterno de la Vida. Deponer todas las 
armas, bajarse de todos los tronos, borrar divisiones entre los pueblos e iglesias, 
abandonar el Poder elevado a la potencia destructora de la paz y la salud de las naciones 
por dictadores y tiranos, es lo que viene, quienes no lo hagan voluntariamente sobre ellos 
el Juicio de Dios.  



  

 

DÍA 9 

"NO hay nada oculto que no venga a salir a luz" 

  

Réquiem por las estadísticas. 

Felices aquellos tiempos cuando los profesionales de la Salud, y, si no, del 
Periodismo, publicaban las estadísticas del incremento de las enfermedades: venéreas, 
suicidio, SIDA, enfermedades mentales… Llegó el Progreso de la Agenda 2030, y se hizo el 
silencio. 

Desde los Ministerios de Interior y Salud se ha impuesto la dictadura absolutista 
Progresista del Silencio Todopoderoso, con la respuesta programada de fascismo a quien 
quiera poner sobre la mesa las estadísticas del incremento de las enfermedades venéreas, 
suicidios y locura desde que se impuso el absolutismo de la Agenda WOKE 2030. Las 
generaciones han sido entregadas, arrojadas a los pies de una Alianza Maligna cuyo escudo 
es el Silencio Absoluto sobre la relación entre el Destierro de la Ley Natural frente a la Ley 
del Poder del Nuevo Orden Mundial A. 2030. 

No únicamente se callan, ocultan. Lo que pasó en Inglaterra, violaciones masivas por 
musulmanes, enterradas en aras de no ofender a los criminales, con libertad absoluta para 
violar a todas las niñas, todas “perras cristianas”, ¿no fue un crimen por el que todos los 
políticos y los mandos de los cuerpos de policía deberían haber sido cesados, procesados 
y sentenciados? 

¿No lo han estado haciendo en Alemania, Bélgica, Suecia, Dinamarca, Holanda, 
Francia...? Quienes permiten, y bendicen callando: ¿No forman parte ellos del crimen? 

EN España le dices guapa a una mujer y te llevan a la cárcel si ella lo dicta: los 
musulmanes violan en grupo a niñas y los echan a la calle por razones de cultura. 

El horror de Rotherham: las violaciones a 1.400 niñas por musulmanes 

Durante casi 20 años, entre 1997 y 2013, clanes de origen paquistaní (musulmanes) 
abusaron de 1.400 niñas, según el informe encargado a la profesora Alexis Jay, aunque otras 
fuentes sitúan el número en 2.000. Atraían a las menores con regalos, y después las 
drogaban y las alcoholizaban para traficar con ellas y violarlas. 

Las agresiones tenían lugar en casas y sótanos, pero también en parques, atrios… en 
algunos casos esperaban a las niñas en las puertas de los colegios. Lo sabía todo el mundo, 
pero las autoridades municipales y policiales taparon el escándalo para no parecer 
«racistas» e incluso apartaron a los agentes y asistentes sociales que se mostraban 
dispuestos a investigar.  

«No se quería remover la nave multicultural», reconoció Dennis MacShane, entonces 
diputado laborista, según un articulo publicado en ABC en 2017. 

La ex primera ministra Theresa May responsabilizó en el Parlamento en 2014 —
siendo ministra del Interior— a «la corrección política institucionalizada». «Muchas 



víctimas sufrieron la injusticia de ver sus gritos de ayuda ignorados. Las preocupaciones 
culturales, y el miedo a ser visto como racista (…) nunca deben impedir proteger a los 
menores», señaló. 

Y sigue la Gloria y la Bondad de la Agenda WOKE 2030 

agosto 6, 2024 

El silencio político en Reino Unido ante el asesinato de tres niñas en Southport 
(Liverpool) y la represión gubernamental a quienes protestan por el peligro que supone el 
islamismo recuerda a lo que ocurrió en la ciudad inglesa de Rotherham, donde las 
autoridades no actuaron contra violadores paquistaníes para no parecer racistas. 

Recientemente en Southport un individuo de padres ruandeses mató a Bebe King, de 
6 años; a Elsie Dot Stancombe, de 7 años; y a Alice Dasilva Aguiar, de 9 años. El ataque 
contó con la censura inicial de los medios de comunicación y de la clase política que 
alienta la inmigración ilegal y su efecto llamada. 

--------------------------- 

Cuando veas las barbas de tu vecino talar, pon las tuyas a remojar. 

Detrás del Silencio de la Alianza de las Civilizaciones, Madre Putativa de la Agenda 
2030, su padre satánico la ONU, se encuentra la destrucción de la Civilización Cristiana en 
las manos de sus Padrinos: la Organización Mundial Islámica y la Internacional Socialista 
del Siglo XXI. 

Pero de todo esto se comprende, por fin, porqué el Reino Unido fue sacado, sí o sí, 
por la Corona de Su Majestad Satánica, de la Unión Europea. Los crímenes del Gobierno 
de su Majestad Satánica, íntimamente ligada la Fortuna de la Corona al oro de la India y 
Pakistán, la Joya del Imperio Británico, hubiese destapado a los ojos de la CEE al infierno 
inglés, prólogo del infierno que habría de desatarse sobre todas las naciones del Viejo 
Continente una vez ligadas las coronas europeas al Oro Negro. 

Ciudades enteras en Alemania, Suecia, y Dinamarca viven bajo el Terror Islámico. 

Los Progresistas de la WOKE AGENDA cierran los ojos, callan, entierran los crímenes 
de violaciones en masa por los musulmanes en aras de la alegría de poder llamar 
FASCISTAS a quienes les hierven la sangre delante de esta Traición a la Constitución 
Histórica de sus naciones. 

Ya hemos asistido en España a violaciones en grupo de musulmanes, y ver absueltos 
a los criminales por razones de Cultura. Hemos visto a hombres españoles inocentes de 
todo crimen ser acusados falsamente de agresión y maltrato inexistente por mujeres 
indecentes, y condenados por ser españoles. 

¿Cuánto tardará el miedo en ser desterrado del corazón del Hombre y poner a reyes 
y gobiernos WOKE delante de los tribunales, levantar sus crímenes, ponerlos delante de 
los ojos de los pueblos y el Pueblo los juzgue como a bestias que se creyeron dioses? 

¿No cumplirá Dios su Palabra? 

Un hombre que no defiende a sus hijos no es un hombre, es un gusano. 



Un hombre que se mea en el plato que tus hijos comen, no es un hombre, es una 
bestia asesina, y como a tal, debe perseguirse por bosques y cuevas, hasta dar con ella y 
desterrarla de la vida. 

Cuando la Guerra por la Paz y la Salud se ha declarado, quien no se arma hasta los 
dientes para defender su casa, su gente y su vida, es una babosa que perece bajo las botas 
de verdaderos hombres. 

La Palabra de Dios es Dios; en los próximos años veremos levantarse los cementerios 
y salir de las tumbas todos los crímenes de las coronas y sus Gobiernos. 

El caso de la mafia pakistaní que violaba a niñas en Reino Unido y se ocultaba tras el 
mantra del racismo… 

El repugnante comportamiento del régimen británico: casos de violación en serie por 
inmigrantes musulmanes ocultados a la ciudadanía; es Geoestrategia 

------------------------------- 

LA CONTRAOFENSIVA CORRECTA 

Fin de semana de violencia contra los musulmanes en Reino Unido 

NO detienen a los criminales, encierran a los RACISTAS 

  

 

DÍA 8 

  

Domingo. Día de Descanso del Creador del Universo. Tiempo de contemplar su 
Creación. Tiempo de desmantelar la falacia de la Cosmología del Siglo XX. 

1) Una estrella a mil años luz se mueve dentro de un espacio relativo; cualquiera 
sea la figura final formada por su movimiento dentro de su dominio gravitatorio, procede a 
crear un área igual a 100 años luz; esta estrella tiene un pico luminoso de, por ejemplo, 10 
años luz. Entre los dos picos su luz desaparece en la distancia. Cuando vuelve a aparecer 
su luz, DIEZ años después, su posición ha variado. Durante estos 100 años de recorrido por 
su dominio gravitatorio esta estrella se verá diez veces en distintas posiciones en el 
espacio, para regresar a su punto de partida. 

La pregunta es obvia: la pregunta es para una mente libre establecida sobre la Lógica 
Física Natural, y que está observando nuestra estrella desde 1000 años luz de distancia. 
Aquí va: 

Dado el ejemplo, ¿cuántas estrellas, partiendo del ejemplo anterior, computarás en 
tu Carta astronómica: ¿Una o Diez? 

Bien, ahora proyecta esta regla sobre todas las estrellas de los Cielos y calcula su 
número una vez borradas del espacio los millones de estrellas fantasmas, 9 en el caso del 
ejemplo. 



Si sabes resolver esta simple ecuación entenderás que el astrónomo del Siglo XX fue 
un cerebro lobotomizado por una corriente de cosmología cuya fuerza fue el Odio a Dios. 

Tú no caigas en esa fosa para cerebros al servicio de la Muerte del Género Humano. 

2) Si eres Geólogo o Oceanógrafo y vienes de una lavadora de cerebros que te impide 
ver con los ojos de la Inteligencia la Realidad, piensa. 

Tú sabes que las fosas abisales están sujetas a 4 grados Celsius, temperatura a la 
que se comprime el agua. Se esta temperatura del fondo de los océanos se rompiera el 
crecimiento del nivel de las aguas del planeta ascendería a kilómetros sobre el actual nivel 
del mar. De facto, el Anillo de Fuego, que multiplicó su actividad geofísica durante los 50 
años de la Edad Atómica, puso en peligro el equilibro entre océanos y litosfera, equilibrio 
constante durante los miles de millones de años que fueron necesarios para el desarrollo 
del Árbol de las especies en tierra firme desde las células madre primigenias al Hombre. 
Sin ir más lejos, el Creador de los Cielos y de la Tierra tuvo que intervenir a principios de la 
segunda década del siglo 21 para enfriar la Litosfera: Bajó la temperatura del Sol, de la que 
se alimenta el Núcleo de la Tierra, y así ralentizó su producción de calor. 

La pregunta no es para cerebros producto de las universidades, con sus medallas de 
guerra contra Dios colgadas de sus trajes de pingüinos sin honor ni dignidad de clase 
alguna. Aquí voy: 

Sabiendo que la estabilidad del 4 grados celsius es el motor termorrefrigerador que 
mantiene constante la relación entre Litosfera y Biosfera, relación absolutamente 
necesaria para crear esa dimensión en el Tiempo Geológico que le permite al Árbol de las 
especies desarrollarse hasta alcanzar el nacimiento de la Vida Inteligente, ¿cómo conjugar 
esta Necesidad Geofísica con un viaje de las Placas Continentales alrededor de la Tierra 
sin romper este 4 grados Celsius, efecto de cuya ruptura las aguas invadirían las tierras 
ahogando toda vida sobre tierra firme? 

Enemigos de Dios, de la Verdad y del Hombre, todos nosotros a sus ojos bestias de 
las que liberarse en pro de la existencia de esa élite maligna, a la que sirven con la lealtad 
del Diablo a la Muerte, que pretende destruir las 4 estaciones, crear una sola, madre de una 
Nueva Flora Mundial, transgénica, al precio de la aniquilación de todas las especies del aire 
y de la tierra, y sustituirla por una nueva, clonada, la pregunta no es para tales enemigos de 
la Humanidad, porque si triunfasen la especie humana se habría convertido en una especie 
sin moral, ni ética, ni filosofía ni religión, por biblia su ciencia Geocida y Genocida. La 
pregunta es para tí, a quien aun no te han robado el alma. Sigue las listas de las explosiones 
atómicas desde el 1945 al 2000 y sigue la lista de crecimiento de los volcanes durante esos 
50 años. 

3) Aquí no son todas las que se reventaron. Han ocultado las reventadas en los 
océanos. El número total se eleva al Número de la Bestia: 666. 

Total, de megatones liberados 

                                Atmosféricas     Subterráneas          Total 

Estados Unidos          141.0,                  38.0,                   179.0 

Unión Soviética          247.0                  38.0                     285.o 



Reino Unido                    8.0                    0.9                             8.9 

Francia                           10.0                     4.0                          14.0 

China                              21.9                      1.5                           23.4 

India                                                   0.014-.017        00.014-.017 

Pakistán                                             0.014-.017        00.014-.017 

Total                              427.9           82.428-.434     510.328-.334 

Entre septiembre del 1961 y Diciembre del 1962, fueron liberados 244 megatones. 
Esta suma representa el equivalente a 16,250 bombas atómicas del tipo Hiroshima-
Nagasaki. 

Aquí el crecimiento de los volcanes desde el 1945 al 2008. 

1900    - 33 

1911    - 38 

1921   - 41 

1931   - 35 

1941   - 30 

1951   - 58 

1961   - 52 

1971   - 52 

1981   - 54 

1991  - 63 

2001  - 61 

2008 - 72 

El que tenga inteligencia que entienda. El que no quiera ver, que no vea. ¿Por qué 
crees que firmaron el tratado stop de pruebas nucleares? ¿Por qué los científicos y sus 
amos políticos son muy buena gente? ¿Qué eres, un imbécil? 

Entendieron que el Anillo de Fuego se estaba disparando y si llegase a saltar por los 
aires las primeras naciones que se llevarían por delante serían las del Extremo Oriente y 
Norteamérica. Amén de tsunamis, terremotos y nubes de gases venenosos que reducirían 
la masa viviente sobre la Tierra al tercio, que ahora quieren conseguir mediante pandemias 
y exposición sin descanso a las radiaciones electromagnéticas de esos juguetitos que se 
llaman teléfonos móviles. 

 

4) La Luna es 400.000 veces más que el Sol y se halla a 400.0ooo veces la distancia 
de la Tierra del Sol. Desde su creación como satélite de la Tierra su órbita no ha variado ni 
un grado. Los registros astronómicos durante miles de años así lo confirman. Su Gravedad 



es superior a la de la Tierra, hasta el punto de ejercer sobre los océanos la función de ser lo 
que las bridas a un caballo. La constancia astrofísica de vuelo de la Luna sostiene la fuerza 
centrifuga del líquido contenido en un vaso, creando las Mareas; de no estar regulada la 
Luna por una Ecuación Astrofísica perfecta creadora de esta Relación, la Vida en tierra 
firme hubiese sido absolutamente imposible. Y ni decir tiene que siendo su gravedad 
superior a la de la Tierra, la Luna actúa como escudo de la Tierra frente a las radiaciones 
del Sol. Todo esto es Obra de la Omnisciencia de Dios. 

  

 

DÍA 7 

“Multiplicaré los trabajos de tus preñeces; parirás con dolor los hijos y buscarás con 
ardor a tu marido, que te dominará” 

¿Cómo nacen las naciones? ¿Nacen por asociaciones naturales indeterminadas? 

Pero dejemos las divagaciones, por lo que perdimos se deduce lo que tuvimos. 
Condenado el Género Humano a parir naciones mediante la sangre de la Guerra Civil, se 
entiende que esta dinámica de crecimiento de la Civilización Mundial es todo lo contrario 
a lo que en su Sabiduría puso Dios sobre la mesa en su Creación de nuestra Historia 
Universal. 

Las Crónicas de las naciones que han conservado sus registros, sea a través de 
mitologías religiosas o de crónicas políticas, nos descubren la Guerra Civil como principio 
de la fundación de todos los reinos, imperios y repúblicas que existieron y existen. Quiero 
decir, al habar de aquella manera, “parirás con dolor los hijos”, el Creador del Género 
Humano no estaba contemplando el nacimiento de un individuo. 

Aunque engañado, el Hombre reclamó de facto ser el verdadero autor intelectual de 
su existencia en el mundo. 

No cabe en este momento entrar en la razón por la que Dios, siendo el Hombre su 
hijo, y siendo todopoderoso para sanar las almas, actuó cual si el Hombre hubiese 
deliberada y conscientemente desterrado de su Futuro a su Creador. 

La razón por la que Dios, Padre del Género Humano, condenó a destierro de su vida 
a todo un mundo por la decisión de una única generación está escrita en LA HISTORIA 
DIVINA DE JESUCRISTO. La Traición a la Ley Constitucional Universal por aquel hijo de Dios, 
Satán (no de nuestro mundo), engañando a su hermano, Adán (de nuestro mundo), 
haciéndose pasar por un Enviado del Padre de ambos: implicó en sus consecuencias al 
Futuro de todos los reinos de la Creación. En aquella Traición se firmó la declaración de 
guerra sin cuartel contra el Espíritu Santo. 

En términos de la Historia del Imperio de Dios ésta fue la Tercera Guerra Universal en 
la que se vieron atrapados los distintos reinos de la Creación. 

La Caída del rey que Dios le suscitó a los pueblos de la Tierra (la corona que bajó del 
Cielo de las crónicas sumerias) no se ciñó exclusivamente a la Historia del Género 
Humano. Los fundamentos de la propia Creación fueron atacados. 



Esta dimensión del acontecimiento, por el pecado de un solo hombre ser 
condenados todos los hombres, permaneció en el Silencio. Todos los pueblos regresaron, 
como quien dice, a las cavernas. Y a partir de ahí comenzaron las preguntas, que nadie 
supo responder, y dieron principio a las mitologías. 

Nosotros, a seis mil años de distancia, la Redención consumada, cristianos de 
nacimiento, hijos de Dios por el espíritu de Inteligencia, hablamos desde este lado del mar 
de las guerras sin número celebradas a la salud del Imperio Universal que los Stalin y Hitler 
de todas las naciones han grabado a fuego en la memoria del mundo. 

Rechazó el Primer Hombre abrir su alma a la Imagen y Semejanza de su Creador, que 
se encarnó en Jesucristo, y eligió tener por modelo divino a Satán, de ahí los Nimrod, los 
Gilgamesh, los Tiglatpileser, Ramsés, Jerjes, y Nerones escribiendo sus nombres en el Libro 
de la Historia, la pluma ahogada en la sangre de cientos de miles de hombres. 

¿Qué responderemos Hoy: Ser imagen y semejanza de Cristo Jesús, el hijo del 
Hombre, o mirarnos en el espejo del Poder, devenir discípulos e hijos de Satán, ¿adoradores 
de Riquezas y Guerras? 

Arrojados a evolucionar como si nada hubiese sucedido antes de la Caída, privados 
del invencible espíritu de inteligencia; desterrados de la Civilización al mundo de las 
bestias salvajes, largo y estrecho ha sido el camino de las naciones desde el Diluvio al 
abismo que se ha abierto delante de todos, la Tercera Guerra Mundial. El Caín Ruso ha 
desatado contra el Abel Ucraniano toda la maldad de su padre satánico; reúne a todos los 
hijos de su maldad infernal a su alrededor, descubriéndonos por fin cuál es el verdadero 
rostro de la Alianza de las Civilizaciones sellada en la ONU, desde entonces el trono de 
Satán. ¿Y no desterrará América de su suelo sagrado a semejante Organización 
Anticristiana entregada a destruir la Creación del Hombre y la Mujer? 

La Historia enseña: e implica. 

A quien no tiene inteligencia, y exclusivamente es fuerza barata de mano de obra, 
meta del Comunismo Socialista del Siglo XXI, borrar del Homo Sapiens su Naturaleza 
Intelectual, dejándole exclusivamente en HOMO, y un HOMO exclusivamente existente 
para servir al Poder de una Agenda Maligna escrita para destruir las estaciones del año 
(Cambio climático), y reducir la población mundial a la tercera parte (Pandemia global), 
necesidad básica para recomenzar con éxito el proceso de un Nuevo Orden Mundial: sin 
Moral, ni Ética, ni Derecho Natural que valga. A quienes la libertad que viene con la 
Inteligencia les estorba y hallan en la esclavitud del Obrero su paraíso en la Tierra, la 
existencia de una Verdad Universal les suena a discurso fascista, esa ultraderecha que 
reclama la Memoria Histórica como el sedimento de la Personalidad de las naciones, 
plancha estructural sobre la que se fueron levantando el edificio de los Estados Modernos.  

La absoluta indignidad y capacidad para hacer de la vergüenza una abominación 
política la tenemos en la actualidad en España, donde una Alianza entre Socialistas, 
Grupos Proterroristas, y Asociaciones Regionales de Odio al Vecino pretende lobotomizar a 
las generaciones que vienen haciéndoles tragar el elefante del Año 1812 como el Origen de 
la Historia Moderna. 



Pero si hay algo que alucina a las Inteligencia es el silencio de los historiadores, 
catedráticos y profesores ante semejante asociación nacida para destruir la Personalidad 
del Español, fraguada a fuego durante 2.500 años. 

La Vida y la Palabra es de los Valientes; la Muerte y los Aplausos es de los cobardes. 
Quieren callarnos la Lengua a base de leyes, cortarnos las manos mediante decretos 
cocinados en la cueva de Alí Babá y los 40 ladrones. 

¿Por qué tras dos guerras mundiales cuando esperábamos paz universal nos 
hallamos al borde del abismo nuclear? 

Nos encontramos en el mismo escenario de la Caída: cuando el sueño se convirtió 
en pesadilla. 

¿Quién ha provocado que la Paz soñada se haya convertido en pesadilla a la luz del 
día? ¿Ha sido Dios? ¿Quién engañó a la Ciencia diciéndole que Dios no existe? ¿Ha sido 
Dios? 

Pues porque no creyeron en el Acontecimiento de la Caída y Traición a Dios, origen 
de la Tragedia del Género Humano, Dios ha querido representarnos en la Caída de la 
Ciencia en el Anticristianismo el Rostro del agente no humano que se ocultó en Lutero, 
Calvino y los divinos de Westminster. El ateísmo Científico tiene su cuna en la Muerte, 
madre del Infierno, padre de Satán. 

El que tenga inteligencia para entender, que entienda. 

  

 

DÍA 6 

¿Qué es el mundo? ¿Qué, y quién es la gente? ¿Qué es el ser humano? ¿Y la 
Inteligencia? ¿Qué es la Verdad? ¿Por qué debe preocuparse el hombre por la vida o la 
muerte de sus semejantes? ¿Es tan importante la vida de quien quiere privar a otro de su 
vida? ¿Qué es una nación? ¿Qué es la Tierra? ¿Por qué existen las estrellas? ¿Por qué brilla 
la Luna? ¿Debemos creer en los científicos, o en la Ciencia? ¿A los políticos, o la Política? 

¿Por qué vuelven las Riquezas loco a los políticos? ¿Qué es el Poder? ¿Qué es la 
Justicia? ¿Existe la Ley como dimensión universal en cuya superficie la semilla de la 
Civilización se hacer árbol? 

¿Qué es la Sociedad? ¿Si el hombre es social por naturaleza por qué el hombre es la 
única especie que devora a su semejante? ¿No es esta experiencia causa suficiente para 
hablar de una Fenomenología Patológica del Comportamiento Criminal del Ser Humano, y 
Razón desde la que negar la afirmación sobre la Naturaleza Social del Hombre? 

¿Es social por naturaleza quien a su semejante le aplasta la cabeza con una quijada 
de asno? 

¿De qué naturaleza social hablan los científicos mientras ponen en las manos de los 
asesinos una quijada nuclear? 

Se ha instaló en el Poder la ideología de aquellos que destierran del Fuerte todo 
sentimiento de compasión hacia el débil. 



¿Fue el Ateísmo Científico la última locura del Siglo XX? 

¿Han perdido el juicio los Ateos? Nos toman a todos por tontos. Afirman del hombre 
ser una especie social mientras justifican, legalizan y bendicen el comportamiento 
fratricida del Poder. 

¿Qué especie de la Tierra tiene su alimento entre sus semejantes? ¿Es el hombre la 
excepción de la regla? ¿Entonces la Inteligencia es el martillo que aplastó la naturaleza 
social del hombre? ¿Quiénes han perdido el juicio, los ateos o nosotros? 

Ellos dicen de nosotros que los cristianos padecemos una neurosis. Ellos dicen de sí 
mismos que son sabios. Niegan que la Sabiduría les dio la espalda. Afirman que le han 
respondido ojo por ojo; le han dado la espalda a la Sabiduría afirmando que no existe 
Contradicción entre ser social y asistir al genocidio de un pueblo desde el sofá de casa. 

La Compasión es un suicidio en la casa del Poder. 

Cuando un hombre debe morir para que un pueblo sobreviva ¿por qué no eliminar un 
pueblo entero para que el mundo sobreviva? 

La Historia Universal es rica en preguntas. Vivir es cuestionarse nuestro Origen, 
nuestra Naturaleza, y nuestro Destino. Sabemos que las naciones nacen con dolor. La 
Guerra Civil es ese parto cuya sangre da la bienvenida a la Historia a una nueva Nación. No 
existe Nación cuyo nacimiento no haya sido la Guerra Civil. La existencia de una nueva 
nación se gestó en las entrañas de los siglos, pero su nacimiento únicamente quedó 
establecido sobre los campos sangrientos de la Guerra Civil. Dice Dios que en su Día 
elegimos este mecanismo de nacimiento; no quisimos la Paz como madre, nuestros 
padres prefirieron por seno la Guerra. La Paz no crea héroes, ni dioses; la Guerra engendra 
demonios para el Infierno. 

La cosa es que nacemos en un mundo establecido en la Guerra como Motor de la 
Civilización. Han elegido para todos nosotros lo que nosotros no queremos para nadie. La 
Revolución es la única opción que nos dejan. 

El Cambio es una quimera, la Guerra Civil es Historia, no Memoria. El Destino viene 
escrito en la papeleta. No pagas el viaje, naces en el tren. Puedes bajarte o permanecer 
hasta el final del trayecto. Eres libre. Haz lo que quieras. 

El Destino está en tus manos, se llama Libertad. En el tren de la Historia naces, es lo 
único que no puedes elegir; ¿bajarte en la próxima estación?, por supuesto que sí. 

Puedes creer en quienes engañan afirmando que el Cambio de raíles evitará el 
descarrilamiento del tren de la Historia. 

¡Mala Gente, buscan su interés! Existen porque piensan, pero lo que piensan no es 
de tu interés. No quieren que te bajes del tren. ¡Cómo si no van a comer del sudor de tu 
frente! 

El Poder cultiva la Juventud para preparar esa mano de obra barata sobre cuyo sudor 
vivir como reyes. Cuando los pobres pasan y los ricos permanecen ¿quién quiere ser pobre 
pudiendo alzarse al pináculo de la Riqueza sobre el cadáver de la nación? 

La Riqueza es la diana hacia la que vuela la flecha del Poder Socialista del Siglo XXI. 
No hay otra. Quien crea lo contrario niega lo evidente, elige ser ciego, no ver la realidad con 



los ojos de la cara, ser la frente de la que extraer la Riqueza hacia la que vuela la diana de 
ese Cambio que no cambia nada en nosotros y lo cambia todo para ellos. 

El Destino está escrito en el billete. Tú eres su propietario. Puedes bajarte del tren 
cuando quieras. También puede ocurrir que un grupo de pasajeros asalte al maquinista, 
tome el control y prohíba bajarse a todo el mundo. ¿Qué opción te queda?: romper la 
ventana, saltar al vacío, desterrarte de tu propia casa. Y mientras ejecutas el salto mortal 
vienen los científicos a decirte que el Hombre es un Ser Social por Naturaleza. Y no ven 
ninguna contradicción porque eres el Débil, el cadáver sobre el que el Fuerte ejecuta su 
ascensión al Poder. 

A esto se le llama Darwinismo. 

Al Asalto al Tren se llama Dictadura Socialista del Siglo XXI. 

Los Socialistas del Siglo XX predicaron la Necesidad de hundir las condiciones 
económicas de las naciones como paso previo para la Instauración de una Dictadura 
Universal del Proletariado. Cuando ellos nacieron las condiciones socioeconómicas 
habían sido creadas. Les tocaba a ellos aprovecharse de ese escenario, hundir en el caos 
absoluto ese estadio social para justificar en la necesidad de un nuevo orden mundial la 
declaración del golpe de estado revolucionario socialista. Así sucedió en Rusia, y en otras 
muchas naciones. Esta Mecánica Revolucionaria no pudo consumarse en España bajo el 
Poder de las Izquierdas del Siglo XX español porque Dios le suscitó un nombre de su agrado 
a su Pueblo, los españoles. Y lo llamó Francisco Franco. 

¿Tiene Dios el Derecho de intervenir en nuestro Mundo? Primero hace al Hombre 
Inteligente y Sabio a su Imagen y Semejanza, después lo abandona a su suerte, más tarde 
se arrepiente y escribe una Historia Nueva. ¿Qué es todo esto? 

El Hombre es el hijo pródigo. En su juventud quiso vivir su libertad, bajarse del tren de 
la Predestinación, escribir su propio Destino; Dios para el tren, el hombre se 
baja, au revoir, bye, hasta la vista baby. Y Dios espera que su hijo regrese al Tren de la vida 
eterna. 

Pero hay un tiempo para esperar y un tiempo para seguir avanzando. Tarde o 
temprano el tren deberá seguir su viaje. ¿Qué pasará entonces cuando la Puerta se cierre? 
Es una Puerta que no puede abrir ni cerrar ningún pasajero. El Maquinista controla las 
aperturas y los cierres. Se abre para llamar: Pasajeros al tren. Se cierra para continuar el 
Viaje a la Eternidad. Quienes no suban, sobre sus cabezas su suerte. Quienes se quedan 
en la estación, pierden el billete. Es lo que yo sé, no sé más. Es una Parábola. Subir o no 
subir. 

También está la otra Parábola. Las vírgenes necias perecen en las tinieblas. Una vez 
se cierre la Puerta nadie podrá abrirla. Cuando se abre, tampoco nadie puede cerrarla: 
mientras esté abierta hay que correr, aunque sea a oscuras: correr, correr, correr. Dios es 
un padre que espera el regreso del hijo pródigo. Les envía a las vírgenes necias otro hijo 
suyo para que les llene de aceite los candiles y le sigan hasta la Puerta. La Puerta está 
abierta: “a correr”, cuando se cierre nadie podrá abrirla. 

Dios no miente. La Inteligencia nos ha sido dada para comprender que el Destino vive 
en la Predestinación, pero si tú quieres escribir tu propio Destino, eres libre. 



Dios no crea máquinas, robots, la nuestra no es una inteligencia artificial, la nuestra 
es inteligencia creadora, activa, viva, personal, con voluntad y juicio analítico propio. 
¿Prefieres permanecer guardando los guarros de otro? ¿Rechazas el aceite que se te envía 
para llenar tu candil? ¿Prefieres comprarlo a que te lo regalen? ¿O no te fías de Dios 
porque nos fuimos a acostarnos en un paraíso y nos levantamos en un infierno? ¿Ignorante, 
no has leído el Evangelio? 

Ocurrió hace 2.000 años. No viste con tus ojos, no tocaste con tus manos, no oíste 
con tus orejas. ¡Vale! Dios pone sobre tu mesa LA HISTORIA DIVINA DE JESUCRISTO, 
firmada por un hijo suyo, el que lleva SU Nombre Nuevo. ¿Cómo justificarás tu negación a 
ver la Inocencia de Dios en el Acontecimiento de la Caída? ¿No te vale el Testimonio de la 
Sangre ni de los Milenios? ¿Quieres ver de nuevo la Cruz? ¿Crees que Dios va a pasar dos 
veces por el mismo sitio? 

Murió “nuestro padre que está en los Cielos” para que no mueran “sus hijos que 
estamos en la Tierra”. 

¿Qué quieres ver? ¿Creerás si ves elevarse en el cielo del siglo la cabeza de un 
hombre surgido de la Nada? ¿No quieres tentar a Dios? Por eso te va a tentar Dios haciendo 
que tus ojos vean lo que sin ver eres incapaz de creer. Pero “bienaventurado el que cree sin 
ver”. 

¿Destino o Predestinación? ¿Miedo a la Predestinación? Se entiende; todos los 
predestinados por Dios desde el seno de sus padres acabaron crucificados. ¡Tú no quieres 
acabar quemado en el fuego de la Predestinación! Pero olvidas que el Maquinista del Tren 
de la Eternidad es Dios. ¿Conoces la diferencia entre Destino y Predestinación? 

El Destino es un escenario dominado por tu propia muerte. La verdad es que tú no 
tienes Poder sobre tu Destino; lo tendrías si fueses un dios. 

El Destino depende de factores que tú no controlas. Eres un actor en una historia 
dirigida por un mundo en caos. 

En tu Juventud te crees capaz de todo. Confías en hombres que fueron jóvenes, y se 
olvidaron de que fueron niños. Hay muy poco en ellos de seres humanos. Son Viejos a la 
imagen y semejanza de los Viejos que levantaron sus fortunas, sus dinastías y sus clanes 
sirviéndose de la sangre y el sudor de tus padres por mortero. Tu poder sobre tu Destino es 
un fraude tan grande cual es una quimera el Cambio de ellos. 

Si lo que quieres es llegar a vivir en el Paraíso de la Libertad ¿por qué bajarte y cruzar 
el infierno de la Guerra y la Enfermedad cuando el Tren de la Gloria vuela sobre las alas de 
la Salud y de la Paz? 

Mira a tu alrededor. Llaman blanco a lo negro, bien al mal, progreso a la corrupción, 
ley al delito, indulto a la connivencia con el crimen. El mundo al revés. ¿Es culpable la 
Ciencia por habernos cantado la Nana de la Utopía a cambio de desterrar la Fe de nosotros, 
para despertarnos al borde la Tercera Guerra Mundial? ¿Fue premeditado este desastre? 
¿Cambiamos la Fuerza de la Fe en el Hombre y Dios por la confianza en la palabra de lobos 
repartiéndose la carne de las ovejas, emborrachándose con la sangre de los corderos? 

Seis mil años sobreviviendo en este cementerio en el que ha sido convertida la Tierra, 
¿y aun depositando tu confianza en la palabra de individuos que se creen dioses, reyes que 



se creen más que hombres, y dementes que se hacen pasar por sabios, e imponen su 
locura por el Poder y las Riquezas sobre el altar en el que sacrifican tu juventud? 

¡Qué bella es la Juventud de quienes no le tienen miedo a la vida, a quienes se les 
abre por delante una Tierra repleta de maravillas, cada una de ellas testimonio de la Mano 
de un Creador en el que Arte y Ciencia son los brazos de su Genio! 

“¿Qué ves?” “Veo árboles que andan” 

Pues eso, échate a andar, levántate contra quien quiere plantarte en una maceta. 
Toda Ideología es una camisa de fuerza. La Libertad viene con la Vida. La Libertad no se 
compra ni se vende. Si te la quieren vender no la compres, quien te la vende te exige por 
precio: tu inteligencia, tu voluntad, tu juicio y tu poder de decisión. Responde: ¡Nunca! 

Yo también fui joven. A los 18 le dije a mis padres, “no me compréis nada, yo pagaré 
todos mis gastos”. Ese verano me contraté de aprendiz de encofrador. Malos tiempos en el 
tema de la seguridad. Un cuarto piso, de rodillas al borde del vacío, sujetando el tablón por 
una punta mientras el maestro lo desclava por la otra. ¿Correa de seguridad?, ¿estás tonto? 
“Aguanta el tirón, no dejes caer el tablón, y cuida de no seguirle tú”. Un buen dinero. El 
miedo para los cobardes. 

Comienza el Instituto. Me busco la vida, me contrato de DJ en la discoteca del pueblo. 
Mi vida es mía. ¡Qué horror, cuando asistí al concierto de Lou Reed en Madrid! Su Rock ’n’ 
roll Animal y su Transformer son dos joyas; el hombre era una ruina. Un yonqui. Otro que 
había vendido su alma al diablo. El de King Crimson vino y me dejó encantado. Fueron los 
días felices del autostop. Plantarse en la entrada de la carretera, poner el dedo, y triunfar. 
“¿A vienes, chaval?” “A Madrid”. “¿De concierto?” “Bingo”. 

A los 19 tuve claro mi Destino, ser escritor. La vida misma sería la fuente de mi 
inspiración. Conocí a un hippy de los 60s, Juan el Alhaurino. Mientras me enseñaba el oficio 
de DJ me petaba la cabeza de paisajes y sonidos de un paraíso al otro lado del océano, a 15 
mil kms. “Tienes que ir a Anjuna, Goa, la India. No hace falta el dinero. Coge tu guitarra, 
échate a andar. ¿No quieres vivir historias dignas de ser escritas y leídas? Ya tienes la 
primera.” 

Rumié hasta el final de curso su versión del paraíso. Necesitaba probar si era viable. 
A principios de verano cogí la guitarra, carretera y manta. Crucé los Pirineos, me busqué la 
vida en Paris, Bruselas y Ámsterdam. Estaba preparado. Comuniqué a mis Viejos mi 
partida, elegí fecha: 20 de agosto del 1975. Concierto de rock Costa del 
Sol. Wishbone Ash, Mahavishnu Orchestra, Soft Machine... 

21 de agosto del 1975, Ciudad Jardín, Málaga, carretera de Madrid. 

24 de febrero del 1976, cumplo 20 años en Nueva Delhi. Siete meses on the road. 

Mediados de Marzo del 76, llego a Anjuna. Celebro mi Victoria alzando mis brazos al 
Cielo. “Yo vivo, porque existe Dios”. ¡Y Viva la Predestinación! 

  

 

 



DÍA 5 

 

La dimensión Divina del “hijo del Hombre” es una realidad del conocimiento perfecto 
del Hijo de Dios que ni aún los sabios de las ciencias teológicas pudieron bien comprender. 
Y se entiende. Engendrados para glorificar a su Señor en medio de las naciones, columnas 
de la Fe a través de los siglos, la defensa de la Verdad contra las constantes batallas que la 
Muerte fue desatando contra la Esposa del Señor Jesús, les mantuvo apartados de esa 
Sabiduría por la que Dios mandó a su Hijo al mundo para perfeccionarle. 

Palabras misteriosas, más que nada, y ante todo porque Dios no es el fruto de una 
evolución del Ser en el espacio y el tiempo. “Dios Verdadero de Dios Verdadero”, la 
perfección citada por el Espíritu Santo no es referida al Ser Divino en tanto que Dios. Al Hijo 
de Dios nada podía añadirle o quitarle a su Ser su venida a nuestro mundo. Así que 
debemos referirnos a sus palabras para comprender el enigma del “hijo del Hombre”. 

Pedantismo sería copiar a esta página las palabras del propio “Hijo de Dios” sobre sí 
mismo en cuanto el “hijo del Hombre”. Muchas veces habló de sí mismo como el “hijo del 
Hombre”. Todas se escribieron para levantarnos los ojos al Día del Juicio Final, en el que el 
hijo del Hombre vendrá juzgar a vivos y muertos. Y aquí está el Misterio. Que se corresponde 
a su secreto. 

¿Podría juzgarnos con justicia un juez cuyo conocimiento de nuestro mundo y sus 
delitos fuesen externos a nuestra realidad histórica? ¿Sería normal que una persona cuyo 
ser jamás fue tocado por nuestra realidad histórica humana se sentase a juzgarnos por 
nuestros delitos? 

Externo a nuestra realidad, como quien ve una película en una pantalla, ¿cómo 
comprender lo que es la envidia, la ambición, la crueldad, la avaricia, la debilidad y el 
miedo de los pueblos delante de monstruos cuya pasión por el Poder y las Riquezas supera 
todo límite? 

¿Sería Justicia imparcial la de ese Juez? 

¿Acusaría al débil por no haber preferido la rebelión a la esclavitud? 

¿Condenaría en Justicia a Espartaco por haberse rebelado contra quienes vivieron 
aplastando al ser humano? 

¿Cómo entenderá ese Juez Universal la fuerza que arrastra a unos al barro y a otros a 
enterrarnos en el barro si no ha vivido en su propio ser esa fuerza demencial? 

Acorde a lo que el Espíritu Santo de la Sabiduría nos ha transmitido, el Hijo de Dios 
fue mantenido por su Padre lejos y absolutamente ajeno a este Conocimiento de la Ciencia 
del bien y del mal que procede de la experiencia viva, conocimiento objetivo que para 
nosotros es el pan de cada día. El Hijo de Dios asistió a las consecuencias de la Caída del 
Primer Rey de la Tierra como quien asiste maravillado a un fenómeno irracional 
incomprensible: una criatura tomada del barro: ¡retando a su Creador, Señor del Infinito y 
de la Eternidad, ¡en cuya Palabra tienen las Galaxias el viento que las mueve! 

¿Locura? ¿Traición? ¿Qué fue eso? Dios condena a todos los pueblos de la Tierra, los 
abandona a su suerte en las manos de la Muerte. 



El fenómeno de la Traición y Caída dejó al Hijo de Dios flotando en el vacío. No 
entiende cómo una criatura nacida del polvo puede retar a su Creador. ¿Locura, demencia?  

Dios ya no podía seguir ocultándole a su Hijo la existencia de la Muerte. Así que toma 
la Decisión Maravillosa de hacer que su Hijo tome el ser del hombre y viva en su ser la 
Ciencia del Bien y del Mal. Que conozca la crueldad en persona, la maldad sin límites de 
quienes se creen dioses por un día y actúan como demonios inmortales a cuyo servicio 
están todos los hombres. Tiene que hacerse hombre para entender a los hombres y poder 
juzgarlos acorde a la dimensión humana. Sujeta nuestra condición a la ley de la Muerte, 
debía vivir esta dimensión hasta su extremo máximo: ser condenado quien está limpio de 
todo pecado, ser ajusticiado por quien es un sepulcro abierto, ser apaleado y escupido por 
el delito de amar a sus semejantes como sólo el Creador puede amar su Creación. 

Su Encarnación fue la escuela en la que su Ser fue perfeccionado en la dimensión de 
la Justicia Universal. Precisamente esta en la que está depositada la Esperanza Universal 
de Salvación, pues quien sufrió en su ser todos los males que la Humanidad ha vivido 
durante milenios, es el Único Juez que puede en Justicia escribir Sentencia Eterna, para 
Bien de unos y para Mal de otros, o para el Bien de todos. Cualquiera sea su Veredicto, si 
acorde a su Espíritu de Profecía, o acorde a su Misericordia y Poder, su Sentencia será Justa. 

Todos debemos entender que si los mismos hijos de Dios, hablando de Satán y los 
suyos, una vez amnistiados regresaron a su delito, el Juez Divino no puede arrastrar el Reino 
de su Hijo a su ruina semejante. Por esto está escrito: “El Padre le muestra al Hijo todo lo 
que hace, y el Hijo hace según ve lo que el Padre hace”. Hubo un Juicio Universal del Mundo 
Antiguo, en el que la Sentencia contra la Rebelión y Traición de los hijos de Dios de la Casa 
de Satán fue sellada. Se vio que absolver mediante Amnistía a quien jura volver a cometer 
el mismo Delito por el que fue procesado conduce a un Mal Mayor. ¿Y qué hay peor que la 
Guerra Civil? 

Se entiende así que antes de poner este Poder del Juicio Universal en los labios de su 
Hijo quisiera su Padre perfeccionarle en la Justicia Universal haciéndole vivir en su propio 
Ser la Injusticia. 

Estamos en el mismo terreno al que quiso llevar la Muerte a Dios. Es decir, enfrentar 
en Dios al Padre con el Creador. Aquí tenemos el enfrentamiento entre el hijo del Hombre y 
el Hijo de Dios; si por Misericordia el hijo del Hombre absuelve a nuestro mundo a pesar de 
entender que se repetiría la misma tragedia en otro tiempo y lugar, el hijo del Hombre 
levantaría contra el Hijo de Dios unas circunstancias de consecuencias letales para su 
Reino. 

Todo el Poder de escribir Sentencia es Suyo. Pero el Hijo de Dios debe tener Presente 
el Futuro de la Creación de su Padre a fin de no provocar un conflicto basado en una 
Misericordia malentendida y no en la Jurisprudencia Divina. 

Tal cual se ha visto en la Traición de Satán, tal cual Dios engendra hijos en la Materia 
Viva, la Muerte engendra sus hijos en la Carne, e hijos suyos son, y como tales hacen lo que 
les es propio: Matar por el Poder y las Riquezas, fuerza criminal que mueve a todos quienes 
se destierran de la Humanidad para depositar todo su ser a los pies de una ambición sin 
límites que los separa de la Verdad para instalarse en la Mentira. 



En todo hombre es natural que exista el deseo de perdón y olvido de los males 
sufridos de otros. Pero cuando este perdón y deseo de olvido no existe en el otro sino 
que aguarda su ocasión para asestar el golpe criminal que no pudo consumar en primer 
lugar, entonces no cabe llanto ni pena por quien habiendo tenido la ocasión de una 
reconciliación efectiva se entregó a la Muerte para obtener lo que no pudo mediante guerra 
civil y ruina. 

En verdad el Hijo de Dios tiene el Poder sobre todo el Reino de Dios por Voluntad de 
su Padre. En cuanto Hijo del Creador del Universo podría pasar la página en razón de su 
Poder Infinito para levantar de su sueño a todas las almas, y, sin consciencia de los efectos 
que la Muerte ha provocado en la Creación, abrir la Boca para Absolver a todos los seres 
humanos de sus delitos. Ahora bien, ¿no regresó Nínive a su pecado? ¿No se hizo más malo 
aquel hijo de Dios que por haber sido indultado y amnistiado se creyó inmune ante la 
Justicia Divina y bendecido para acometer cuantos delitos quisiese? 

Dios mismo le mostró a su Hijo como administrar Justicia celebrando el Juicio del 
Mundo Antiguo, en el que firmó la Condena de Destierro Eterno de su Creación de ese hijo 
maligno de la Muerte, que no Suyo. La Contradicción es lógica. Una vez creado el ser a la 
imagen de su Creador, la Criatura hereda la Indestructibilidad de su Creador y las 
propiedades por las que se define la Personalidad Divina: Libertad de Decisión, Inteligencia 
Creadora, Comprensión del Derecho, Conciencia de Civilización, Naturaleza Social. Estas 
propiedades del Amor a la Vida, una vez desterradas del ser viene a instalarse en este vacío 
la condición de las bestias salvajes, que, por haber sido vestidas de la Indestructibilidad 
Natural a su Creador, devienen demoníacas. 

El Poder de Dios es Infinito. Hubiese podido Dios sencillamente crear seres sin 
Consciencia de su Existencia en tanto en cuanto hijos de Dios, y, privados de las 
propiedades de la Personalidad de su Creador se comportasen como animales superiores 
regidos por instintos, de esta manera haciendo imposible la posibilidad de pisar las 
fronteras de sus Conciencias. Sin embargo, la Creación de la Vida está fundada en la 
Naturaleza Social del Creador. Y una vez fundada la Creación sobre esa Naturaleza Social 
cualquier discusión sobre este tema es cosa de seres sin inteligencia. 

Ponerle límites al ejercicio del Poder, y a la adquisición de Riquezas contra el Derecho 
de todos los hijos de Dios a ser libres y felices, es hacer Justicia. Abolir un indulto 
concedido en la esperanza de la reconciliación, seguido por la amenaza de repetir el delito, 
es prueba irrefutable ante la Justicia de haber sido partícipes en el delito aquéllos 
que concedieron el Indulto a pesar del conocimiento de la contumacia invencible y 
confesada respecto a la repetición agravada del delito indultado. 

Cuando el Juez juzga no según justicia sino acorde a lazos privados, el Juez es parte 
del Delito. ¡Cómo podía poner Dios en la mano de un Hijo sin su Espíritu de Justicia un 
acontecimiento como el Juicio Final en el que podría quedar atrapado el Futuro de la 
Creación entera! 

Cuando la Justicia se salta las Leyes debido a lazos políticos, todos, jueces y fiscales 
implicados en el asalto al espíritu del Derecho, se declaran criminales de facto; deben ser 
juzgados no acorde a sus posiciones sino a sus delitos, tanto más cuanto, al haber 
alcanzado conscientemente dicha situación, no les queda otra que declarar la dictadura 
política como vía de salvación contra sus delitos. 



¡Qué escuela podía darle Dios a su Hijo mejor que devenir un hombre, someterse a 
la vida cotidiana de todos nosotros contra cuyas espaldas cae el látigo de las ambiciones 
sin límites de reyes, tiranos, dictadores, políticos y gente sin espíritu cuya única ilusión en 
este mundo es vivir como un dios a costa del sudor y la sangre de los pueblos! La Maldición 
de Dios contra Satán pesa sobre ellos. ¿O acaso por amor al Hombre anulará el hijo del 
Hombre el Juicio de Dios sobre el Mundo Antiguo? ¿No le muestra Dios a su Hijo todo lo que 
hace, y según ve en el Padre hace el Hijo? ¿No está así escrito? 

“Esperanza que se ve no es Esperanza”, escribió el Espíritu Santo. Así pues, cada 
cual mire por su Futuro en la Vida eterna, siga la Ley de la Libertad, y ande aquí en la Tierra 
como si ya estuviera en ella. Ser Ciudadanos del Reino de Dios es caminar en la vida eterna, 
de manera que lo que hagamos aquí da testimonio sobre lo que haremos allí. Cada cual se 
juzga a sí mismo por sus actos registrados en condición mortal. Tan cobarde es quien se 
limita a no hacer nada para no ser acusado de algo, como quien permanece quieto ante la 
injusticia, la corrupción y la guerra. La Ley de la Libertad, superior al Derecho Humano, trae 
el Deber de la Intervención de todos en pro de la Salud y la Paz de todos. 

La Guerra nos fue declarada Milenios atrás. Es Hora de acabarla. 

 

 

DIA 4 

Yo estuve allí, y estoy aquí. Estuve en el Paraíso, y estoy caminando por la antesala 
del Infierno. El Pasado en la mochila, el Futuro en la cartuchera. El Presente es un campo 
de toma de decisiones. Aquí está la verdadera batalla, la gran guerra de las naciones; la 
contienda de las voluntades: ¿quién es más dios que el otro? El que venza se lleva la nación 
al agua. Misterio de la existencia, convivir entre lobos y ovejas, pastores y ladrones se 
reparten los corderos, los chivitos. Todo el campo es orégano, sí o sí. 

Si el diablo sabe más por viejo que por sabio, ¿qué no sabrá Dios? Salí de España por 
una dictadura a punto de morir y regreso a España a asistir al show repugnante de una 
dictadura que no acaba de nacer, un parto doloroso, largo y casi asqueroso, pero en 
progreso. 

El 24 de febrero del 74 cumplí 18 años. “Viejo, quiero que firmes mi pasaporte. Quero 
vivir mi vida. En España no hay nada para mí.” 

El Viejo vivió su guerra. La última cruzada del siglo XX; se fue a matar diablos rojos a 
Rusia. Cada cual es hijo de su siglo. Conservaba una pistola clásica alemana y las medallas 
de la División Azul. Era su vida, no la mía. “Estás loco, hijo. ¿Adónde vas a ir? Termina tus 
estudios. Después hablaremos”. 

Cabezón él, cabezón yo. ¿No me firmaba el pasaporte? Lo veríamos. Una mañana 
atrapé mi guitarra acústica Eko Ranger, me planté en Ciudad Jardín, a la salida de Málaga, 
al pie de la carretera de Granada, puse el dedo y dejé en Málaga a mi madre en suspense. 
Ella tenía otros ocho hijos, así que no iba a aburrirse. Era una mujer fuerte, me conocía 
demasiado bien para ignorar que le estaba echando un pulso a su marido. Yo siempre 
jugaba con la carta ganadora. Pero esto era diferente. Mi guitarra, una manta, ni un duro. En 
Granada hace un frío en marzo que te hiela los testículos. Mi Viejo era de las Alpujarras 



Granadinas; sus hijos nos habíamos criado en el Valle del Azahar, el último paraíso terrenal; 
pero bueno, a lo hecho, pecho. 

Franco estaba más vivo que muerto, se cree que quien le dio la puntilla fue un tal 
Pedro Sánchez, el tipo que, al día de hoy, 50 años después, celebra la Gesta de su Victoria 
sobre el Franquismo. En los Manuales de la Nueva Historia General de España, que sus 
adoradores ya escriben y será de obligatoria lectura en todas las escuelas, figura el nombre 
del Salvador de la Democracia del Socialismo del Siglo XXI en letras de oro: Pedro Sánchez, 
el hombre que mató a Francisco Franco. 

Me planté en Granada en un santiamén. Poner el dedo era lo que había. Es como 
entrar en un confesionario de la alegría. Tú les recuerdas que ellos también fueron jóvenes, 
y ellos te descubren que ser un hombre sin miedo es la chispa de la vida. Además, yo era 
un petardo, una vez que le enciendes la mecha hay fuego. Me encantaba hablar por los 
codos, escuchar con los ojos abiertos, conocer historias de gente viva. Ser escritor no es 
un oficio, es una aventura. 

Y la mía me llevó a Granada. Sin un céntimo en el bolsillo la opción es hacer lo que 
sabes hacer o regresar a casa con el rabo entre las piernas. Así que seguí las huellas de los 
hippies, buscar la calle peatonal del Centro, sentarme a tocar la guitarra, poner un trapo en 
el suelo, siempre hay corazones que sueltan un euro como quien lanza la pelota a una 
canasta de baloncesto. 

¡Qué es mejor, un bocadillo de jamón y queso y una botella de leche, o unos euros! 
Se me veía en la cara, las espinillas, la dentadura blanca, una bomba de salud cantando 
Dylan, no engañaba a nadie, era un estudiante escapado de casa. “Toma, hijo, come”, me 
regañaban las marujas, “piensa en tu madre, que debe estar comiéndose las uñas”. Los 
Grises perseguían a ladrones, maleantes, hijoputas, y gente de esa clase. Te veían allí, con 
tu guitarra, metiéndole mano a un bocadillo de verdad, los saludabas y seguían su paseo. 
“Un chaval”, ya está. 

La calle era libre. Los hippies bajaban de las montañas. Se apalancaban en una calle 
peatonal céntrica, ponían un trapo en el suelo, sacaban sus trabajos de cuero, lo vendían 
todo, y regresaban a las alturas. Eran de la generación de los sesenta; yo era un benjamín a 
sus ojos. Me enseñaban el truco de volar sin ser tan loco como para acercarte al sol ni tan 
idiota como para hundirte en la mierda. “El amor a la vida lo es todo. Deja que el viento te 
lleve. La gente es buena. No les tengas miedo. Tú canta. Cuántos caminos debe recorrer un 
hombre para que le llamen hombre. Eso debemos descubrirlo cada uno. ¿Fumas?”. 

A la vuelta de la esquina vino un salvador de las calles y de la Juventud, de cuyo 
nombre creo acordarme, un tal Felipe González, un cretino descerebrado que prohibió la 
libertad en las calles rescatando la Ley de Vagos y Maleantes de Franco, heretizando a 
todos los Hippies, acusándolos de ser mendigos, drogadictos asquerosos cuya vida, por 
antidemocrática, no debe ser tolerada. Los Grises se vieron en el deber de robarles incluso 
la guitarra a los chavales. Un gran hombre aquel Libertador de las calles. En el Metro de 
Madrid se veía en grandes carteles una pistola contra la mano que le soltaba un céntimo a 
esos drogadictos. 

“¿No fumas?”. 

“Ni bebo”. 



Es bueno poner el punto sobre las íes. 

¿“Quieres probar la maría”? 

“A mí no me importa que tragues humo”. 

La Alhambra, la Capilla del Sepulcro de los Reyes Católicos, la Catedral… Granada 
es el mundo. Un par de noches durmiendo en los jardines. Me levanté una mañana,  me 
pateé la ciudad hasta la carretera de Antequera. De Antequera cogí la de Córdoba. No había 
autopistas todavía. Si quieres recorrerte la Península a pie sin que te prohíban el paso por 
caminos secundarios intransitables, bienvenido al siglo XXI, donde la libertad es una 
palabra que se usa para llegar al Poder y se arroja a la basura una vez estás sentado en tu 
trono de hijo de la gran puta. ¡Cosas del Progreso! El Mal Maligno de la Dictadura de Franco, 
andar libremente por el país, buscarte la vida sin hacer daño a nadie, dormir en las 
estaciones de buses y de trenes sin que ninguna jauría vengan a majarte a palos si te ven 
durmiendo por los alrededores. Por esto los dioses socialistas quieren matar a Franco, 
aquel dictador para quien lo único malo era hablar de Política. Podías trabajar, correrte 
cuantas fiestas te pudieses pagar, comprarte casas, coches, viajar descalzo o con botas, 
lo que le viniera en ganas a tus cojones, lo único que no podías hacer era hablar de Política. 
Era su T.O.C. 

Yo no lo aguantaba, me asfixiaba el retraso cultural de España. La Política me la 
sudaba, yo quería ser escritor, estaba descubriendo mi camino, abriéndole la puerta a mi 
destino. No es vocación, es el Destino. La vocación es cosa de médicos, de curas, de 
sabios y santos. El Destino es otra cosa, es un viento huracanado en el centro del ser 
moviendo tus pasos al ritmo de la Historia. No se puede luchar contra el Destino, menos 
aun cuando tienes en la cara más espinillas que pelos en la barba. Su fuerza te arrastra, te 
mueve como si fuese un seductor que te está llevando a su terreno vendiéndote sonrisas. 

Córdoba la Grande, bella como ella sola. Su Barrio Judío, su Mezquita, su centro 
peatonal. “Starbook, al lío. La panza te relincha. Saca la guitarra. “Los tiempos están 
cambiando, señoras y señores”. Vivir la noche, dormir en el parque de la estación del tren, 
admirar la belleza de la mujer cordobesa, hablar entre risas con los hippies, sentir las 
estrellas del Califato hundirse en el abismo de la Memoria Histórica de España. No hay 
nada como ser joven y libre. Para vosotros todas las putas, todas las drogas, toda la pasta, 
toda la mierda bajo la que sepultáis vuestros crímenes contra la Juventud y su Libertad. 

Siguiente parada, Sevilla. Mi primer encuentro con los Niños de Dios. Eran Niñas, de 
mi edad, las más bellas, los discípulos de Moisés David, el Patriarca, las escogían con el 
ojo de los sultanes a sus putitas, las chavalas más bellas. Los Niñas de Dios me entraron 
en el parque María Luisa. Con aquellas sonrisas robadas a una diosa del Walhalla se 
sentaron a mi alrededor como se sienta una pandilla alrededor del fuego. Yo no padecía 
ninguna tara mental, no había agujero de gusano por el que romper mi coraza. Se olvidaron 
del comecocos. Mi objetivo era mi pasaporte. En casa de Franco, a los 18 con el permiso 
del Viejo, hasta los 21 sin su bendición. Me sentía en estado de guerra. Abrazos, besos, ellas 
también eran estudiantes. “Málaga la Bella, qué envidia. ¿Eres rico?” “Más pobre que las 
ratas” “Bueno, es lo mismo, Dios te ama”. 

Gente curiosa. El mundo es un universo expandiendo sus fronteras. La riqueza de las 
nuevas explosiones de vida busca ser controladas por individuos descerebrados, 
criminales en potencia, delincuentes en activo para quienes los límites por los que debe 



caminar la Juventud son los que se deben a la distancia entre los dos muros de una cárcel 
ideológica. El presidente es el director general de la Prisión, el dios de todos los 
funcionarios de su sistema de represión de las altas funciones cognitivas del ser humano. 
Todos los presos deben sujetarse a un control absoluto de cada una de las funciones vitales 
que mueven sus vidas. Pagas por cada grano de agua, de luz, de tierra, de pan, de zapatos, 
de aire y de futuro. No eres nada, eres un número pegado a una foto, haces lo que se te dice 
y lo que se dice que hagas es cada vez más y más, hasta ahogarte con el látigo de sus 
impuestos y amenazarte con una celda de aislamiento de atreverte a levantar la voz. 

Ayer, con Franco no podías levantar la voz para hablar de Política, y todo lo que venía 
del exterior era censurado por antiespañol, su T.O.C. personal. Hoy no puedes levantar la 
voz contra el Nuevo Salvador de la Democracia sin enfrentarte a la Ley de Odio que se ha 
puesto de traje dictatorial el presidente de la Prisión Socialista del Siglo XXI, y todo lo que 
viene del Exterior mientras más antiespañol, mejor, hasta el punto de ser Bruselas la que le 
dicta la Política a España. 

50 años entre Ayer y Hoy. ¿No es la Memoria Democrática un camelo, la plancha de 
cemento armado, como la de los mafiosos de las películas, bajo la que quieren enterrar los 
crímenes y los delitos cometidos durante estos 50 años últimos? Cuando eres un chaval 
de 18 años no concibes el mundo 5 décadas después sino en versión de crecimiento de tu 
propia Felicidad. Y ruegas por poder vivirla. Te levantas Cincuenta años después, miras a 
tu alrededor, y te dices ¡Qué mierda! No queríamos reyes ni dioses y nos han colado en la 
sopa cientos y cientos de ellos. La Dictadura de Franco se basó en un hecho, tener más 
generales que la comunidad europea entera. Hoy tenemos más políticos que en todas las 
naciones europeas juntas, ¿y esto no es Dictadura? 

Sorpresas tiene la vida, la vida da sorpresas. ¡Aleluya! 

  

 

DÍA 3 

Cada año que nace, vivimos un milagro. El hecho, cierto, verdadero, auténtico, 
visible, que el género humano viva aun: es un acontecimiento sobrenatural. 

Conociendo a Dios como le conocemos, la única realidad que nos golpea el cerebro, 
para despertarnos, es maravillarnos del Poder que el Creador del Cosmos ejerce sobre Sí 
Mismo. Para el Padre de Jesucristo la sola idea de soportar la presencia de un mundo sujeto 
a la Ley de la Ciencia del Bien y del Mal, es una Abominación. Abominación insoportable 
para su Espíritu hasta el punto de haber decretado el Destierro de su Creación de quienes 
fueron en su origen “hijos de Dios”. Habiendo rechazado “esos hijos” los principios más 
elementales de la Lógica del Pensamiento, el Orgullo de la Ciencia los enloqueció más allá 
de toda prudencia cuando se conjuraron para descubrir el punto de Aquiles del Creador de 
todo lo que existe, dentro y fuera del Cosmos. Talón de Aquiles que creyeron hallar en la 
Naturaleza del Corazón del Creador: “Dios es Amor”. 

Hablando a lo humano; ¿el Amor del creador por su creación es debilidad? ¿El genio 
es debilidad humana?  



La respuesta de “aquellos hijos de Dios” fue la respuesta de los locos: “Se lanza al 
Padre contra el Creador, y…” … bingo.  

Generación perversa de la que habló el Siervo de Dios, escribiendo: 

1. “Escuchad, cielos, y hablaré, y oiga la tierra las palabras de mi boca. 

2. Caiga a gotas, como la lluvia, mi doctrina. 

Destile como el rocío mi discurso, como la llovizna sobre la hierba, como las gotas 
de la lluvia sobre el césped. 

3. Porque voy a celebrar el nombre de Yavé. ¡Dad gloria a nuestro Dios! 

4. ¡Él es la Roca! Sus obras son perfectas, todos sus caminos son justísimos; es 
fidelísimo y no hay en Él iniquidad. Es justo, es recto. 

5. Indignamente se portaron con Él sus hijos, generación malvada y perversa. 

6. ¿Así pagas a Yavé, pueblo loco y necio? ¿No es Él el padre que te crió, el que por sí 
mismo te hizo y te formó? 

7. Trae a la memoria los tiempos pasados, atiende a los años de todas las 
generaciones; pregunta a tu padre, y te enseñará; 

8. Cuando distribuyó el Altísimo su heredad entre las gentes, cuando dividió a los 
hijos de los hombres, estableció los términos de los pueblos según el número de los hijos 
de Dios 

9. Pues la porción propia de Yavé es su pueblo, su lote hereditario es Jacob. 

10. Le halló en tierra desierta, en región inculta, entre aullidos de soledad; le rodeó y 
le enseñó, le guardó como la niña de sus ojos. 

11. Como el águila, que incita a su nidada, revolotea sobre sus polluelos, así El 
extendió sus alas y los cogió, y los llevó sobre sus plumas. 

12. Sólo Yavé le guiaba; no estaba con El ningún dios ajeno. 

13. Le subió a las alturas de la tierra, le nutrió de los frutos de los campos, le dio a 
chupar miel de las rocas, y aceite del durísimo sílice. 

14. La nata de las vacas y la leche de las ovejas, con la grosura de los corderos y los 
carneros, de los toros de Basán y de los machos cabríos. Con la flor de trigo; bebiste la 
sangre de la uva, la espumosa bebida. 

15. Comió Jacob y se hartó, y engordó el Jesurún, y tiró coces Y despreció al Dios de 
su salvación 

16. Provocáronle con dioses ajenos, irritándole con abominaciones; 

17. inmolaron a demonios, a no-dioses, a dioses que no habían conocido, nuevos, 
de ha poco advenedizos, a los que no sirvieron sus padres. 

18. De la Roca que te crió te olvidaste, diste al olvido a Dios, tu Hacedor. 

19. Y viólo Yavé, y se irritó, hastiado por sus hijos y sus hijas. 



20. Dijo: Esconderé de ellos mi rostro, veré cuál será su fin, porque es una generación 
perversa, hijos sin fidelidad alguna. 

21. Ellos me han provocado con no-dioses, me han irritado con vanidades; yo los 
provocaré a ellos con no-pueblo y los irritaré con gente insensata. 

22. Ya se ha encendido el fuego de mi ira, y arderá hasta lo profundo del infierno, y 
devorará la tierra con sus frutos y abrasará los fundamentos de los montes. 

23. Amontonaré sobre ellos males y más males, lanzaré contra ellos todas mis 
saetas. 

24. Los consumirá el hambre y los devorará la fiebre y la nauseabunda pestilencia. 
Mandaré contra ellos los dientes de las fieras, y el veneno de los reptiles que se arrastran 
por el polvo. 

25. A los que fuera estén los matará la espada, y a los de dentro, el espanto. Lo mismo 
a mancebos que a doncellas, lo mismo al que mama que al encanecido. 

26. Ya hubiera yo dicho: Voy a exterminarlos del todo, voy a borrar de entre los 
hombres su memoria, 

27. si no hubiera sido por la arrogancia de los enemigos, porque se envanecerían sus 
perseguidores y dirían: Ha vencido nuestra mano, no es Yavé quien ha hecho todo esto. 

28. Es gente sin consejo, no tienen conocimiento. 

29. Si fueran sabios, comprenderían esto y atenderían a lo que les espera. 

30. ¿Cómo puede uno solo perseguir a mil, y dos poner en fuga a diez mil, sino porque 
su Roca se los vendió y Yavé los ha entregado? 

31. Porque no es como nuestra Roca la roca suya, son jueces nuestros mismos 
enemigos. 

32. De cierto su vid es de la vid de Sodoma, de los campos de Gomorra sus 
sarmientos, sus uvas son uvas ponzoñosas, sus racimos son racimos amarguísimos, 

33. Veneno de dragones es su vino, veneno mortal de áspides. 

34. ¿Acaso no tengo yo esto guardado, encerrado en mis archivos, 

35. para el día de la venganza y la retribución, para el tiempo en que resbalarán sus 
pies? Pues cerca está el día de su perdición y ya lo que les espera se aproxima. 

36. De cierto Yavé hará justicia a su pueblo y tendrá misericordia de sus siervos 
cuando vea que desapareció ya toda su fuerza 

37. Y dirá entonces: ¿Dónde están ahora sus dioses, la roca a que ellos se acogían? 

38. ¿Los que comían las grasas de sus víctimas y bebían el vino de sus libaciones? 
Que se levanten ahora y os socorran y sean vuestros protectores. 

39. Ved, pues, que yo soy yo, yo solo, y que no hay Dios alguno más que yo. Yo doy la 
vida, yo doy la muerte; yo hiero y yo sano; no hay nadie que se libre de mi mano. 

40. Ciertamente yo alzo al cielo mi mano y juro por mi eterna vida: 



41. Cuando yo afile el rayo de mi espada y tome en mis manos el juicio, yo retribuiré 
con mi venganza a mis enemigos y daré su merecido a los que me aborrecen. 

42. Emborracharé de sangre mis saetas, y mi espada se hartará de carne; de la sangre 
de los muertos y de los cautivos, de las cabezas de los jefes enemigos. 

43. Regocijaos, gentes, por su pueblo, porque ha sido vengada la sangre de sus 
siervos, le ha vengado de sus enemigos y hará la expiación de la tierra y de su pueblo.” 

La Respuesta de este Dios al desafío de “aquella generación malvada y perversa de 
hijos de Dios”, entre quienes “estableció los términos de los pueblos según el número de 
los hijos de Dios”, fue encenderse en Fuego. Un Fuego que no se apaga y devora todo lo que 
se le acerca. 

De aquí, regresando al Futuro, el Misterio del Sumo Pontificado Universal de 
Jesucristo, el Único Ser que se presenta ante Dios cara a cara, SU Igual: su Hijo Unigénito. 

Así que, sabiendo que Dios no pudo resistir la visión del Hombre arrastrándose por 
las calles de Sodoma y Gomorra, generando violencia, maldad, amamantando en el ser 
humano una bestia sin ley ni moral: ¿Por qué va a soportar Dios la visión de la Sodoma y 
Gomorra de la Agenda 2030? 

¿Acaso el Creador no posee la Propiedad de su Obra? ¿No tiene el Creador del Poder 
de destruir su Obra sin dar explicaciones a nadie? 

¡Qué Paciencia ha puesto Dios sobre la mesa de los Siglos! ¿Qué le ha conducido a 
mantener esta Paciencia? 

Sin duda alguna la Esperanza de dar un Fin al Mundo heredado de Adán y abrir el 
Futuro de la plenitud de las naciones a la Herencia de Cristo Jesús, Aquel Niño que se 
presentó delante de los Doctores de la Ley de Jerusalén para abrirles la Puerta del 
Conocimiento de todas las cosas, y llamar a todas las naciones con sus pueblos al Reino 
de la Verdad, de la Justicia y de la Paz: el Reino de Dios, su Padre, Reino de de la Libertad y 
de la Inteligencia. 

¿Puede la visión de su Hijo en la Cruz transmitirnos el lanzazo en pleno pecho que 
sufrió Dios cuando vio su Creación, el reino de Adán, el Alulim de los Sumerios, arrojado a 
los fuegos del infierno de la Guerra Fratricida? 

Quien aun no ha entendido que, desde su Cruz, a pecho abierto, Aquel Niño hecho 
Hombre nos mostró el Pecho de su Padre mientras escribió con la sangre que se le 
derramaba del Alma: 

“Por haber escuchado a tu mujer, comiendo del árbol de que te prohibí comer, 
diciéndote no comas de él: Por ti será maldita la tierra; con trabajo comerás de ella todo el 
tiempo de tu vida; te dará espinas y abrojos y comerás de las hierbas del campo. Con el 
sudor de tu rostro comerás el pan hasta que vuelvas a la tierra, pues de ella has sido 
tomado, ya que polvo eres y al polvo volverás”. 

Seis Milenios después, el año 5785, ¿quién negará que así ha sido? 

Contra Satán: “Por haber hecho esto, maldita serás entre todos los ganados y entre 
todas las bestias del campo. Te arrastrarás sobre tu pecho y comerás el polvo todo el 
tiempo de tu vida…” 



La ecuación lo dice todo: “Polvo eres”, al hombre; y “comerás el polvo todo el tiempo 
de tu vida”, a Satán. La igualdad es cierta, verídica, y visible: Fuimos entregados todos a ser 
carne de manteca, ejércitos de soldaditos de plomo alineados en un bando u otro para la 
gloria y espectáculo de demonios engendrados en las entrañas de las Muerte. Dios, nuestro 
Creador, se retiró del Espectáculo… Hasta que hasta que naciese “ése” que le aplastaría la 
cabeza, “el hijo del Hombre”: “éste te aplastará la cabeza, y tú le acecharás el calcañal”. 

Todo lo que concierne al Duelo a muerte entre el Campeón que Dios nos suscitó 
entre sus hijos está descrito en la HISTORIA DIVINA DE JESUCRISTO de Cristo Raúl Y&S. De 
donde se entiende que, firmado el Destierro de “aquélla generación perversa y malvada 
entre quienes distribuyó Dios las familias de los hombres”, para edificar en cada Familia 
una Civilización específica, el pensamiento puesto en la creación de una conjunción 
fulgurante creadora de una Civilización Mundial Única, establecida sobre fundamentos 
multiformes, cada uno un pilar del edificio resultante, y habiendo Dios dispuesto una Fecha 
para la ejecución de la Sentencia de Destierro de su Creación contra Satán, cabeza de la 
Serpiente del Edén, ese Día habría de llegar y sonar en el Reloj de la Historia del Género 
Humano. 

Esa Bestia busca desesperadamente en este Día y en esta Hora consumar lo que en 
el primer reino de Mesopotamia comenzó: La destrucción de la Sabiduría en el Hombre. 

Mi alma se derrama en la visión de la Victoria del Rey de los Cielos. Su Fuerza es SU 
Padre, ¿quién podrá detener el Diluvio de Sabiduría que va a llover sobre sus hijos? 

La espada de fuego que le cortó al hombre su acceso al Fruto del Árbol de la Vida ha 
sido retirada y regresada a su funda. La Ciencia de la Creación abre sus leyes y sus 
tecnologías al servicio de la Vida. El hombre deja de ser “polvo” “alimento para bestias” 
adoradoras del Poder y la Guerra, de las Riquezas y las Inmunidades. ¿Qué fue el Olimpo 
que “aquella generación rebelde y perversa de hijos de Dios, entre quienes fueron 
distribuidas las familias de la Tierra” sino una Asociación, Congreso o Asamblea de tiranos 
reclamando para ellos la Inmunidad Absoluta frente a las leyes generales? 

“Libertad para la legalización de la Guerra como un Juego entre Tronos”. Si se es hijo 
de Dios se debe disfrutar de la posición del propio Dios … ¿O lo de ser hijos de Dios es una 
farsa? ¿Puede alguien llamar a Dios a responder de sus actos? Ergo: “Si somos hijos de Dios 
debemos estar más allá de la Justicia; vivir acorde a nuestra Ley de Inmunidad Absoluta en 
razón de ser quienes somos: dioses. Así que en tanto que dioses tenemos el Poder de hacer 
según mejor nos convenga para nuestra felicidad en los días de la Eternidad”. 

El patinazo fue tremendo. El Crimen, abominable. El Amor del Creador a su Creación 
en cuanto talón de Aquiles, disparar la flecha correcta contra el Espíritu Santo que vive en 
Dios, se transformó en boomerang “aplastando la cabeza” de aquella generación malvada 
y perversa de hijos de Dios. Pues nos dio Dios por Campeón y Vengador al Hijo de sus 
entrañas increadas, Nuestro REY JESUCRISTO: de quien durante Dos Mil Años ha dicho su 
Esposa, Nuestra Madre la Iglesia Católica, Romana y Apostólica: “Dios Verdadero de Dios 
Verdadero, engendrado de la Naturaleza Increada de Dios Padre”. “Dos Personas, un Único 
Espíritu”, el mismo por obra y gracia del cual se encarnó en la Virgen María de Nazaret aquel 
Hijo de Dios de quien su Padre escribió: “Dijo Dios “Haya Luz”, a fin de que su Palabra sobre 
la Naturaleza Increada Divina del Hijo de María de Nazaret fuese la Declaración Firmada de 
su Testimonio delante de toda la Casa de Dios, del Cielo y de la Tierra, sobre la Naturaleza 
Divina de JESUCRISTO. De aquí que quien no adore al Hijo no adora al Padre, y quien 



rechace al Hijo rechace la vida eterna. ¿Puede un padre permitir que en su casa imponga 
otro su propia ley? ¿No expulsara de su casa ese padre a quien odie a su hijo? 

Yo levanto al Cielo mi brazo y celebro el nacimiento del Día y la Hora en que será 
desterrada la Bestia, el Diablo, la Serpiente, de la Tierra como lo ha sido del Cielo. El Fin se 
acerca para quienes rechazaron el Reino del Hijo de Dios; el Principio de la Libertad Divina 
del Rey para unir a todos sus pueblos y extender su Ley de Paz y Salud para todas las 
naciones, comienza. 

En su último movimiento la Bestia hace látigo de su cola y quiere arrastrarnos a las 
naciones a nuestra destrucción; la Tercera Guerra Mundial es su sueño; resucitar Sodoma 
y Gomorra, la madre de todas las violencias y maldades abominables, es el horizonte de la 
Agenda 2030, el “evangelio del Diablo”; inspirar la posibilidad de crear en el Caos un Orden 
Mundial, es la quimera de los fundadores de la Alianza de Civilizaciones, el útero en el que 
Satán coló su Agenda 2030. 

 No hay Poder en la Tierra que pueda controlar el Caos que la Muerte siembra para 
recoger su cosecha: Otro Mundo que desaparece en las tinieblas del Pasado, se hunde en 
las arenas movedizas del Tiempo, y su memoria de desintegra según se hunde en el pozo 
sin fondo del Espacio Infinito. ¿Controlar el Poder de la Muerte? ¿Arrodillarse ante una 
Fuerza Increada cuyo horizonte es hacer sonar el reloj del Tiempo de la vida de los mundos?  

No hay Nuevo Orden Mundial que edificar en el Caos desatado por la Muerte. Una vez 
que la Muerte entra en un Mundo e impone su Ley, la ley de la ciencia del bien y del mal, 
ese mundo se condena a regresar al polvo del cosmos, materia para el olvido.  

El Poder de la Muerte únicamente puede ser controlado y vencido por Dios, Creador 
de un Cosmos concebido para cultivar en su cuerpo seres dotados de vida eterna, seres 
inteligentes investidos de la Indestructibilidad natural a su Creador. ¡Cuándo la Ciencia 
rechazó la Inteligencia a la imagen y semejanza de la Divina, y prefirió la Razón de las 
bestias como motor y vehículo hacia el Conocimiento de todas las cosas, es la cuestión! 

Para la Bestia apocalíptica el renacimiento del Ateísmo Científico era de alta 
prioridad. El Ateísmo Científico desarmó las estructuras de defensa de la inteligencia 
humana frente al ataque de la Muerte. La Razón humana dejó de beber de las fuentes de la 
vida eterna; prefirió acogerse a su propia fuerza, todopoderosa en su opinión, a depender 
de una Sabiduría para recibir la cual es necesario ser, ante todo y sobre todo, un hijo de 
Dios, es decir, “Cristiano”, discípulo de Cristo Jesús, nuestro Maestro, la Roca de la Verdad 
de la que surge el Agua de la Inteligencia a Imagen y Semejanza de la Suya. 

¿Pero cómo condenaremos a los hombres por equivocarse en sus caminos por las 
tinieblas de unos siglos sometidos al Poder de la Muerte y de su príncipe? Toda mala 
persona busca sobrevivir a costa de los demás. Instaurada la supervivencia por ley todo lo 
demás es superfluo, y aquellos que se opongas a esa supervivencia en el Poder son 
definidos como enemigos por quienes hace de su ley de resiliencia su “Mein Kampf”, su 
Lucha. La Necesidad de mostrarle Dios a toda su Casa la Razón por la que le es Abominable 
la Ley de la Ciencia del bien y del mal, impuso su Ley. 

Consumada la Redención, aunque “aquella generación de hijos de Dios rebeldes” 
fue desterrada de la Tierra y encarcelada por Mil Años antes de ser arrojados de nuevo a 
nuestro Mundo, la Ley debía seguir su marcha: “Polvo eres y al polvo volverás”. La Muerte 



ha seguido omnipresente en nuestra Historia, extendiendo su imperio hasta consumar su 
destino: transformar la Tierra en un cementerio termonuclear. 

Es difícil mantener la Fe en Dios mientras la Muerte devora libremente su Creación. 
¡Qué otra cosa se puede hacer sino intentar crear un Orden Mundial que controle el Caos! 

Primero el Renacimiento, el BIEN, inmediatamente el Protestantismo Cainita de 
división a muerte entre las naciones europeas de origen católico, EL MAL. Dos Guerras 
Mundiales para convencer a los hombres, reducidos a la condición de bestias gregarias, y 
hacerles creer que se puede convivir con la Muerte, vencerla deviniendo ciudadanos de su 
Imperio, el reino de los hombres a la imagen y semejanza de Satán. 

El evangelio de éstos ha sido definido en público: 

El Poder está más allá de la Justicia; 

el Poder debe derogar todas las leyes constitucionales que los someten a la Justicia: 

desde el Poder se debe abolir la Ley de la Naturaleza Humana, el hombre no es varón 
por tener genitales del macho de las especies mamíferas, ni la mujer es hembra por tener 
la vagina específica de las familias mamíferas; 

cada cual es lo que cree ser, cada cual es lo que quiere ser, incluso un monstruo 
asesino de la Libertad y la Prosperidad de la Civilización en base a su necesidad de sentirse 
y vivir como dios; 

donde ni hay Ley Universal ni Moral Especifica Genética cada cual es libre para 
servirse del Poder creado para servir a los demás, y hacerlo suyo, si sobrevive al intento; 

dueños del Poder les pertenece el destino y la vida de todos; disponen de sus vidas 
según las necesidades de supervivencia en el Poder de quien se cree un dios; 

la Propiedad Individual queda abolida en razón de ser el Poder quien dice lo que es la 
ley y lo que es el crimen, lo que es el amor y lo que es el odio, lo que es la justicia y lo que 
es la corrupción, lo que está bien y lo que está mal… 

La Guerra Civil está servida. Ellos dicen que, en someternos a su ley, arrodillarnos 
ante la Agenda 2030 y bajar la cabeza delante de los hijos del infierno: “pro dictadores, 
dictadores, tiranos, genocidas, criminales de guerra, traidores a sus Palabras, sacos de 
mentira del almacén de la Muerte”, está nuestra vida. Si no nos arrodillamos ante el trono 
de la ONU, desde el que Satán, en su Última Hora, conduce la Historia a sus pies… 

Sabios de la ciencia de la destrucción cuyos ojos no alcanzar a ver la puerta de salida 
del laberinto en que su Utopía los ha metido, porque Dios existe se os van a caer de las 
manos los dedos con los que firmasteis el bautismo de las armas de destrucción de masas. 
De la gloria vais a caer a la miseria de quien es miserable por elección propia. La Luz de la 
Sabiduría os va a cegar los ojos y sin remisión caeréis en la olla en la que planteasteis 
cocinar nuestras carnes en aras de la supervivencia de vuestros amos. Luchamos por la 
libertad y vosotros la habéis puesto a los pies de vuestros dioses: genocidas, tiranos, 
dictadores, amantes de la Guerra, del Poder y de las Riquezas. Los sabios se ríen de la 
gracia: “El Hacha reposa en el tronco. Talaremos el árbol de las naciones hasta reducir sus 
ramas a las mínimas indispensables para instaurar el imperio de los dioses del olimpo en 
la Tierra”, se dicen. 



¿No tengo yo el pensamiento de quien me ha engendrado? Por esto os digo, pues que 
amáis el infierno y quieres controlar a la Muerte, vuestro Nuevo Orden Mundial los 
disfrutareis en el Pozo sin fondo del Abismo sobre cuya superficie el Nuevo Cosmos se 
extiende por la Eternidad. 

Cada cual elige su sentencia. Quien odia la Verdad, la Justicia y la Paz, elije el 
Destierro de la Océano de las Galaxias; quien ama las Riquezas, el Poder sobre la vida y la 
muerte de los pueblos, elije ser príncipe y dios en el infierno. Porque ha nacido el Día y la 
Hora sobre la que el Espíritu Santo escribió en SU Libro: “La creación entera espera con el 
corazón en un puño la llegada del Día de la Gloria de la Libertad del Hijo de Dios, gloria de 
Hijo Unigénito”, esa Gloria del DIOS que dijo: “haya Luz”. En ese Dios que se hizo Hombre 
para salvar su Creación de la destrucción, y dar Testimonio con su Sangre de la Inocencia 
de Su Padre en la Caída del Primer Hombre: “No entró jamás en Su Cabeza la Historia 
Universal que las naciones hemos vivido”. 

El Rey viene para recuperar lo que es suyo: La Plenitud de las naciones de la Tierra, 
abrir la Inteligencia de los hombres a su sabiduría, desterrar a la Bestia del Mundo, dar la 
Batalla Final de Su Padre contra la Muerte, desterrarla de Su Creación, y abrirles a todos los 
pueblos del Género Humano las Puerta de la Paz y de la Salud. 

La Fe ha mantenido viva esta Esperanza en el seno de la Iglesia Católica. “Ven Señor 
Jesús”, ha sido el clamor constante de la Esposa a su Esposo. Pero el Tiempo de desarrollo 
de los acontecimientos que hacen de los siglos un libro, únicamente es conocido por Su 
Padre. Y ese tiempo en el que esa Esperanza debe hacerse realidad, ha nacido. 

El Rey de los Cielos mueve a los suyos por todas las naciones. La Muerte mueve a los 
suyos, apóstoles de la A.2030, abriendo esa boca de la que emergen toda clase de 
inmundicia contra quienes son sus compatriotas, hermanos de sangre por Historia y Patria. 
Es el espíritu de Caín que repta silencioso por los pasillos del Poder hasta sentirse lo 
suficientemente fuerte para quitarse la mascara y declarar el Estado de Guerra. 

¿No morirá en su demencia el tirano de Venezuela? Ya ha salido corriendo a 
esconderse en la casa de un hijo de Satán el Carnicero de Siria. En la casa del Gran 
Carnicero bienvenidos son todos los carniceros. 

El Rey de los Cielos unirá a todos los suyos, abolirá la doctrina fratricida de la ONU, 
desarmará la Alianza de Civilizaciones, hará de todos los ejércitos SU ejército de Paz y 
Libertad, y los guiará contra esos tiranos, dioses por un día, demonios por la eternidad. Los 
generales, jueces y cuerpos de seguridad que no se aparten del tirano y su secta de 
adoradores del Poder, serán desterrados de la Vida. Entonces todo el Mundo verá a su Dios, 
cuando la Paz y la Salud del Rey cubran con su Manto de Justicia toda la Tierra, la Ciencia 
se abrace a la Sabiduría del Creador, y las generaciones disfruten de los 120 años de vida, 
en salud y en libertad, por ÉL señalados para la vida del hombre en la Tierra. 

Aun sin haber comenzado la Partida, la Victoria era, es, del Rey. 

  

 

 

 



 

 

DIA 2 

 

Los cristianos fuimos perseguidos sin piedad ni misericordia durante cuatro siglos. 
Éramos un peligro diabólico para el judío y para el Imperio. Los judíos le descubrieron al 
Imperio la verdad del Futuro del Cristianismo: “El Cristianismo es una Doctrina 
Antiimperialista cuyo objetivo, directo, final, es la Disolución del Imperio. Roma debía 
aplastar esa Pandemia de la Mente antes de ver el Virus Cristiano expandirse por el Imperio 
y desde dentro disolverlo. La proclama cristiana de la Fraternidad Universal implica la 
Abolición de las clases sociales y la Igualdad de todos los hombres desde el seno de la 
Naturaleza. Desheredada ésta de sus hijos, la Iglesia católica viene a ejercer de Madre de 
todos los hombres, todos y cada uno un hijo de Dios, y como tales bajo la protección de un 
Dios, Padre de todos. Roma perdería algo más importante que el Imperio: Ser la Madre de 
todo el Orbe Romano”. 

Sorprendida por el diluvio de acusaciones de esta naturaleza, el Imperio, bailando al 
movimiento de la batuta de los judíos y la aristocracia imperial, bailó su ultimo canto del 
cisne antes de ser aplastada Roma por las botas de los Bárbaros. Le pasó al Romano lo que 
a los tontos del Progreso mientras buscan en el cielo el burro que vuela, sus lideres les 
están saqueando los bolsillos. ¡Y a mucha honra! Progresista hasta que me deje vivir “el 
puto amo”. 

Los Romanos eran adolescentes desnudos viviendo la vida salvaje del hombre de 
hierro. 

El Judaísmo Anticristiano hizo las veces de Satán en el Edén, aquel que por entonces 
un hijo de Dios engañó al primer rey de Mesopotamia, el Alulim de los Sumerios, el Adán de 
los Hebreos, haciendo creer que el verdadero enemigo de su DIOS. 

El Rey del Primer Reino de Mesopotamia cayó en la trampa. Los hombres se negaron 
a su Imperio. ¿Su Deber era someter todos los pueblos a su Corona Divina, si necesario, a 
sangre y fuego? 

Eso mismo le pasó al César, creyendo que el enemigo era el cristiano; sin darse 
cuenta, pero sin dejar de ponerse la soga al cuello, los Césares comenzaron a devorar su 
propio Cuerpo a medida que el Cristianismo fue extendiendo su fuerza por todas las 
provincias del Imperio. 

Para cuando Roma vino a darse cuenta de la trampa que le tendió el judaísmo, 
acusando a los cristianos de preparar una Rebelión que les daría el Poder, el César se vio 
rodeado de tribus salvajes, Bárbaras las llamaban, primeramente, movidas por la 
necesidad de tierra y pan, finalmente por el odio al Romano. Demasiado tarde para meas 
culpas. El cristiano no tardó mucho en demostrar ser el soldado más poderoso y fiero del 
momento. Y sin embargo Roma había estado masacrando a sus mejores defensores por 
obra y gracia de una nueva Serpiente cuyo odio hacia Jesucristo era un veneno letal para 
todo el que le abría las orejas. 



Durante Cuatro Siglos, el veneno Judío Anticristiano emponzoñó el Imperio del César 
hasta el punto de verse Roma rodeada de enemigos. ¿Ahora qué, Diocleciano? El Norte y el 
Este se han levantado contra tu empresa paramilitar imperialista de Nuevo Orden Mundial. 
¿Quién sostendrá los muros de Roma mientras tus sucesores se destrozan entre ellos, uno 
por uno talando los ejércitos, reduciendo las fuerzas de las fronteras, abandonando las 
provincias a la guerra civil por el Poder Supremo Divino? Desde el Norte y del Este 
comienzan los ejércitos de los Bárbaros a moverse. Tus sucesores, Diocleciano, se matan 
entre ellos; ¿quién unirá a todos los ejércitos y reforzará los Muros de la Civilización hasta 
que la Caída de tu Imperio sea la del Ave Fénix? 

¿No es Nuestro Dios un Creador de Universos, Omnisciente y Omnipresente? 

Se llamó Constantino. Lo creó Dios para levantar un Ejército Nuevo: el Soldado 
Cristiano. 

¿Política? Comprendió Constantino que el mejor Soldado es el cristiano porque no 
defiende un Imperio, defiende un Reino, la Patria de la Verdad, la Justicia y la Paz. ¡Como 
iba Constantino a mantener la Ley de Aniquilación del Mejor Hombre Romano, el cristiano, 
causar con su pérdida de la debilitación del Imperio! 

¿Puede un maestro ordenarle un ensayo literario a quien no sabe escribir? ¿Le dirá el 
herrero al juez?: “Hazme una espada”. ¿No sentirá el hombre el calor de la mano Divina que 
lo sostiene? “IN HOC SIGNO VINCES”. Lo que un día es un pensamiento político, al 
siguiente se transforma en acción revolucionaria legítima. Los críticos de Constantino, 
perdidos en la noche de los siglos, negando la Realidad, aduciendo ser locura la visión de 
la Cruz. El efecto fue extender la Vida del Imperio dos siglos más. Los dos siglos que 
necesitó la Iglesia para guardar entre sus brazos el legado de la Civilización Clásica. 

La Victoria de la Paz Constantiniana ensalzó al cristiano y amargó al judío. Sin hogar 
en el mundo, dispersado por todo el Imperio, el judío vino a ver cómo sus esfuerzos por 
destruir a los cristianos se perdieron en las marismas de la Fuerza Divina que los sostenía. 

Desde el principio los judíos tuvieron un único sueño: el Imperio de Jerusalén. 

Abraham se negó a declararse rey de Ur. 

David se negó a transgredir la Ley sobre las fronteras de la Tierra Prometida a los hijos 
de Abraham. 

JESÚS se negó a poner su Gloria, y gloria de Aquel que con su Palabra lo puede todo: 
“Haya Luz”, “Lázaro, sal”; JESÚS se negó a poner ese Poder Infinito a los pies de una 
Jerusalén Imperial esclavizando a todos los pueblos a una Ley fruto de la cual la civilización 
moriría a los pies el Templo de Salomón. 

Ni Salomón, en toda su gloria, disponiendo de todo el oro del mundo y del ejército 
más poderoso del momento, se atrevió a transgredir la Ley de las Fronteras de Israel. Lo 
que el Templo le pidió a JESÚS fue que pisara la Ley de YAVÉ DIOS y extendiera las Fronteras 
de los hijos de Abraham hasta los confines del mundo. 

Con aquella sentencia lapidaria: “Caiga su sangre sobre nuestras cabezas y las 
cabezas de nuestros hijos, per seculam seculorum”, el Pueblo Judío se sentenció a sí 
mismo a Destierro, se entregó al Odio de todos los pueblos. No crucificaron a JESÚS por 



llamarse Hijo de Dios y hacerse Igual a Dios, lo crucificaron por no poner Su Poder a sus 
pies, Poder con el que hubieran puesto el cuello de todo el mundo bajo sus botas. 

Adán pecó por Ignorancia; Caifás por Malicia. Pero si el pecado del primero fue 
justamente castigado, y aun habiendo sido la causa de la Tragedia del Mundo hubo 
redención; hubiese sido injusto de la parte del Juez Divino castigar a prisión hasta la muerte 
a quien el fruto de su pecado revirtió sobre su propia cabeza y las de sus descendientes. 

Ajenos al Espíritu que vive en el Dios de Moisés, incapaces de entender la Sabiduría 
del Dios de Abraham, los Judíos Anticristianos no se detuvieron ante nada con tal de 
conseguir el fin buscado: La Extinción del Cristianismo; ni le hicieron asco a aliarse con el 
Infierno una vez que fueron amigos del Diablo. 

¿Todo para qué? ¿Para ofrecernos a todos los hijos de Dios el espectáculo de Dos Mil 
años vagando como perros sin amo por las naciones cristianas, expuestos al odio y al asco 
de todos, sin consciencia sobre el Delito que los habrían de llevar a la Cena del 
Holocausto? 

Nada tuvieron que ver Constantino y su madre con el destino de los judíos. Como se 
esconden las serpientes del fuego, se retiraron los hijos inocentes de padres asesinos a las 
sombras, desde las tinieblas de su Odio a Cristo esparciendo la Cizaña de la división entre 
los cristianos. ¿No hubiese sido más fácil y sencillo reconocer el Pecado y pedir la 
Absolución de aquel contra quien se había cometido? Hubiese sido, ¿pero puede el loco 
que no reconoce su demencia curarse a sí mismo? 

Tal fue la sabiduría del Judío Anticristiano: ver en Cristo al hijo del Diablo. Todos los 
demás hombres del mundo estamos ciegos. Por eso el judío buscó el Imperio Universal, 
para quitarnos a todos el Velo que cubría nuestra inteligencia y nos impedía ver en Cristo a 
Satanás. 

Ni aun viviendo sus Descendientes la Victoria del cristianismo sobre Romanos, 
Bárbaros, Otomanos, Socialistas, Nazis y Comunistas, los Descendientes de aquéllos 
Criminales fueron capaces de mirarse al espejo y preguntarse: ¿Qué hicimos para 
merecernos la Cena del Holocausto? 

Lo dicho, cuando en su Justicia, y siendo las consecuencias de su Pecado de 
extensión mundial, le puso DIOS fecha de Libertad a la Condena de su hijo Adán, hubiese 
sido Injusticia por su parte encerrar en prisión hasta la muerte a su hijo Israel por un Pecado 
que le afectó exclusivamente a su pueblo. También a Israel le vendría el día de la Libertad. 
La Palabra Divina es firme. Al final de los tiempos, tras la Cena del Holocausto, los hijos de 
Abraham regresarían a la Tierra Prometida, su Heredad Perpetua entre las naciones del 
Género Humano. 

Vemos lo que contemplamos y hablamos lo que oímos. Desde el Regreso de los hijos 
de Abraham a la Tierra Perdida todos los poderes anticristianos dirigieron sus fuerzas en la 
dirección del exterminio de los Judíos Israelíes. Incapaces esas fuerzas de alzarse contra el 
cristianismo, vencidos por las naciones cristianas y sujetos a la Ley de la Civilización 
Cristiana, liberaron el odio frustrado que sus padres les transmitieron haciendo de los 
israelíes la diana contra un pueblo cuya condena llegó a su fin. 

El israelí vino para quedarse, y su Hogar es el Estado de Israel. 



Todos hemos asistido en vivo y en directo a las guerras de los árabes contra Israel. 
Todos hemos sufrido el alucinamiento de las décadas de Terror que vivieron las calles de 
Jerusalén y Tel Aviv, constantemente horrorizadas por niños portando bombas que padres 
diabólicos hacían reventar. Recuerda Jerusalén, cuando tú hacías eso mismo con los 
cristianos, los denunciabas y los sacabas de sus casas para echarles sus hijos a las bocas 
de los leones, carnes para perros. ¿No te cuentan esto tus historiadores? ¿Tus maestros 
solo saben que no saben nada? Te ocultan, bajo la máscara funeraria de nuestro Sócrates, 
¿los crímenes de tus padres? ¡Cuándo te liberarás, ahora que eres libre, de la Ignorancia de 
tu primer padre y de la maldad de tu último pontífice! El Hombre no tiene más padre que 
Dios, y su Pontífice es su Hijo, Aquel al que tus padres anticristianos condenaron a muerte, 
a cuyo Servicio está el Obispo de Roma para reconciliar a todos los hombres con el Pasado 
y abrirles la Puerta del Futuro. 

¿Quién podrá con nosotros, los cristianos? Por un momento parece que el mundo se 
hunde bajo nuestros pies y el cielo cae sobre nuestras cabezas. “El Hombre sabio edifica 
su casa sobre la roca, arrecien los temporales, diluvie o tiemblen las tierras, sus Muros 
permanecen por los siglos”. ¿No te convertirás? ¿Crees que asediado por los poderes de la 
Alianza de las Civilizaciones anticristianas esta vez el cristiano sí caerá? 

Pues observad, abrid los ojos y llorad vuestro fracaso. Caerán China, la Nueva Unión 
Soviética y la ONU, los padrinos de la Agenda 2030. Y cada cual deberá decidir por sí mismo 
donde situarse. 

La Victoria nunca se proclama sobre un campo libre de sangre. La Tercera Guerra 
Mundial es una abominación para el cristiano. La Guerra contra el Estado de Israel es una 
abominación para todos los hijos de Dios. Las fronteras del Estado de Israel están escritas 
y han de sujetarse a la Escritura. 

  

 

DIA 1 

 

1.- ¿Qué es una República? La respuesta dependerá de la boca que salga. Para un 
sabio ignorante, el típico sujeto de las Izquierdas del Siglo XXI, zombies intelectuales que 
se negaron a viajar de regreso a la tumba, y deambulan por el Siglo XXI con el único fin de 
arrastrarnos a todos al infierno de sus pensamientos, infalibles todos y cada uno de los 
girones de sus razonamientos; para este tipo de humano descerebrado, la República es una 
Sociedad donde el Partido hace las funciones del rey destronado. Sigue habiendo rey, el 
líder del Partido es el nuevo rey, por tiempo limitado, pero durante ese tiempo permanece 
investido de todas las garantías de aquella inmunidad que disfrutaron los reyes a través de 
los siglos pasados. 

Nadie quiere este tipo de corona. 

Al verdadero sabio le repugna semejante trono. Los Crímenes, Guerras y Genocidios 
perpetrados por las coronas de todos los tiempos y continentes han sido innumerables. En 
todas las guerras estuvieron ellos. Ellos causaron las guerras mundiales, ellos son los 
padrinos y promotores de la Agenda 2030. Cuestión de supervivencia; son ellos o nosotros. 



Pero la repugnancia de la Izquierda Política hacia una Corona provoca la reacción en 
cadena de quienes siendo de Derechas defienden lo injustificable, delante de Dios y del 
Hombre, en base a ser su enemigo político quien propone la República. 

¿Debido al signo político deja de ser agua la lluvia? 

La República no tiene nada que ver con el hecho de la existencia de una corona; la 
existencia de una corona terrestre, sin embargo, sí tiene que ver con la existencia de la 
República. 

La esencia y sustancia de un Trono se basa en la elección de los ministros de su 
corona. El rey manda. La voluntad del rey es gracia que se comunica y fortalece la 
naturaleza de las cadenas de sus súbditos. La vida es la gracia del rey a los esclavos, su 
pueblo. Un edificio social fundado sobre el Poder de la Libertad del pueblo para elegir a sus 
servidores públicos es una herejía en los oídos de la corona. 

Los fundamentos de la corona terrestre clavan sus pies en la Libertad del Poder para 
anular la voluntad del Pueblo e imponer la suya “por obra y gracia, en este caso, de la 
Democracia”. De donde se entiende que la Democracia es el mejor amigo de toda corona 
terrestre y el peor enemigo de la República. 

2.- ¿Qué es la Democracia en este contexto? La respuesta es tan evidente, no que lo 
parezca, es evidente… La Democracia es la Máscara tras la que esconde su verdadero 
rostro el enemigo de la República. 

La Democracia es la convivencia entre Partidos y Coronas en un Pacto de Poder por 
el cual la corona terrestre extiende la Inmunidad, debida al trono, a los Partidos Políticos, 
así garantizándose todos, los unos a los otros, la Coexistencia en el Delito, natural en 
quienes se sitúan más allá del Bien y del Mal. 

El rey democrático delega el Poder de elección de sus ministros en un Cuerpo Político 
a cambio de Inmunidad Absoluta para los Delitos a cometer durante su Era. El cuerpo 
político compra esta Inmunidad para sus miembros a cambio de la Amnistía contra los 
delitos cometidos durante su Gobierno. La Libertad, en cualquier caso, permanece; el rey 
terrestre comunica todo su Poder Absoluto a un Valido, quien en su nombre elige a sus 
ministros, y en su nombre... Hasta el punto final de haber dos reyes, uno: titular del trono, 
y otro: “rey sin corona”, brazo ejecutor de la gracia por la cual todos los súbditos son 
sometidos a aplaudir y vivir esta farsa mediante el látigo de los Impuestos. 

¡Se impone la ley de la supervivencia! 

3.- “La República” nació en la inteligencia de un sabio en respuesta a la farsa de la 
Democracia. Platón entendió que las familias aristocráticas habían hecho del Senado 
Ateniense su palanca para mantenerse en el Poder y defender desde el Poder sus intereses 
de Familia. Contra la lucha de intereses que sus miembros mantuvieron, cuyo efecto final 
fue la destrucción de Democracia, el sabio concibió una Sociedad gobernada por sabios. 
Y la llamó “La República”. 

Independientemente de su concepto legal sobre la Creación de “la República”, el 
Ideal Platónico sobre la Naturaleza de una Sociedad Libre, gobernada por hombres libres, 
libremente elegidos por ciudadanos libres debido a la sabiduría de cada uno de ellos en las 
ramas de la Administración Pública; es la República. 



La Historia de la Destrucción de la Democracia Ateniense está abierta al 
conocimiento de todos los lectores. Las luchas internas por el Poder y apropiación de todo 
el edificio del Estado por la parte de particulares vinieron a sustituir a la guerra entre las 
familias. “Monta tanto, monta tanto”, aplicado a este caso no intervino para nada en el 
futuro que la propia Democracia se había trazado en el tiempo, futuro invisible para quienes 
disfrutaron del Poder por un día, pero Futuro Perfecto para el sabio que buscó la 
Respuesta y encontró en la República de los sabios el Muro contra el que debería 
estrellarse ese Destino Final… siempre que se aceptase “la República” como Naturaleza 
de la Sociedad y todos se implicasen en su Fundación. 

Lo cual nunca sucedió. La Muerte de Sócrates dejó en claro el sentimiento de los 
griegos contra la Sabiduría. Platón tuvo un sueño: al despertar se encontró atrapado en la 
pesadilla de la Realidad. La Democracia Griega fue aplastada. El Gobierno del Pueblo por 
el Pueblo se reveló como una verdadera quimera. 

4.-Los Romanos aprendieron la lección y crearon la República. Las familias 
aristocráticas romanas se rebelaron contra los reyes, y crearon un Senado en el que los 
sabios fueron sustituidos por los jefes de las grandes familias divinas, de las que Julio César 
fue su último representante. El error volvió a reproducirse. Las luchas internas 
conducentes a la destrucción de la Democracia Ateniense se instalaron en la República 
Senatorial Romana. Sus Guerras civiles fueron el resultado. Privado el Pueblo Romano de 
su Poder de Elección sobre los mejores hombres para dirigir la Administración Pública, su 
futuro quedó en manos de la ambición de Poder de los representantes de las familias 
aristocráticas fundadoras del Poder de Roma. 

A las mismas causas los mismos efectos, la Caída de la República Romana devino la 
crónica de una historia anunciada. Contra este efecto, Octavio Augusto concibió el 
Imperio, único modelo de Poder capaz de establecer sobre las ruinas de la República 
Romana un Nuevo Orden Mundial. No el mejor sino el más fuerte sería el prototipo de 
hombre de Estado. No la Sabiduría, la ley del hierro sería el fundamento de la Civilización 
Romana. Un parche en el Muro de la inmensa presa en la que se transformó el Imperio. La 
Batalla contra este Efecto Final está escrita, se la conoce como la Caída del Imperio 
Romano. 

Así pues, la República de los Sabios, Poder Garante de la Libertad de los Ciudadanos, 
se disolvió bajo las botas de las Invasiones de los Bárbaros. La Civilización no pudo 
liberarse de las ambiciones y la locura por el Poder de las familias gobernantes. Y no pudo 
porque el fundamento de la República Romana siguió siendo la Riqueza como gasolina 
para el motor del Imperio. 

La lección es verdadera y visible: Cuando La Riqueza Privada se usa para conquistar 
la Llave de la Riqueza Pública, de la que servirse para hacer crecer la Riqueza Privada, esta 
dinámica es una Traición a la Naturaleza del Estado: por una parte, razón material, contra 
la Distribución de la Riqueza Pública entre sus Verdaderos Propietarios, los ciudadanos; y 
por la otra, razón espiritual, contra la Defensa del Disfrute por todos los Ciudadanos de la 
Libertad y de la Justicia. 

Pisadas la Libertad y la Justicia por el interés delictivo de la Posesión del Poder 
Individual, o de Partido, garante único de la permanencia y disfrute de una vida de reyes, el 
desprecio de los ciudadanos, privados de Libertad y Justicia, por el Estado y su Gobierno 
condujo a la Civilización Imperial Romana a su destrucción. 



Es decir, la Democracia sustituyó a la Monarquía, la República a la Monarquía, y ante 
el fracaso de ambas para mantener la Libertad y la Justicia se recurrió al Imperio, un modelo 
social basado en la Esclavitud de todos al Poder del Estado. “Yo soy el Estado” ha sido la 
Confesión de fe del Poder Absoluto. Lo ejercieron los emperadores durante miles de años 
antes de nacer Octavio César Augusto. Volvieron a ejercerlo los emperadores y reyes 
surgidos de los Bárbaros. 

5.- Apenas el edificio de la Civilización surgió de sus cenizas en Europa, los mismos 
males volvieron a parasitar en el ser humano. No los sabios ni los más buenos, los peores 
y los más bestias hicieron su camino a los tronos sobre un campo de sangre. Ni 
democrática ni republicana las nuevas coronas europeas tuvieron un exclusivo destino 
personalizado, resucitar el Imperio de la Ley de sus coronas. Ley que no admitía palabra de 
nadie, ni la de Dios en persona. 

“La Lucha de las Investiduras” entre el Obispo Romano Gregorio VII y el 
emperador del Sacro Imperio germánico, Enrique IV, equilibró la Cuestión de las Nuevas 
Bases sobre la que reinstaurar un Poder monárquico. ¿Sobra decir que, pasado el susto al 
Papa de Roma, los vástagos de los príncipes europeos buscaron la manera de romper con 
aquella Doctrina de Sujeción de todos los seres humanos a una Ley Divina, a la que todos 
le debemos Temor y Obediencia? 

La Rebelión Protestante les sirvió a los reyes la Respuesta que buscaron sus padres. 
Elegidos por Dios para gobernar, la Ley les pertenecía a ellos, y únicamente ante Dios 
respondían de sus crímenes. El Papa de Roma estaba para absolver a los reyes de todos 
sus delitos.  

Antes de la Rebelión Protestante las guerras entre los reyes y las ciudades se hizo 
crónica. La Ley del Hierro devino la norma. El bestialismo se impuso por doctrina, recogida 
su Ley en el “Príncipe” de Maquiavelo el bestialismo autocrático se convirtió en el “Nuevo 
Evangelio” de los dinastas europeas. De ahí al Poder Absoluto ¿qué? 

6.- ¿No tuvo origen justificado la Revolución Francesa? Dos factores la 
desencadenaron. La multiplicación de los imperios europeos y sus guerras por el Poder 
Hegemónico Mundial, de un sitio. Del otro, el crecimiento de la Sabiduría en las 
Universidades, que, al hacerse cada siglo más populares, habiendo estado antes reservada 
a las clases aristocráticas, encendió en los pueblos el deseo de Justicia y Libertad, 
poniendo sobre la mesa un nuevo Modelo de Sociedad: La República, el Gobierno del 
Pueblo por los sabios. 

La Historia del Terror Republicano está escrita. La declaración de Guerra de los 
Imperios Europeos contra la República desencadenó la Necesidad de la transformación 
inmediata de la República en Imperio. De esa manera regresó la Civilización a los orígenes 
oscuros de su Renacimiento. 

¿Por qué? 

Porque el mismo Mal permaneció como base del Edificio Republicano. No los 
mejores sino los más malos tuvieron la Llave del Poder. Napoleón, en definitiva, cruzó el 
Rubicón arrastrado por las mismas fuerzas que condujeron a Octavio César Augusto a dar 
término a la República e instaurar el Imperio. 



La República siguió siendo un fraude monumental como Modelo de Civilización. Se 
usó la Necesidad de la Revolución como palanca hacia el Poder de personajes sin 
sabiduría cuyo único genio estuvo en su capacidad para hacer del Terror su Gobierno. 

Se vio que Instaurar una República sobre la base del Poder Absoluto, justificado en 
la Necesidad de la Paz Civil, no implica la destrucción del Poder Absoluto de los reyes, para 
combatir a la cual fue generada la República. En lugar de destruir ese Poder Absoluto, la 
República se lo apropió, donde antes hubo uno, la República creó muchos reyes. 

Su caída en el Imperio fue otra crónica anunciada. Así que creer que una República 
terrestre es el Modelo garante de la Justicia y la Libertad de los pueblos, visto lo leído, es un 
suicidio. 

7.-Al igual que la francesa, la Revolución Rusa tuvo sus mismas fuentes. De un lado, 
una Corona Absolutista bajo cuya Ley Criminal vivieron millones de seres humanos, 
exclusivamente, para servir y hacer felices a quienes por ley de vida tenían que ser tratados 
como dioses. Del otro lado, el crecimiento de la Sabiduría en los hombres del pueblo. Lenin 
fue un hombre del pueblo. El choque de trenes entre inteligencia y Poder Absoluto fue 
inevitable. 

Un poder Autocrático Absoluto era inviable a las alturas de finales del Siglo XIX y 
principios del XX. La esclavitud abominable a la que el pueblo ruso había sido condenado 
por el Zar y el Patriarca no podía ser aceptada, bajo ninguna premisa, por la Inteligencia de 
un Hombre Ruso abierto a la Civilización Europea Occidental, cuya Sociedad, aunque 
corrupta y encaminada hacia la fase final de la Lucha entre los Imperios, manifestaba a sus 
ojos estar a mil años luz de la civilización rusa zarista. 

La Necesidad fue la Madre del Cordero. La Necesidad es la Madre de todas las coas 
que nos afectan a los humanos. El Hombre fue creado por Dios para darle vida a una 
Necesidad Universal: Integrar a todos los pueblos de Su Creación en un Cuerpo Único 
mediante la entrada a su Reino de un Pueblo engendrado en Su Sabiduría, cuya Doctrina 
sobre Dios haría lo que la savia del árbol a todas las ramas. Por esta Savia todas las ramas 
se unirían al mismo Tronco del Árbol de la Vida. Quien no come esa savia, “quien no come 
de mi carne y no bebe de mi sangre”, perece. La rama se seca, muere, es talada del árbol 
de la plenitud de las naciones. 

8.- Llegamos al Siglo XXI. Dos Guerras Mundiales, una Edad Atómica, la Ciencia ha 
negado la existencia de la Sabiduría, la Democracia busca su camino en las tinieblas a la 
caza de un Nuevo Orden Mundial. Los Imperios se visten de República para mantener viva 
la ficción de Libertad y Justicia. 

Los fantasmas del Pasado campean fuera de sus tumbas. Al igual que el Imperio vio 
su Caída y luchó contra su destino creando un Nuevo Orden Mundial, las fuerzas del 
Pasado, incapaces para dirigir el Futuro, han doblado sus rodillas ante un Nuevo Orden 
Mundial en el que la Libertad y la Justicia no tendrán arte ni parte: serán sacrificadas en 
aras de la supervivencia, a cualquier coste. 

“No tendrás nada y serás feliz” es la Ley de la Agenda 2030. 

¡Mayor locura, imposible de escuchar!! 

Así que regresamos al principio: ¿Qué es la República Cristiana? 
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¿QUÉ ES LA VERDAD? 

  

El Conocimiento es la fuente del comportamiento del ser animado, dotado de vida 
inteligente a la imagen y semejanza de Dios.  Hubo Redención porque hubo Ignorancia. No 
puede haber redención del delito cuanto la Transgresión de la Ley se comete en el uso de 
la plenitud de las facultades intelectuales y mentales, excepto si la Justicia es cómplice del 
Delincuente. 

En el Caso Adán contra Satán hubo redención para el primero en respuesta a su 
Ignorancia sobre el Conocimiento de la Causa por la que el segundo le declaró la Guerra a 
Dios. Para este segundo no hubo redención porque su Homicidio fue ejecutado en el pleno 
uso de sus facultades mentales e intelectuales; el Homicida tuvo Conocimiento pleno de 
las consecuencias del Delito que cometió. Satán conocía que el Homicidio de Adán, fuese 
quien fuese el que lo cometiese, significaba firmar con su sangre la declaración de Guerra 
contra el espíritu Santo de la Sabiduría. 

La Jurisprudencia Divina, fuente de toda Justicia en los Cielos, desde aquel mismo 
momento diluvió sobre Satán su Sentencia de Destierro Eterno de la Creación, marcando 
la diferencia entre Ignorancia y Conocimiento. Quien engaña, quien miente, quien traiciona 
su palabra, quien hace de la Mentira su escalera al Poder, cae desde la altura ascendida al 
Infierno. Quien es engañado, quien es movido por la Mentira y conducido a su propia ruina 
por un discípulo de Satán, responde ante la Justicia acorde al mal producido a sus 
semejantes, mas su condena queda abierta a redención en razón de su Ignorancia sobre la 
verdadera  diana contra la que su enemigo, hasta entonces hermano de armas, disparó la 
Flecha de su ambición de Poder sin límites, a cuyos pies debe ponerse el Estado en su 
plenitud. 

En el Caso Satán vemos reproducida la demencia absoluta en el cuadro de las 
Tentaciones de Jesús. El Homicida quiso poner de rodillas a Dios.  Poniendo a Dios de 
rodillas la consecuencia directa seria disponer de su Reino a su antojo. 

En el caso moderno, trasladado el Cuadro a la Política Socialista Internacional, 
copartícipe en la Autoría Intelectual de la Alianza de las Civilizaciones con Sede en la ONU, 
desde donde se pontifica la Agenda 2030, cuyo fin es  quitarle al ser humano su Libertad, 
es decir, su Alma, el Poder Socialista, puesto que en el Mundo Islámico el fin ya viene dado 
en su Agenda Religiosa, busca poner el Cuerpo del Estado de rodillas delante del Gobierno 
en funciones : paso necesario para poner sus botas sobre el cuello de la Nación y coronar 
la Dictadura, haciendo de la Democracia  la palanca de asalto al Poder. 



La ONU ofrece compartir el Poder sobre todo el mundo, a los hermanos de armas de 
la Agenda 2030, a cambio de poner de rodillas a sus respectivas naciones. Ahora es el 
Pueblo el que debe arrodillarse o levantarse; acobardarse o seguir el ejemplo de Cristo: 
“Vade Retro Satanás”. 

La Verdad está en la Vida, viene con la Vida, es la Fuerza Universal que levanta el Ser 
desde el polvo a la Inteligencia. 

La Misión de la Justicia es descubrir la Verdad. Un Estado que vive de rodillas ante un 
Gobierno es una Organización Criminal; ha despreciado, ha negado la existencia de la Ley 
como la garantía de la Convivencia entre los pueblos; y es (una Organización Criminal) por 
en cuanto su Esclavitud al Gobierno es una Necesidad Fundamental para quien concibe el 
Poder de la Democracia como palanca de acceso a la Dictadura. 

Alguien lo dijo, no recuerdo su nombre: “Dadme una palanca y moveré el universo”. 
La ONU ha puesto la Palanca de la Agenda 2030 para garantizar la transformación de la 
Democracia en Dictadura: democráticamente. Ahora es cada Nación la que debe decidir 
ponerse de rodillas o levantarse, como Cristo, para expulsar de su trono al Diablo. 

Regresando a la Cuestión Cristiana por excelencia, la Caída, la Prohibición de 
transgredir la Ley bajo pena de Destierro de la Vida la vemos escrita en el Cántico de 
Moisés, donde leemos que Dios colonizó la Tierra distribuyendo entre sus hijos las distintas 
Primeras Familias de las que vino a crearse el Género Humano. “Pero la porción propia de 
Dios es Israel”, hijo de Abraham, hijo de Noé, hijo de Adán, hijo de Dios. 

La formación y crecimiento del Primer Reino de la Mesopotamia del Edén, se la 
reservó Dios para sí mismo; exclusivamente al Dios de los dioses le correspondía elegir al 
Primer Rey de la Tierra. La Crónica Sumeria es indiscutible en su autoridad cuando informa: 
“La corona bajó del Cielo”. Intervenir en la formación del Rey y su reino era firmar contra la 
propia cabeza una sentencia de pena de muerte. 

De manera que quien tiene conocimiento de la naturaleza de su Delito y lo ejecuta en 
la plenitud de sus facultades mentales e intelectuales firma sobre sí mismo y su cuerpo 
político la Sentencia debida contra una Organización Criminal. Todo el que se halle al 
servicio de esa cabeza, formando parte de ese cuerpo, queda sujeto a condena.  Caso de 
no proceder el Estado y el Pueblo a seguir el ejemplo de Cristo, sobre sus cabezas y la de 
sus hijos el peso de la Dictadura Criminal de quien usó la Democracia como palanca para 
mover el universo de la Constitución Madre. 

La Verdad es el camino por el que la Ciencia y la Justicia se mueven en el Tiempo. 
Pero si no existiese la Inteligencia en el Hombre ni la Justicia ni la Ciencia hubiesen sido 
concebidas como parte fundamental de nuestra Civilización. Ambas, Justicia y Ciencia, 
reconocieron desde su nacimiento que la Verdad es el horizonte hacia el que se 
mueven.  Cuando ambas, Justicia y Ciencia, no responden a este Criterio Objetivo 
Universal, y quedan definidas por el Poder, ambas abren su marcha hacia su participación 
en la Organización Criminal de un Estado arrodillado ante un Dictador en potencia, cuya 
meta, la propia naturaleza la señala, es usar el Poder para que la potencia se haga acto. 

Dios no dobló las rodillas delante de la Muerte. Cristo, el Hombre, tampoco se puso 
de rodillas delante del demente que se atrevió a querer poner de rodillas al Hijo de Dios. 
“De tal Padre, tal Hijo”. 



Discípulos y familiares de Cristo abrirnos el alma para mostrar en nuestro Ser nuestra 
Respuesta. Cual viene de por sí que todo enloquecido a muerte por su ambición sin límites 
de Poder y Riquezas, busque su victoria conduciendo todos los poderes públicos a su 
servicio contra los enemigos de su transformación en dictador vitalicio. “A dictador muerto, 
dictador puesto”. Quien ignora esta ecuación, se hace parte del Delito una vez consumado. 

Hablando sobre la Verdad y la Historia, nosotros podemos comparar la Caída del 
Mundo de Adán con una hipotética caída apocalíptica del nuestro mundo actual en un 
colapso total y absoluto de las energías que lo mueven:  electricidad, petróleo… Nos vamos 
a la cama una noche, y nos levantamos en un amanecer de oscuridad comunicativa 
absoluta. Caen todos los satélites, se hunden en el abismo todas las tecnologías 
existentes. Amanecemos en un mundo de regreso a las cavernas. Guerra civil entre Caín y 
Abel. Desaparecen todos los que conocían cómo funcionaban las cosas, quedan 
exclusivamente los que las usaban sin conocimiento de cómo lo hacían; el único orden 
mundial posible es el fundado sobre el Poder Militar. 

Realidad que vemos descrita en la Historia Antigua de Mesopotamia, donde el 
renacimiento de la civilización comenzó a abrir su carrera sobre las espaldas de imperios 
fundados sobre una clase militar exclusivamente dedicada a la Guerra como medio de 
mantener el Poder. 

La Historia es una de las ramas del Árbol de la Ciencia de la Vida. Negar la búsqueda 
de la Verdad Objetiva Universal en pro del interés personal del Poder es traicionar su 
naturaleza; es trasladar a la Memoria del Hombre el mal causado a la Sociedad por una 
Justicia entregada a la Corrupción. 

La Memoria es la Placa Madre desde la que la Inteligencia analiza, edifica, y crea el 
Reflejo en su Mente de la Verdadera Imagen del Universo en el que vive y existe en el 
Espacio y el Tiempo. Desde el momento en que la Placa Madre es tocada para borrar 
funciones y redirigir su trabajo en una dirección establecida, no predeterminada por su 
creador, las consecuencias de esta manipulación se verán, a corto plazo, en el espacio y el 
tiempo. 

Borrar la Historia Viva con el fin de reescribirla para generaciones futuras que no 
existieron ni vivieron los tiempos de los que se habla es producir a nivel nacional y universal 
el efecto maligno que en el individuo produce la amnesia patológica, pérdida de memoria, 
temporal o absoluta. 

El Cerebro sin la Memoria pone en acto un cadáver sobre dos piernas animadas de 
existencia, pero no de vida. La Inteligencia sin la Verdad Histórica reproduce en las 
naciones este efecto maligno. De aquí que cualquier asalto a la Verdad en el terreno de la 
Historia agudice más y descubra mejor la naturaleza de la Organización Criminal que 
mintiendo y engañando conquistó el Poder con la intención original de poner de rodillas al 
Estado, necesidad incondicional e indiscutible para poner sus botas sobre el cuello de la 
Nación. 

Los historiadores del Siglo XIX pecaron de anticristianismo porque en sus genes 
nacionales vivió el protestantismo. Aun con las pruebas sobre la mesa que la Revolución 
Arqueológica de la segunda parte del siglo XIX puso al servicio de las universidades 
europeas y americanas, mantuvieron sus ojos cerrados a cualquier conexión entre Historia 
y Biblia. A pesar de su predeterminada negación a admitir la existencia del Diluvio Bíblico, 



a pesar de la laguna histórica descubierta entre los siglos a los dos lados del 3.000 antes 
de Cristo y las últimas ciudades del Neolítico, allá entre el 4.000 y el 5.000 a.C., los 
Cirujanos de la Memoria Histórica del Género Humano prefirieron saltarse esa laguna, 
olvidarse de la Revolución del Neolítico y volar directos al Paleolítico, más romántico, más 
abierto a la ciencia ficción que a la Verdad. El Daño causado al Siglo XX por la conjunción 
fulgurante determinada por la fusión de la Cosmología y la Antropología en una 
Ideología Científica Mundial, desde la que volver a empezar a situar el lugar del mundo en 
el universo; ese Daño ni es necesario nombrarlo, bastan pocas letras para decirlo todo: 
GMI, GMII. 

El Daño persiste. La puerta que da acceso a las orillas de esa laguna entre finales del 
Milenio Tercero y principios del Cuarto Milenio a.C. se halla en la Historia de José, hijo de 
Jacob, hijo de Isaac, hijo de Abraham; pero no en esa que, desde su ignorancia, los unos, y 
desde su rechazo a la Biblia, los otros, han hecho vagar como fantasma a la deriva al otro 
lado de las aguas de ese mar del olvido. La Historia de José es la puerta a la verdadera 
cronología de la estancia de Abraham en la Tercera Dinastía de la Ciudad de Ur. 

Ningún historiador hasta el presente quiso pringarse en la búsqueda del omnipotente 
y todopoderoso ministro Hebreo del Faraón. 

¿La excusa para inteligencias sin un dedo de frente? La más estúpida concebible: No 
se han hallado en los registros egipcios ningún ministro con el nombre de José. 

Yo ignoro si son necios por capricho o les viene de los genes ser unos inútiles. 
Pretender hallar un José en los registros egipcios sería como negar la existencia del profeta 
Daniel por la ausencia de un todopoderoso jefe de los magos de Babilonia llamado Daniel. 
La integración de un extranjero en la estructura de Poder de un reino antiguo iba con el 
cambio de nombre por orden real, acomodando el nuevo a la sociedad reinante. Buscar al 
todopoderoso y omnipotente ministro del Faraón de Egipto que transformó su reino en 
imperio, y hacerlo buscando al hijo de Jacob con su nombre de cuna no es únicamente una 
demostración de necedad integral, es además descubrir en una cátedra universitaria de tal 
envergadura y trascendencia para Memoria de la Humanidad: a un verdadero imbécil. 

Es imposible admitir que entre el primero de los reyes históricos de las ciudades 
después del Diluvio, Megabarasi, (2631-2601 a. C.), y el último de los reyes  antes del 
Diluvio, Ziusudra, nuestro Noé Bíblico, (3100 a.C.) pueda negarse este vacío histórico legal 
necesario después del Acontecimiento que hundió, como quien dice, la Atlántida del 
momento en las aguas del Mediterráneo. 

Un mundo no se rehace de la noche a la mañana. Ni es de sabios leer la Biblia sin 
mirar a Dios, su Autor, negando que la “letra sola mate”. Quiero decir, la Biblia tiene un único 
horizonte y camino: La Casa de Adán, desterrada de su trono, y el seguimiento de su 
Herencia Profética a través de los Milenios. El Autor no entra en ningún momento en la 
condición social de los héroes de sus libros. Pero la inteligencia nos ha sido dada para abrir 
su Palabra, entrar y ver en su exposición lo que Dios, en cuanto Dios, no cuenta. 

Aquel Noé no fue un pastor cualquiera, ni un agricultor más. ¡Cómo construir el Arca 
de las proporciones escritas y salvar a todas las especies animales de su tiempo y 
región  sin ver a un Patriarca de la  especie de aquel Abraham que se enfrentó  solo a cinco 
reyes, cabeza de muchas familias, entre las cuales los príncipes fueron sus hijos! El Autor 
Bíblico centra toda su Obra en el seguimiento de la Línea Profética de la que nacerá el hijo 



de Eva: el Vengador de la sangre de Adán, y Redentor del Mundo. Todo lo demás no cuenta 
a sus ojos; cuenta a los nuestros. 

Perseguida la Casa de Cristo por  el Homicida que le robó el trono a su padre 
patriarcal primero, creer que en aquellos tiempos de salvajismo y barbarie, cual se ve en  la 
causa por la que Dios decidió acabar con aquella civilización perversa, para la que la Ley 
de la Naturaleza Reproductora de la Creación había sido desterrada del Código Civil, y la 
Ley del Hombre a la imagen y semejanza de su Creador pisada como uva en un lagar de 
sangre; creer que la Casa de la que habría de nacernos “un niño, un hijo que tiene sobre los 
hombros la soberanía, y que se llamará maravilloso consejero, Dios fuerte, Padre 
sempiterno, Príncipe de la paz”, sería abandonada por Dios a sus fuerzas solas: es creer 
mucho. 

 En unos tiempos en los que matar es un juego abierto a la fuerza bruta de los más 
malvados, creer que un hombre sin poder real hubiese podido edificar aquel Arca sin ser 
Príncipe entre los Patriarcas de su tiempo, en compañía de quien se salvaron del Diluvio 
todas las familias de su Casa, no es de sabios. “Entra en el arca tú y toda tu casa”, lo dice 
todo. Esta “casa” comprende las casas de sus tres hijos, y las casas de las casas de sus 
hijos. Hizo falta un ejército para construir aquel Arca, otro ejército para reunir todas las 
especies de las que renacería la vida animal en la Nueva Mesopotamia. 

En aquel mundo ser guerrero y pastor, guerrero y agricultor, fue la ley. Desterrados por 
la Caída de la Civilización entre los pueblos de la Mesopotamia del Edén, el hombre devino 
una bestia asesina para el hombre. La ley de la supervivencia devino la orden del día. Pero 
puesto que no existen registros documentales que resuciten los  siglos entre  la Caída y el 
Diluvio, debiendo todos remitirnos a las Mitologías Sumerias, Babilónicas, Acadias y 
Asirias… la Cronología de Abraham únicamente puede reescribirse desde el 
Descubrimiento de José, hijo de Jacob, el todopoderoso ministro del Faraón. 

Las evidencias hablan a las claras sobre la relación entre la Tercera Dinastía de Ur y 
el destierro de Abraham. Tras la derrota de los Gutis por las casas patriarcales de 
Mesopotamia dirigidas por Utukhegal, sentado en el trono Ur-Nammu (c. 2112-2095 a. C.), 
la divinización del hijo de éste causó la salida de un Abraham que no estuvo dispuesto a 
dirigir la coalición de los Patriarcas que le dieran a Utukhegal el trono, ni a permanecer en 
una ciudad en la que un simple mortal se había autoproclamado divino. Costumbre insana 
que viajaría por el Oriente Antiguo hasta el Occidente del imperio Romano. Abraham tuvo 
a Isaac, Isaac tuvo a Jacob, Jacob tuvo a José. 

Recordemos los hechos: 

Las pruebas del carbono dicen que la fecha del Diluvio debemos situarla hacia el 
principio del tercero y finales del cuarto milenio antes de Cristo. La reconstrucción de la 
historia desde la arqueología se suma al testimonio. Se salvaron muchos del desastre y 
volvieron a empezar de cero. Durante aquel proceso de reconstrucción internacional los 
hijos de Noé tuvieron la parte del guerrero que baja de las montañas al anfiteatro de las 
vanidades babilonias. 

La estructura del Mito Akadio una copia de la estructura del Mito Hebreo, no en vano 
muchos historiadores han creído descubrir en el Gilgamesh del Mito sumerio una Conexión 
Judía. 



Noé y sus hijos bajaron de las Montañas del Este en formación de ejército. (No 
olvidemos que, en los textos cuneiformes al guerrero de los guerreros, Gilgamesh, se le 
adjudica su origen en las montañas de Armenia). Los hijos de Noé vivieron crecieron y se 
multiplicaron. El clan original se expandió por las ciudades de Nippur, Uruk, Ebla, Kish, 
Lagash, Umma, Ur. En esta Ur de la III dinastía vivían los padres de Abraham cuando la 
locura ególatra arrastró al rey de Ur a otorgarse la inmunidad constitucional que se les 
suponía a los dioses. Pero reconfiguremos en líneas maestras la sucesión de aquellos 
acontecimientos. 

Reciclemos. 

El llamado Periodo Protodinástico sitúa su origen en el 2.900 a.C. Esta ubicación 
obliga a situar entre la catástrofe diluvial y el renacimiento de las poblaciones un par de 
siglos, al menos. La ciudad de Kish fue la primera en salir de las aguas y darse un rey. Al 
poco la ciudad de Uruk entró en la dinámica, aportando a la historia las aventuras de su 
héroe y rey, Gilgamesh. Tras la muerte de Gilgamesh la ciudad de Kish volvió a recoger la 
Vara del Imperio, actuando su rey entre las ciudades vecinas como árbitro y juez de sus 
disputas. Poder que pasó a Ur, y después a la ciudad de Lagash, situándonos así en el siglo 
XXV a.C. Para finalmente caer en manos de la ciudad de Umma, cuyo rey héroe reclamó 
para sí el imperio del Edén. Imperio que le duraría a Umma poco tiempo. Se lo arrancó de 
las manos el joven Sargón, copero del rey de Kish. Sargón se rebeló contra su rey, se fundó 
su propia ciudad imperial, Akkad, y desde Akkad salió a conquistar el mundo. Lo conquistó. 
Sus hijos reinaron desde el 2278 hasta el 2193 aproximadamente; entonces los Primeros 
Bárbaros, los Gutis, cayeron sobre el imperio del Edén y extendieron su anarquía desde un 
extremo al otro de las Cuatro Regiones de la Nueva Mesopotamia. 

La caída del imperio de Akkad le devolvió el protagonismo a las ciudades clásicas, 
entre las que Lagash volvió a saltar a primer plano bajo la jefatura del famoso y legendario 
Gudea. Pero no fue este Gudea quien liberó al País del imperio de los Bárbaros sino la 
coalición de las ciudades del Sur lideradas por el rey de Uruk, bajo cuya bandera debemos 
situar a los abuelos de Abraham. 

Pasó pues que, tras la derrota de los Bárbaros, el jefe Utukhegal quiso proclamarse 
emperador, lo que al jefe Nammu y su consejo de príncipes de Ur no les gustó nada, y le 
declararon la lógica guerra de independencia. Bajo esta bandera, en efecto, podemos 
situar a los padres de Abraham. 

Nos hallamos en la frontera entre los dos milenios, Tercero y Segundo a.C. 

Observemos que antes del descubrimiento de las Ciudades Perdidas Sumerias, en 
la segunda parte del siglo XIX, hablando de Nínive, Ur, Kish, Akkad, Lagash, etcétera, estas 
Ciudades y su Mundo, que forman parte del Mundo Profético-veterotestamentario, esas 
ciudades y su mundo, en opinión de la Ciencia del XVIII y principios del XIX, jamás 
existieron, siendo el Génesis de Moisés, tratando desde Nabucodonosor hacia atrás, pura 
invención literaria, un cuento de viejas mitológicas que los Israelitas se habían sacado de 
la manga y los Cristianos habían rescatado a fin de mantener en las tinieblas a las naciones, 
de las cuales la Ciencia nos iban a sacar a todas, especialmente a la altura del siglo XX, 
fecha que los científicos firmaron como fecha de la muerte del Cristianismo. 

Pero por uno de esos acontecimientos que jamás debieran producirse, pero que se 
producen, una generación de científicos, como investidos del poder de Jesucristo para 



resucitar muertos, se pusieron a resucitar las Ciudades Perdidas de Sumeria que, hasta 
entonces, fueron sólo cuentos de viejas. Los Sayce, Maspero, Rawlingson, etc, reventaron 
la dialéctica del materialismo histórico del siglo XIX con la Nueva Ciencia de la 
Interpretación de las Lenguas rescatadas de la Tumba: El Sumerio, el Hitita... donde 
descansaron Nínive, Ur, Kish, Lagash, Akkad, etc, las ciudades protagonistas de la Lista 
Real Sumeria. La relación entre los años de vida de las Genealogías Bíblicas y los años de 
vida de los reyes de esta Lista fue y sigue siendo uno de esos fenómenos que dejan con la 
boca abierta. 

Regresando a la línea divina: La estructura de los hechos nos permite creer que Najor, 
abuelo de Abraham, fue uno de los jefes de Ur que bajo la jefatura de Utukhegal de Uruk 
liberaron al País de la anarquía en la que lo sumieron los Bárbaros Gutis. Derrotados 
los Gutis por la coalición dirigida por Utukhegal, Teraj, padre de Abraham, siguiendo esta 
línea, participó en la coalición de los príncipes de Ur que bajo la jefatura de Nammu se alzó 
contra la tiranía a la que después Utukhegal se abandonó. La victoria de la coalición 
de Ur les permitió a los hijos de Nammu alzarse con la corona. Una corona que no tardó en 
sucumbir al paroxismo de la perversidad cuando su sucesor, Shulgi, declaró ser dios en la 
tierra. Digamos que se regresó de repente a los días anteriores al Diluvio, cuando los héroes 
de muy antiguo proclamaron ser auténticos y genuinos hijos de los dioses y reclamaron 
para sí todos los derechos de la divinidad. ¿No fueron sus religiones y sus hazañas las que 
condujeron a las naciones a la ruina? Bajo el reinado de los hijos de Nammu, 
reinando Shulgi en Ur, nuestro Abraham abandonó su ciudad natal. No pudiendo soportar 
por más tiempo aquella egolatría Abraham abandonó Ur. Curiosamente sin encontrar 
resistencia. Poco espacio para la duda dejan los hechos. Por la fuerza que posteriormente 
demostró el ejército de soldados ganaderos al mando de Abraham, todo indica que el hijo 
de Teraj estuvo en el ojo del huracán de la guerra civil que la divinización de Shulgi puso 
sobre la mesa. De no haber mediado su Dios, el hijo de Teraj seguramente hubiera liderado 
el golpe de Estado contra el hijo de Nammu. Otro gallo habría contado entonces en Ur. El 
ejército del hijo de Teraj habría decidido la suerte de la ciudad 

Cuando por tanto Abraham abandonó Ur el hijo de Nammu vio partir a su enemigo 
más peligroso. El destierro voluntario del hijo de Teraj redujo la oposición a su dinastía a la 
mínima expresión posible. Y así fue cómo al frente de un poderoso ejército de guerreros-
pastores Abraham subió por las orillas del río Occidental sin nadie que le osara hacerle 
frente. Entró en Siria por el Norte, tierra de nadie abierta al pastoreo y al bandidaje. Dice la 
Biblia que guerreó Abraham hasta contra cinco reyes juntos. Y siempre triunfó. Y siguió 
triunfando. Tampoco el Faraón se atrevió a consumar su audacia. ¿En qué se quedó su 
anunciada boda con la mujer del Hijo de Noé? Un ejército de hombres curtidos en el campo 
de batalla que se mueve al sonido de la palabra de un solo hombre ¿de cuándo fue lo que 
se dice un enemigo fácil. 

En cuanto a la fecha aproximada del peregrinaje de Abraham y su hijo Isaac por las 
tierras del Oriente Medio, las hambrunas de las que habla la Biblia y las hambrunas que 
asolaron el reinado de los hijos de Nammu, especialmente durante el reinado de Ibbi Sin, 
entre el 2028 y el 2004, nos sirven de punto de su localización en la línea del tiempo. La 
presencia de Abraham y su hijo entre los Amorreos, pueblo enemigo de Ur, con los que las 
relaciones de Abraham fueron las típicas del enemigo de mi enemigo es mi amigo, nos abre 
los ojos a la situación geopolítica en la que se movió el padre de Isaac. Amén de 
confirmarnos en los límites cronológicos entre los cuales hemos situado a Abraham y a su 



hijo. Incomprensible una decisión que pudo haberle manchado su reputación con la fama 
de los cobardes, Abraham prefirió la sabiduría de su Dios a la de los hombres. Su posición 
teológica no admitía mutilaciones ni revisiones. El tiempo del hijo de Eva no había llegado. 

En efecto, la impaciencia fue la madre del pecado del Caín. La ignorancia, no la 
sabiduría, fue el motor de su delito. Quien juró venganza se conservó el derecho de ponerle 
número al día del combate a muerte entre el hijo de Eva y Satanás. A Dios le tocaba decir el 
cuándo y el cómo. Él dice, y así se hace. 

“Cuenta las estrellas del cielo si puedes, así de numerosa haré que sea tu 
descendencia”. 

¿Dónde están los descendientes de la Casa de Nammu? 

 Después de la muerte de Isaac, en vida de Jacob, padre de José, la hambruna volvió 
a golpear las tierras del Oriente Próximo Antiguo. Durante aquellas hambrunas que 
asolaron el universo conocido nos ha sido descubierto en los papiros el asentamiento de 
un poderoso Clan Hebreo en el Nilo. La Conexión Judía introduce a José en los movimientos 
sociales que las hambrunas causaron en la Corte del Faraón. 

Con José entró en Egipto la Providencia. Se entiende que en agradecimiento el Faraón 
y su Corte les permitiesen a los hermanos de la Providencia instalarse en la orilla del Nilo 
que más les gustase. Con la Providencia en casa adiós a los malos tiempo. 

Hemos localizado el periodo abrahámico durante la III Dinastía de Ur, entre los dos 
puntos extremos del siglo XXI. Y hemos visto cómo en los registros faraónicos del Imperio 
Medio, en el reinado de Amenemhat II, entre el 1929 y el 1895, las tribus asiáticas 
empezaron a internarse en el Egipto, desplazándose cada vez más hacia el sur. Fue en las 
crónicas de Sesostris II, sucesor del anterior, que ya queda constancia firme de esta 
inmigración de tribus asiáticas en el imperio. Pero el punto de interés que atrae nuestra 
atención son las hambrunas que asolaron el Egipto durante el reinado de Mentuhotep III (c. 
2010-1998 a. C.) Hambrunas que nos conectan con la Historia de José, permitiéndonos 
situar la entrada de los hebreos en el País del Nilo al principio del Segundo Milenio. La 
importancia de esta conexión radica en la respuesta que exige el acontecimiento del 
asentamiento de tribus ganaderas en el reino de los faraones, agricultores. El hecho de la 
ruptura con la cultura tradicional faraónica, de rechazo hacia los pueblos nómadas, 
ganaderos, nos abre los ojos a un cambio que sólo se explica por la revolución que supuso 
la presencia de José en la Corte del Faraón. Sin ir más lejos será durante este periodo 
cuando el Faraón adquirirá todas las notas clásicas, tan típicas a las estructuras 
imperialistas asiáticas. Es de comprender, pues, que hasta que no llegó aquel faraón que 
no conoció a José, los hebreos disfrutaron de una política de amistad privilegiada, 
disfrutando de la cual al crecer extendieron sus asentamientos más al sur, al precio, claro 
está, de abandonar la tradición ganadera de sus padres. 

¡Qué pronto, pues, se olvidan los malos tiempos! 

Ahora faltan las pruebas. La recreación cronológica desde el conocimiento de las 
condiciones sociales e históricas de aquellos siglos le basta a quien tiene inteligencia. A 
los sabios les corresponde buscar las pruebas. 



La integración de José en el siglo XX antes de Cristo y la penetración de los Hicsos, 
faraones que no conocieron a José, nos da el siglo XVI para el Éxodo, y mediados de ese 
mismo siglo para la Destrucción de Jericó. 

Falta la ultima pieza del puzle, el ejército del Faraón. Conociendo a Dios es de creer 
que su Mano rescatará de las profundidades del Mar Rojo la prueba que determinará la 
Cronología de la Salida de Egipto, la Destrucción de Jericó y la Reconquista del Egipto por 
sus verdaderos habitantes, refugiados en el Sur desde la conquista de su reino por los 
Hicsos. 

La Verdad es la Madre de la Civilización. Durante estos últimos 50 años nuestra 
Civilización, basada en el Conocimiento, ha avanzado más que en los últimos cinco mil 
años de existencia. Todo indica que en los próximos 50 años la revolución de todas las 
ramas del Árbol de las Ciencias atravesará el mar rojo de las tinieblas que la Agenda 2030 
ha levantado sobre el futuro de la plenitud de las naciones. Nuestra parte no es la del que 
ve, es la del que participa. Nuestro Deber es legarles a nuestros hijos todas las 
herramientas que les permitirán seguir avanzando sin romper jamás la Ley de la Paz y de la 
Salud del Rey de los Cielos. 

No hemos tenido Paz y Salud porque le estuvimos buscando como quien cultiva una 
tierra enferma regada con sangre. Al Principio la Corona bajó del Cielo; y regresó al Cielo en 
la Cabeza del Rey, Jesucristo; desde quien veremos con nuestros ojos bajar su Ley de Paz y 
Salud sobre todas las naciones de la Tierra. 

La Batalla Final entre la Muerte y la Vida es vieja; la Victoria será nuestra. 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

01 / 02  

EVANGELIO DE LA SANTÍSIMA TRINIDAD 

  

“Si hablándoos de cosas terrenas no creéis, ¿cómo creeréis si os hablase de 
cosas celestiales?” 

  

Nadie debe sentirse avergonzado por ser un ignorante delante de Dios. Todo aquel 
que puede quitarle o añadirle una coma o una tilde al Libro de Dios, arrancarle libros a la 
Biblia, cerrada y sellada con la sangre de los Santos Apóstoles y sus Discípulos en el 
Concilio Constantiniano de Nicea, juzgar a su Autor por efectos de causas que Dios ha 
mantenido en el Silencio mirando a nuestra Salvación Universal hasta nuestro Día, creer a 
quienes niegan la Existencia de Nuestro Creador para alzar la Ignorancia de su Negación a 
la categoría de Ciencia Creadora, ésos sí deben avergonzarse de hacerse pasar por sabios 
delante de Dios, pues aunque ellos estén ciegos y se hayan arrancado los ojos a fin de 
estarlo de verdad y no parecerlo, el Día en que mi Padre, el Rey y Señor de la Tierra  que está 
en los Cielos, los lleve ante la presencia de su Dios: ese Día será demasiado tarde para 
pedir perdón. 

Cada persona es responsable de sus palabras. El hombre que ignora las 
consecuencias de sus palabras, conociendo el Poder de la Palabra en la Historia, origen de 
todas las revoluciones que hemos vivido, y aun pretende hacerse el loco desentendiéndose 
de la naturaleza de los efectos que con sus palabras pone en movimiento, ese hombre 
¿cómo podrá abogar por su inocencia sobre un cementerio de cadáveres hundidos en el 
polvo por sus palabras, escritas y manifiestas? ¿No fueron las palabras el origen de todas 
las guerras? ¿No es la Palabra la diferencia universal divina que marca la distancia entre la 
vida del Hombre y la existencia de las bestias? ¿Y pretenden hacer los hombres de la 
Lengua un arma de Odio y Guerra? ¿Qué le responderán ésos a Nuestro Padre que está en 
los Cielos cuando les pida cuentas delante de su Dios por cada una de sus palabras de 
Odio hacia su prójimo, hermano de Historia y de Sangre? ¿Acaso el Dios de mi Padre no 
juzgó al Mundo Antiguo mostrándole a su Hijo Naturaleza de la verdadera Justicia? ¿No 
fueron hijos de Dios quienes oyeron contra ellos la Sentencia de Destierro Eterno de la 
Vida? 

¿Acaso puede permitir un padre que un hijo mate a sus hermanos y transforme su 
casa en un mausoleo de almas en las tinieblas? Por esto también serán juzgados por 
crimen de terror quienes no se levantaron contra esos demonios en carne humana, les 
dieron refugio desde donde regresar a aterrorizar al mundo, deviniendo ellos los padres del 
Terror. ¿No ha sido hecho el Hombre a la imagen y semejanza de Dios? ¿Acaso se creen 



esos padres ser mejores padres que quien se alzó contra un hijo criminal sin remisión y lo 
ha estrelló por la eternidad arrojándolo al Abismo cubierto por las Tinieblas? 

Yo adoro al Dios de mi Padre por su Justicia Incorruptible, Roca Indestructible sobre 
la que Él le ha levantado a la Justicia Universal un Palacio Inviolable, en el que no entra 
ningún asesino, y del que sale el homicida, el terrorista, el ladrón y el corrupto, enemigos 
de la Ley de la Vida, para ser ejecutada sobre su cabeza la Sentencia del Juez Sempiterno 
Divino, Rey y Señor Jesucristo. Es Este Rey y Señor Jesucristo la Fuente del Cuarto 
Evangelio, fuera de cuyos Cuatro no fue escrito ningún otro por la mano del Espíritu Santo. 
Ay de aquéllos que llaman “verdaderos” a los cuentos para analfabetos escritos por los 
enemigos de la Iglesia, y despreciando la Palabra Divina edifican sobre la Historia Divina de 
Jesucristo novelas sin ningún valor científico, excepto el del beneficio que aporta el 
escándalo. Escrito está: “escándalos los ha habido siempre, pero ay de aquel por el que 
viene el escándalo”. 

El Siglo XX tomó la deriva del escándalo; su moral fue simple, todo lo que da dinero 
es bueno, el escándalo aporta mucho dinero, hagamos del escándalo nuestra sabiduría. 
Verdad es, a nadie le deseamos el Infierno del Destierro de la Vida por la eternidad; el Hijo 
de Dios en persona bajó del Cielo para que no únicamente cerrásemos nuestra inteligencia 
a la Mentira y al Escándalo de quienes se creen superiores a Dios y lo suficientemente 
poderosos para desterrarlo de su Creación, sino también los combatamos con todas las 
armas de la Sabiduría, como escribe el Espíritu Santo: revestida nuestra mente de la 
Armadura de Cristo Jesús, cuya Imagen se refleja en el espejo de nuestra Alma, 
vivificándola y edificando en nosotros hijos para su Padre. 

Naturalmente nadie ignora que la Libertad que hereda de Dios el Hombre por ser 
creado a la Imagen y Semejanza de su Hijo pone a los pies de todos un Camino, y aquel que 
quiera no seguirlo es libre para irse al Infierno, pero el Camino que conduce al Paraíso lo 
conocemos: “YO SOY el Camino”. Cada cual elige libremente qué camino escoger, el que 
lleva al Árbol de la Vida o el que conduce directamente al Árbol de la ciencia de bien y del 
mal, cuyo fruto es el Odio y la Guerra. 

Toda la casa de los hijos de Dios quisiéramos que todo el Género Humano fuese 
absuelto por las guerras sin número cometidas en la Ignorancia de la Causa que hizo que 
el Infierno cayera sobre la Tierra en lugar de la Tierra subir al Cielo. Mas sobre los labios del 
Juez Divino reposa la Paz y la Salud de todos los Pueblos de su Reino. Y en su Sabiduría y 
Misericordia, el hijo del Hombre hará lo que deba hacer y considere Bueno para la Creación 
de su Dios. Este Espíritu es la Fuente de la que manaron las aguas de los Evangelios. 

Queremos el Bien para todos, pero no todos aman más la Vida de su prójimo que los 
frutos del Árbol del Infierno: sentirse un dios, inmunidad e inviolabilidad ante la Ley, más 
allá del brazo de la Justicia, conducir a las naciones a la miseria y a la ruina, levantarse 
como un dios de la guerra y amenazar al mundo entero con destrucción de no hincar las 
rodillas delante de su presencia. Esos hombres eligieron, a la imagen de Jesús, reflejar en 
el espejo de sus almas la imagen de Satán. Es lo que sabemos, y lo sabemos porque lo 
vemos; la pasión por las riquezas y el poder derrumba los muros de la Moral, de la Ética, de 
la humanidad, y admirados por gentes sin conciencia conquistan el mundo que quieren 
para ellos: La dictadura, la tiranía, la teocracia, la autocracia. De donde se ve que la 
Ignorancia conduce a la demencia, contra la que Dios envió a su Hijo a la Tierra para 
proteger a los pueblos de quienes tienen en el derrumbe del Derecho y la Ley su universo, 



su paraíso; quien no tiene Fe está desnudo frente a tales hombres-bestias; por esto 
quienes  le robaron la Fe a los pueblos que  la Iglesia, Nuestra Madre, le conquistó a su 
Señor, Nuestro Padre, serán juzgados acorde a los efectos de quien  cerró el Camino que 
conduce al Árbol de la Vidas y los puso en la dirección del Árbol de la Muerte. 

La Ignorancia no es excusa ni argumento para quienes habiendo conocido el Espíritu 
de la Justicia en el Dios de Jesucristo se rebelaron contra la Sabiduría de la Fe. Es del todo 
evidente que quienes no conocieron a Cristo pudieron acogerse a esta Ignorancia. Verdad 
es, la Ignorancia fue la Causa de la Redención, de manera que no de no haber existido y 
haberse dado Conocimiento pleno sobre las causas de la Caída no habría habido lugar para 
el Sacrificio Expiatorio del Cordero de Dios, en cuya Sangre se descubrió la Ignorancia de 
todos los pueblos anteriores al Nacimiento de Cristo “sobre las cosas celestiales”, es decir, 
la Historia del Mundo del que bajó al nuestro el Hijo de Dios.  De aquí que creemos 
firmemente que Su Padre juzgó el Mundo Antiguo acorde a la Misericordia debida a 
quienes, sin conocer la verdadera causa de su Destierro de la Vida de Dios, fueron 
arrojados del Paraíso de la Paz y la Salud al infierno de las Enfermedades y la Guerra, por el 
Delito de un hijo de Dios. 

Dios se encerró en sí mismo; ante el hecho consumado de la Rebelión de su hijo 
Satán y la muerte de su hijo Adán, YAVÉ DIOS blindó su Pensamiento. Miles de años habrían 
de pasar hasta que su Espíritu de Inteligencia volviese a llenar la Tierra. Hasta este Día le 
dio Dios a nuestros pueblos la Fe en su Hijo JESÚS, el Testador que con su Sangre selló el 
Testamento de Dios a la Casa de Cristo, Testamento que no ha sido abierto sino hasta el 
nacimiento del Vencedor: hijo de Cristo, hijo de Dios. Descendencia heredera del Espíritu 
de Inteligencia a la Imagen y Semejanza de su Padre, Dios, Rey y Señor, sobre cuya Herencia 
dispuso el Dios de Nuestro Padre un Regalo Divino: La Invencibilidad sobre todos nuestros 
enemigos. 

No fue un héroe mitológico el Héroe del Evangelio; era necesario que todos los 
pueblos de la Creación viesen con sus ojos el Espíritu que vive en el Padre y en el Hijo: Dos 
Personas Eternas, un Único Espíritu. Por Obra y Gracia de este Espíritu se hizo Hombre el 
Verbo, Aquel que abriendo su boca dijo: “HAYA LUZ”. Aquél es de quien dice Dios Padre: 
DIJO DIOS, Y ASÍ SE HIZO. Sobre este Hijo escribió el Espíritu Santo: 

“Al principio era el Verbo, y el Verbo estaba en Dios, y el Verbo era Dios. El estaba al 
principio en Dios. Todas las cosas fueron hechas por El, y sin El no se hizo nada de cuanto 
ha sido hecho”. 

Palabras que entendemos una vez abierto el Testamento de Cristo, abierta la Puerta 
de la Creación de Universo, Luz del Génesis. Creador de Creador, Dios y su Hijo obran 
juntos, pues el Padre le muestra al Hijo todo lo que hace, y todo lo que hace Dios lo hace 
por su Hijo, de manera que sin Él no existiría nada de lo que existe. 

“En Él estaba la vida, y la vida era la luz de los hombres”. 

Verdad incuestionable, criminal la Duda, pues el Hombre fue creado a la Imagen y 
Semejanza del Hijo de Dios, en quien tenemos la Vida. Como el Padre vive en el Hijo, el Hijo 
vive en el Hombre, y esta Vida es la que nos hace ser hijos de Dios, nacidos para disfrutar 
de la Paz, la Justicia, la gloria de la Libertad de quien es hijo del Señor y vive en la Casa de 
su Padre por Derecho de Nacimiento. El Espíritu que vive en el Padre y en el Hijo vive en el 



Hombre, y por Él todos somos hijos de Dios. Y no hay en la Creación quien siendo hijo de 
Dios no viva en el Espíritu Santo de su Creador. 

“La luz luce en las tinieblas, pero las tinieblas no la acogieron”. 

Es lo que sucedió en el Cielo. El espíritu del Creador fue rechazado por una parte de 
su Creación. Una parte de la casa de los hijos de Dios, ésos mismos que viendo hermosas 
a las hijas de los hombres se acostaron con ellas y tuvieron una descendencia atormentada 
por su mortalidad, los héroes de las mitologías antiguas, ésos mismos entre quienes 
distribuyó Dios las familias humanas para formarlas en la Civilización, quedando en la 
Historia su presencia en registros  firmes, ésos mismos se conjuraron contra la Ley del 
Creador y queriendo vivir en un mundo sin ley, únicamente regido por la Ley de la Absoluta 
Inmunidad de los reyes y sus ministros, levantaron una idea del Imperio acorde a la cual 
Dios se había hecho Viejo y debía dejar paso a la Ley de la Voluntad de sus hijos. ¡La 
Demencia se hizo! Quisieron transformar un Reino edificado sobre el Derecho y la Paz en 
un olimpo de dioses sin ley absueltos de los crímenes de guerra entre cuyas tinieblas 
desearon vivir, al precio incluso de declararle la Guerra al mismísimo Creador del Cosmos, 
Señor del Infinito y la Eternidad, YAVÉ DIOS. 

No es de extrañar que, atrapados en una Guerra entre hijos de Dios, no de nuestro 
Mundo, abierta la puerta de nuestro Mundo a la Muerte, la Tierra comenzase a convertirse 
en un Cementerio de naturaleza Apocalíptica cuyo Poder había de enterrar a todas las 
naciones en el polvo del olvido. Tal es la Naturaleza de la Muerte; donde entra lo reduce 
todo a cenizas. Únicamente una Fuerza la detiene: la Ley de Dios, Creador del Universo y 
de todo lo que existe en el Cosmos; “y sin Él no existiría nada de lo que existe” dice el 
Espíritu Santo en Juan, de donde se ve que el Espíritu que en forma de lenguas de fuego 
descendió en Pentecostés sobre los Apóstoles les abrió los ojos a la HISTORIA DE YAVÉ 
DIOS narrada en la Tercera Parte del Libro Primero de la Historia Divina de Jesucristo: EL 
CORAZÓN DE MARÍA. Este “ÉL” es Aquel de quien se afirma: “y sin Él no se hizo nada de 
cuanto ha sido hecho”, descubriéndonos así la Revolución Ontológica que el Señor Dios 
YAVÉ vivió al hacerse PADRE; revolución que en nuestro ser conocemos cuando devenimos 
padres. Como en nosotros el nacimiento de nuestro hijo se trasforma en la fuerza que nos 
hace vivir en plenitud, la creación entera renació en la Vida del Hijo de YAVÉ, en quien la 
Vida de Dios se hizo plena. 

 Extrañó mucho a los hombres que en únicamente Treinta Años una Doctrina 
Religiosa que hubiera debido morir enterrada en la Cueva donde arrojaron el cuerpo del 
Mesías Rey, únicamente en Treinta Años esa Doctrina hubiese conquistado el Imperio 
Romano, hasta el punto de ordenarse por Decreto Ley la muerte de todos los cristianos, 
para la fecha esparcidos por todo el orbe romano. Extrañó, pero no maravilló. 

Crucificaron al Cristo, de la noche a la mañana nacieron Doce “Cristos” en el que el 
Espíritu del Maestro se hizo carne y sangre. ¿Qué valen las palabras sin las obras? Si por las 
Palabras solas el Caso de Jesús de Nazaret no hubiese pasado de una secta nueva que con 
la muerte del fundador habría desaparecido, como desaparecieron tantas y tantas sectas 
y religiones en la nada antes de su NACIMIENTO, ¡cómo creer que donde, con las palabras 
solas, habría fracasado el Hijo de Dios en Persona: hubiesen podido triunfar por las 
palabras solas sus Discípulos! 



Doce Hombres engendrados por Acto Divino a la Imagen y Semejanza de Cristo se 
repartieron el mundo romano. En esto volvemos a recordar las palabras de Moisés sobre el 
principio de la civilización en el mundo: 

“Distribuyó Dios las familias de la Tierra entre sus hijos”. 

Los Discípulos recibieron de su Maestro, en vida, el Poder propio que le vieron ejercer, 
que ellos ejercieron limitadamente. En Pentecostés recibieron el Poder sin límites que su 
Maestro ejerció, y lo más importante: heredaron la Plenitud del Pensamiento del Hijo de 
Dios. De aquí que inmediatamente Pedro se dirija a todas las naciones con el Poder sin 
límites de quien lo ejerce para la Gloria de Dios en la Salvación de todos los hombres. 

Doce Hombres con el Poder de sanar todas las enfermedades se dirigen a las 
distintas partes del Imperio que su Señor Dios les abrió. Es el Poder de la Salud la llave que 
les abre las puertas de las familias, primero judías, después gentiles, semilla que, habiendo 
sido enterrada en la tierra, siendo sus raíces divinas, comienza a hacerse un Árbol, el Árbol 
de la Vida, cuyo Fruto es la Fe, del que quien come no muere para siempre, sino que 
resucitará para vivir eternamente. 

La vivencia de esta Obra Creadora de nuestra Civilización fue tan poderosa que 
incluso los niños preferían morir antes que perder la vida eterna. Esos niños habían visto 
sanar a sus padres, condenados a muerte por enfermedades incurables; habían visto a 
familias enteras comer de una sola torta de pan. ¡JESUCRISTO VIVE! 

Crucificaron al Primero, y nacieron Doce. Y de estos Doce nacieron aquellas Ramas 
que dieron fruto al mil por uno, todos santos, todos puros, todos inocentes, todo el reflejo 
en sus almas de la Imagen del Jesús que sus Discípulos alumbraron. 

Esta Obra Divina los historiadores modernos la pasaron por alto. Unos porque no 
quisieron verla, otros porque se levantaron en enemistad perpetua contra la Iglesia 
Católica Romana, es decir, contra Dios; los unos y los otros acabaron describiendo el 
Nacimiento del Cristianismo como un fenómeno incomprensible, fruto de una neurosis 
antisocial contra la que el Imperio hizo bien en levantarse. La cuestión es: ¿Cómo una 
Neurosis Antisocial pudo ser el caldo de cultivo donde vino a renacer el Derecho y la Ley? 

Así pues, El Evangelio de San Juan marcó, marca y marcará por la Eternidad la Visión 
que el Ser Humano y la Creación entera tiene del Hijo de Dios. San Juan se ciñe a los 
Hechos de Jesús en cuanto el hijo del Hombre, de los que él fue Testigo Personal Vivo. Pero 
inmediatamente, desde el mismo Prólogo de su Evangelio deja en claro que va a hablar del 
Hijo de Dios, del Verbo hecho carne. 

San Mateo y San Lucas centraron sus Evangelios en el Hijo de David e hijo del 
Hombre. San Juan delimita desde el Principio el campo revolucionario sobre el que el 
Pensamiento Cristiano se elevaría al Misterio y Dogma de la Santísima Trinidad. Tanto en 
San Mateo como en San Lucas Jesús permanece en la órbita del Mesías, hijo de David. 
Desde ellos se ve al Hijo de Dios, pero no al Dios Hijo Unigénito, “Increado, no creado, 
engendrado de la misma Naturaleza Increada del Padre, Dios Verdadero de Dios 
Verdadero”. 

No que los Apóstoles no lo conocieran, o que San Juan se inventase este Misterio. En 
absoluto. San Pablo fue muy claro en este terreno cuando dijo que entre ellos se hablaba 



una sabiduría apta sólo para los Perfectos, aquellos Testigos que Dios se había elegido para 
dar Testimonio de la Encarnación y Resurrección de su Hijo. 

En el seno de esa Sabiduría para los perfectos habiendo sido llamados por Dios para 
dar Testimonio de lo que habían visto, tocado y oído, de cara al exterior los Apóstoles se 
ciñeron a ser Testigos Fieles del Cumplimiento de las Profecías que habían tenido en 
Jesucristo su Consumación. Entre Ellos y en Ellos vivió el Conocimiento Verdadero y 
perfecto del Hijo de Dios, que sólo más tarde en el Concilio de Nicea, se haría Universal en 
el Dogma de la Santísima Trinidad. 

Los Discursos de este Dios Hijo que descubre San Juan una vez que todos sus 
Hermanos en Dios se habían ido revolucionaron toda la Imagen que hasta entonces la 
Iglesia había recibido. 

La Roca de los Primeros Cristianos tuvo en la Resurrección de Jesús su Templo, su 
Castillo, su Fortaleza Imbatible. Ninguna Persecución, ningún horror fue suficiente para 
robarles ese Testimonio que los Apóstoles les transmitieron: “Al que cree en Jesús le nace 
en el Alma una fuente de vida eterna”. 

El Deseo de ser Inmortal fue superado por la Fuerza de esta Vida Eterna, Vida 
Indestructible, que no conoce la Muerte de los que duermen, sino que cerrando los ojos a 
este Mundo lo abren al Mundo de nuestro Rey y Dios. 

“Locura” decían los Romanos. Pero una locura establecida sobre unos Hechos 
Invencibles, en Confirmación de cuya Veracidad los Apóstoles y todos los que vivieron el 
Acontecimiento de la Vida del Hijo de Dios en la Tierra rindieron sus vidas. 

Esto nos llega a decir que de no haber escrito San Juan su Evangelio los fundamentos 
de la Santísima Trinidad no hubiesen podido ser alzados y, a falta de estos Discurso, con 
toda garantía el Arrianismo hubiese triunfado y la Historia del Jesús de los Evangelios de 
San Mateo y San Lucas hubiese quedado reducido a la de un Hombre que, amado como 
ninguno por Dios, fue alzado hasta la gloria más alta a que criatura alguna podía llegar, 
sentarse a Su Diestra como Rey y Señor de su Creación. 

Los Evangelistas y los Apóstoles ya habían pasado cuando San Juan se sienta y 
escribe su Evangelio. Juan ya no es el muchacho adolescente al que desde la Cruz le dice 
el Hijo de Dios, “hijo, he ahí a tu Madre”. El Juan que se sienta a escribir el Evangelio es ya 
un Hombre criado y formado a la imagen y semejanza de Aquel quien dijera: “Hagamos al 
Hombre a nuestra Imagen y a nuestra Semejanza”. Pasado lo que pasó, Él mismo se hizo 
hombre para decirnos a todos: “He aquí al Hombre que yo creé”. 

Y este Hombre, Juan, Imagen y Semejanza del Hijo de Dios, es quien se sienta, y 
siendo profeta y Hermano de este Jesús, el Primogénito de Dios, expone al Público de los 
Siglos el Dogma de aquella Sabiduría hablada entre los perfectos, que ninguno de los 
príncipes de aquel siglo conoció, porque de haberla conocido no hubiesen tocado jamás 
al Hijo de Dios. 

Hasta entonces la Voluntad de Dios había sido que sus hijos, de la Casa de Abraham, 
se ciñesen a los Hechos determinados por los Profetas de Israel. Cuando el tiempo llegase 
en su Sabiduría Él mismo cogería la pluma y escribiría los Discursos que puso en palabras 
de su Hijo para ser escritos y sellados en Testamento. Ese tiempo había llegado.  



Este Juan había visto morir a todos sus Hermanos en Dios. Él era el Último. A él le 
tocaba revelar el Dogma de la Santísima Trinidad contenido en los Discursos de Jesucristo. 

En lo que se refiere a los Hechos de Juan ya los he tocado en el Misterio del Rostro de 
la Madre de Jesús. 

Resumiendo: Desde el momento en que Juan fue designado por Jesús como 
Querubín con espada de fuego con la misión de impedir que nadie se acercase a su Madre, 
Juan desaparece de la escena pública. Esa es su Misión Sagrada. Dios ya había elegido a 
Juan para ser ese Querubín todopoderoso protector de la Madre cuando Jesús le dijo a 
Pedro: “Si yo quiero que éste permanezca, a ti, ¿qué?” 

Ya conocemos todos la Persecución que contra la Casa de la Madre tuvo lugar al 
poco. No menos conocido es el Celo que Jesús sentía por la Madre. Bien sabía Él que los 
judíos buscarían a la Madre para matarla. Lapidándola por adúltera mancharían su 
Virginidad y probarían ser el Mesías un Bastardo, por esa adúltera tenido de alguien que no 
fue el José que estuvo a punto de despedirla, pero acabó casándose con su prometida 
María de Nazaret. 

Dios no podía permitir ni permitió que un solo cabello de esa Mujer fuese tocado por 
los enemigos de su Hijo. 

Para protegerla de todo Mal, Dios le eligió a la Madre por Protector alguien a quien 
Ella quería como a un hijo, y quien la amaba a Ella como a una madre. Ése era Juan. 

Juan, cual se ve en la Primera Misa, la Divina, es un adolescente cruzando la línea de 
los Adultos. Es un hombre en flor. Tanto más fogoso por su juventud, ese regalo del Cielo 
que en su Inocencia alberga la Fuerza más colosal del Universo. 

Juan es el Menor de los dos hijos del Trueno. Para acceder a la Madre había que pegar 
en la Puerta, y esa Puerta era él. Para tocarla había que pasar antes sobre su cadáver. Desde 
su nacimiento estaba predestinado, creación de Dios personal, para la protección de la 
Madre, ahora su propia Madre. 

En la Última Cena, la Primera Misa, la Divina, vemos a un chaval dejando atrás la línea 
de la adolescencia, queridísimo por su primo Jesús, que lo ama como se ama a un hermano 
pequeño, a quien conocía desde su nacimiento. La diferencia entre ambos no es tan 
enorme por la Edad cuanto por el Espíritu de este Jesús quien siendo aquel Dios que con 
su Palabra creó la Luz y todo lo que existe en la Tierra, recibía como Creador un Amor de la 
parte de su Creación que supera a la Muerte y tan puro como la Pureza de su Verbo. 

Juan era joven, pero amadísimo. La Madre se quedaba sola en el mundo. ¿En quién 
si no en alguien a quien ella amaba como a un hijo, de su sangre, podría esa Mujer encontrar 
Consuelo y sentir su Corazón vivir como si su Hijo no se hubiese ido nunca? ¿En quién 
dejaría Dios la Protección de esa Mujer sino en la Mano de alguien que la amaba como a 
una Madre y por Ella sería capaz de ordenarle a la tierra que abriese su boca y se tragase a 
cualquiera que se acercase a Ella? 

El Hecho de poner bajo la protección de este Joven, hijo del trueno, a una Mujer que, 
siendo su Hijo de 33 años, Ella debería estar en sus 60s, nos revela firmemente el Misterio 
de su Rostro. Viéndola junto a Jesús nadie, excepto quien conoció a la Virgen de Nazaret, la 
relacionó nunca con la Madre del Nazareno. Viendo a aquella Mujer caminando junto a 



aquel muchacho nadie podía poner en duda, por el Rostro de Ella y el de él, que eran madre 
e hijo. 

Así pues, desde Pentecostés, ambos, la Madre y el Discípulo Amado, desaparecen 
de la Escena. Juan se hace llamar Marcos. Su Misión en este mundo era proteger a la Madre. 
Los judíos podían buscar a Juan, pero ¿quién lo relacionaría con este Marcos? 

En los Hechos vemos incluso a Marcos como secretario de Pedro. Pedro camina con 
la Madre y Juan durante algún tiempo, pero la atención sobre Ella no debe jamás superar 
un límite crítico, y Juan se va a Alejandría, donde la Madre crió a su hijo Jesús y a los hijos 
de su hermano Cleofás. Hechos que ya he relatado en el Primer libro de la Historia Divina 
de Jesús. Santiago el Justo, el Primer Obispo de Jerusalén, fue el mayor de esos hermanos 
de Jesús, hijos de María la de Cleofás, siendo este Cleofás el hermano pequeño de la 
Madre. 

Publicado el Evangelio de Mateo, Juan escribe, bajo el nombre de Marcos, el suyo, a 
fin de que se cumpliera la Escritura, “sobre dos Testigos harás juicio”. En su primer 
evangelio Juan, “Marcos”, se limita a afirmar como verdadero todo lo que Mateo escribe. El 
hijo del Trueno mantiene un perfil invisible. No quiere ni debe sobresalir. Tampoco puede ni 
quiere mantenerse al margen. Lucas aún no había escrito el suyo. La necesidad de alzarse 
como Testigo Ocular de todo lo que escribe San Mateo impulsa al Joven Juan a escribir su 
Evangelio, posiblemente durante su estancia con Pedro. 

Tengamos en cuenta que los enemigos de los Apóstoles hubiesen estado encantados 
con un Judas que les delatase el paradero de la Madre del “Resucitado”. La muerte del 
hermano de Juan, Santiago, y las persecuciones judías pusieron en movimiento tanto a 
Pedro como a Juan. La Adoración de los Apóstoles por la Madre era compartida al mil por 
ciento por todos Ellos. La protegen rodeando su Existencia del más absoluto de los 
silencios. Tener acceso a la Madre significaba para Ellos tanto como tener acceso al Altar 
de los altares donde se adora al mismísimo Dios. Ya conocían Ellos el odio de aquéllos 
judíos contra la Casa de Jesús, y siendo profetas sabían que tarde o temprano se lanzarían, 
como Herodes lo hiciera al principio contra la casa de David en Belén, contra la casa de 
David en Nazaret. 

No se equivocaron. Dios nunca se equivoca. La matanza de los hijos de David de 
Nazaret se hizo. 

El Amor y el Deber quiso que el mejor lugar para ser mantenida la Madre al margen 
de los acontecimientos fuese Alejandría del Nilo. 

La Leyenda dice que protegiendo a la Madre la gravedad de las circunstancias 
impulsó a Juan a traerse con él a la Madre a España. El deseo de San Pablo de conectar sus 
viajes con una Venida a España y su no hacerlo puede situarse en este contexto. No era 
conveniente que el Paradero de la Madre, tal como estaban las cosas en la Galilea, fuese 
descubierto por un Apóstol que, perseguido a muerte y cuyos pasos estaban seguidos muy 
de cerca por sus enemigos, condujese a éstos a la Presa más codiciada por el Diablo. No 
olvidemos que, si para Nosotros los Cristianos Pablo es un Santo, para los judíos Saulo era 
un traidor. 



La Leyenda de la Ascensión de la Madre tienen su Origen en la Palabra Divina. “No 
permitiré que tu carne vea la corrupción”, le dijo Dios a su Hijo. No la conoció el Hijo, no la 
conocería la Madre. 

Independientemente de Hechos que derivamos del Amor, tenemos que decir que 
Aquel Siglo Primero, el Siglo de Cristo, ha sido historiado muy pobremente por los 
historiadores del cristianismo. Como quien no quiere recordar un trauma sufrido, cuyas 
heridas las tienen delante de los ojos, los historiadores cristianos parecen haber buscado 
más excusar a los Romanos de Genocidio contra los cristianos que glorificar a aquella 
Generación de Héroes que no vacilaron en prestar Testimonio cuando el precio fue el de los 
tormentos más horribles. Ciencia de las Torturas en la que el Pueblo Romano fue experto. 
Nosotros podemos imaginar cómo aquel Genocidio hubo de Afectarle a Juan, el HOMBRE 
en quien el Discurso de la Santísima Trinidad estuvo vivo.  

No es menos curioso que sus Discípulos no escribiesen su Vida, la de este Juan. 
Desde el Conocimiento del Espíritu de Cristo lo entendemos. Quién era Importante, en 
quién se debía centrar todo era en JESÚS, DIOS HIJO UNIGÉNITO. No era en el Nombre de 
Ellos que la Salvación había sido Fundada. Todo el sentido de la Existencia de los Apóstoles 
tenía por norte la Estrella del Hijo de Dios. Jesús es el Héroe de los Evangelios, la estrella 
de su Historia, el Rey de la Salvación, el Verbo hecho carne, Dios con Nosotros. Ante esta 
Obra Divina qué importancia tiene el hombre, sea Pablo, Pedro, ¿o Juan? Toda Gloria, todo 
Honor, todo Poder y todo Amor es debido al Hijo de Dios. 

Y desde este Espíritu, Juan, ya hecho Hombre, Testigo Vivo de la Ascensión de la 
Madre, en la que la Encarnación se le manifiesta en toda su Divinidad, abre su Evangelio 
diciendo: 

Al Principio era Jesús, 

y Jesús era Dios, 

y Dios se hizo Hombre. 

Todas las cosas fueron hechas por Jesús 

Y sin Jesús no se hizo nada de cuanto ha sido hecho. 

En Jesús está la Vida, en Jesús tiene la Vida el Hombre. 

A Dios Padre nadie le ha visto jamás. Dios Hijo Unigénito nos lo ha dado a conocer, 
porque en Jesús vive el Padre. 

Esta es la Semilla que creció contra vientos y terremotos, persecuciones y diluvios, y 
haciéndose un árbol que en Promesa Divina ya extendía sus ramas hasta los confines del 
mundo, entregó su Fruto Maravilloso en el Concilio de Nicea, el 20 de mayo del Año 325 de 
nuestra Era. 

Como se recoge del Árbol de la Vida eterna el Divino Fruto y se reparte gratuitamente 
a todos los hombres que quieren vivir eternamente, porque creen que Dios es Amor, según 
hemos visto en su Hijo, la Fe Cristiana se ha expandido por las Cinco Regiones de la Tierra.  

Contra la Caída de la Estrella del Evangelio en la fosa natural a la que Arrio la 
descendió escribió Juan su Evangelio de la Santísima Trinidad.  



Difícil de lectura, y por difícil su interpretación abierta al error de los ignorantes y 
brutos que queriendo corregir al Espíritu de Jesús que en Nicea reunió a su Cuerpo en la 
Tierra, cual Moisés recibió en Piedra el Decálogo, le dio a su Iglesia esta Ley Divina de la 
Unidad en Dios escrita en una Piedra que jamás se rompe, porque ha sido extraída de la 
Cantera del Ser del propio Dios. 

Pues sabemos que la Piedra en la que se escribió el Diálogo siendo rota por el propio 
Moisés, anunciaba en esa ruptura el fin de aquella Alianza Temporal, a la vez que anunciaba 
una Nueva firmada por el propio Dios Hijo Unigénito para ser eterna e Inviolable, que en el 
Concilio de Nicea fue hablada en voz alta para que los siglos repitan por la Eternidad el 
Dogma de la Unidad en Dios. 

Ignorantes como aquel Arrio que quiso corregir a Dios, y que saldrían del propio 
cristianismo, no habrían de faltarle a la Santa Madre Iglesia. Con el paso de los siglos se 
levantarían a resucitar de la tumba a Arrio, su maestro. 

Atreverse a corregir a Dios, poniendo en Duda la Palabra del Evangelio de la Santísima 
Trinidad recibido por la Iglesia Católica Romana en Nicea, Unidad Divina reflejada para la 
Salvación de la Plenitud las naciones en la Unidad de las iglesias cristianas esparcidas por 
todo el mundo, fue el Delito de Rebelión cometido por la Reforma del Protestantismo 
Europeo. El Muro que levantaron entre los cristianos es Enemigo de la Salvación de la 
Plenitud de las naciones del Género Humano. El enemigo de esta Salvación en la Unidad 
de las iglesias, reflejo vivo de la Unidad en Dios, es enemigo de Jesús. 

Habiendo recibido de Dios su espíritu de inteligencia para responderle a los 
discípulos de aquellos ignorantes y brutos que se atrevieron a corregir a Dios y se alzaron 
contra sus sacerdotes en Concilio Universal, me es grato abrir los ojos a este Evangelio de 
la santísima Trinidad para que rebatáis por vosotros mismos los argumentos que por su 
Interpretación Irracional se han transformado en un mal para la Salvación del Género 
Humano, y levantando muros entre cristianos y cristianos han neutralizado por su división 
el Poder Salvador del Señor, Rey y Dios de todos los hombres, Jesucristo. 

Pues todo lo que existe, existe por Él, y sin Él no se existiría nada de cuanto existe, de 
manera que, siendo su Padre Dios, ha querido este Padre que su Hijo lo sea todo para todos 
los hombres: “nuestro Padre que está en los Cielos, Rey y Señor de la Plenitud de las 
naciones, ante quien toda rodilla debe doblarse y reconocer por Cabeza Suprema Universal 
de todo Poder Humano, quien con su Espíritu de Sabiduría gobierna todas las cosas para 
el Bien de todos los hombres”. 

Engañados por los Arrios de la Edad Moderna, sin quererlo, pero haciéndolo, se 
atrevieron a negar la Presencia de Dios en el Concilio Constantiniano de Nicea. Volved a 
leer este Evangelio poniendo Jesús donde está escrito el Verbo. 

Juan está hablando de Jesús, el Dios que dijo “Haya Luz”, “Haya Firmamento en 
medio de las aguas que separen unas de otras”, “Brillen en los Cielos estrellas para separar 
la luz de las tinieblas”, y “Hagamos al Hombre a nuestra Imagen y a nuestra Semejanza”, y 
por esto dice Juan: “El verbo se ha hecho carne, Dios se ha hecho hombre”, y “en Jesús está 
la Vida del Hombre”, porque el Hombre vive en Dios y su Ser estuvo en su Corazón y Mente 
antes de ser creado. 



Por eso Dios se hizo Hombre para decirnos “no sois el hombre que llamé a la Vida. 
He aquí al Hombre”. Pero los hombres atrapados en las leyes de la Ciencia del bien y del 
Mal han aprendido a sobrevivir en el infierno. Han sido cuatro largos milenios arrastrándose 
por los campos de la Guerra, sujetos al imperio de la Muerte, entregados como corderos 
para engordar el banquete de los reyes y sus dioses, cuyas imágenes monstruosas y 
demoníacas habían desplazado del corazón de las naciones el Dios que su Hijo vino a 
mostrarnos. 

No fue fenómeno extraño que aquel Pueblo Europeo Latino en cuyo corazón la 
imagen de un Dios era la de un hombre Divino, encontrase abierta la puerta, y aunque hizo 
falta forzarla mediante el Martirio, una vez abierta la Imagen de Dios en Jesús encontró en 
el Pueblo Latino un Alma rendida a su Adoración. 

No es tampoco un fenómeno extraño que en los pueblos en los que la imagen de Dios 
es la de un monstruo de muchas cabezas, piernas, incluso la de dragones inmundos, 
serpientes horrorosas, el Dios de Jesús, Ser en el que el Hombre tiene su Seno Eterno, no 
encontrase, sino muy limitadamente la entrada. 

En el caso del pueblo de Israel la Historia de su relación con ese Dios, Padre de Jesús, 
aunque no tuviese imagen predefinida, sí que estaba psicológicamente establecida. El 
Dios de Jerusalén era un Juez que no perdonaba sino después de masacrar al transgresor. 
En ese Juez el Dios Amor que Jesús lleva dentro es el producto de un loco. 

¡Cómo creer que ese Dios es Padre y es Amor cuando por una manzana, teniendo el 
Poder de sanar cuerpo y alma, condenó a todo el mundo a vivir en el infierno! 

Después de cuatro mil años en este infierno ¡qué más natural que tener el corazón 
duro como una piedra! Si él era el Hijo de David, el llamado desde el seno de Abraham para 
aplastarle la cabeza al Diablo y recoger la corona universal de su padre Adán, ¿a qué 
vino tanto “todo lo que necesitamos es Amor”? “Pues si Dios es Amor y tú eres el Hijo de 
Adán, declárate Rey y en lugar de ser salvador de mendigos y prostitutas vístete de Tal y 
danos el Imperio del Mundo”. 

La Verdad estaba lejos de todos los hombres. De judíos y Gentiles. La Creación 
entera estaba en pie de Guerra. La Tierra es el campo de batalla. Fuerzas que vinieron de la 
Eternidad libran su Batalla Final; el Hombre ha sido atrapado en el campo de batalla. Pero 
hasta que no fuese proclamado un Vencedor, Cristo o el Diablo, el mundo seguiría siendo 
ese cero a la izquierda que cae bajo las ruedas. Ya lo dijo el propio Jesucristo: “Si 
hablándoos de las cosas terrenas no entendéis ¡cómo comprenderéis las cosas de los 
cielos!”. 

Muchos siglos habrían de pasar hasta que los hombres pudiésemos comprender las 
cosas de esta Batalla Final cuya Guerra remonta su Origen a la Eternidad. 

Sin Este Evangelio de la Santísima Trinidad la Luz que nos conduce a esta 
Comprensión no sería posible. Y esta Luz es la declaración del Nicea en la que Dios declaró 
a su Hijo de su Misma Naturaleza, Dios Verdadero de Dios Verdadero, su Igual, su Familia: 
Tú-Dios, Jesús, su Hijo Amado. Quien ama a este Hijo, ama a Dios; quien no lo ama, no ama 
a Dios. Quien no dobla sus rodillas ante la Corona del Hijo de Dios, no entrará en el Reino 
de Dios. Quien cree, tiene la Puertas de la Vida Eterna abierta. Al que no cree, le espera el 
Juicio. 



Tal es el espíritu del Evangelio de la Santísima Trinidad de Juan. En este simple 
resumen está contenida toda la esencia de las Palabras de Dios que recoge Juan en su 
Evangelio. “Sed niños, amad como los niños. ¿Acaso se preguntan los niños por qué aman 
a sus padres, o en lugar de amar y vivir se dedican a radiografiar qué es ese amor, de donde 
viene, qué sentido tiene?” 

Ni las grandes obras, ni las grandes razones, el Amor es la Llave. Ni feo ni pequeño, el 
amor de un padre es incondicional, natural, no necesita detenerse qué amor es ese, o por 
qué ama. 

“Dios no se piensa, Dios se ama”. Es el Grito de Victoria de Juan. Ese Amor se ha 
encarnado. Lo vemos, lo tocamos, lo sentimos. Los sabios se pierden persiguiendo una 
sabiduría que les da la espalda; los genios se hunden en la destrucción buscando la 
creación. La criatura corre a los brazos de su padre, y su padre es Dios. 

Dios es Amor, pero es también Ley. “No tendrás más Rey que Dios, mi Hijo. No le 
declararás la Guerra a tus hermanos. Cuidarás de tus padres y los protegerás en su 
ancianidad como ellos te cuidaron y te protegieron durante tu niñez. La Verdad será la ley 
de tu alma y la amarás con todas las fuerzas de tu ser. La Libertad es sagrada, no se la 
robarás a ningún Ciudadano del Reino de Dios. Todo el oro y toda la plata, todos los 
recursos de la Creación le pertenecen al Señor, tu Rey, y los distribuiréis entre vosotros 
acorde a las necesidades de todos. No levantarás falso testimonio ni corromperás a la 
Justicia levantándote contra la Ley. En la Palabra está el Hombre, el que ama la Mentira se 
declara enemigo del Hombre. No busques el Poder por el Poder, porque la corrupción será 
tu aliado y la Muerte tu recompensa. Sed santos, porque Dios, vuestro Creador, es Santo. 
Ama a tu prójimo como a ti mismo, porque aquí vive la Santidad de Dios, a cuya Imagen y 
semejanza habéis sido creados”. 

Difícil lenguaje de entender para quien tiene un corazón de piedra y un alma 
corrompida por el Poder que viene de la espada y del Oro. Pero este es Dios y este es su 
Evangelio 
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12/02/ 

CANTO DE VICTORIA 

  

Mi alma está jubilosa. Mi ser entero proclama la gloria de mi Rey. 

Has construido en mi alma una fortaleza. La asedian mis enemigos, y no tiemblan los 
muros con los que rodeaste mi ser. 

Vengan tormentas y movimientos de tierra, mi ser es el de la estrella que contempla 
desde los Cielos tu Obra. ¡Quién como Tú en la Tierra! 

Me levanto entre las estrellas con el brillo de un sol que se alimenta de tu Fuerza. Si 
las tinieblas me rodean, Tú me das la Mano, y camino al sol de tu Luz. Yo alabaré tu Victoria 
entre las naciones; tu Gloria vivirá en mi alma por la eternidad de las eternidades. 

Abrid los oídos, hombres, y escuchad la sabiduría del hijo del Rey. Porque se os ha 
dado un tiempo para tomar una decisión final: Elevaros a la condición y naturaleza de los 
Ciudadanos del Reino del Hijo de Dios, o hundiros en la condición de las bestias salvajes 
que una vez prueban la sangre humana ya no quieren probar la de sus semejantes. 

Por Ignorancia pecó el Primer Hombre. Ya nadie puede invocar Ignorancia. Por esto 
me ha enviado mi Dios, para conduciros a la Puerta de la Vida Eterna, quien no quiera entrar 
caiga sobre su cabeza su destino. 

Vuestros historiadores os han mentido. Vuestros sabios os han engañado. Vuestros 
reyes os aplastan en nombre de las riquezas. Vuestros políticos tienen un único fin: ser 
dioses por un día. 

La Mentira es el pan vuestro de cada día. Rechazasteis el Pan de la Verdad, elegisteis 
el veneno de la Corrupción. Maravilla sería que habiendo hecho de la Justicia una ramera 
al servicio de los poderosos y de los ricos, la Paz reine en las naciones. 

Antes de elegir entre el Paraíso y el Infierno, oíd las palabras de un sabio delante del 
Rey de los Cielos. Celebraré la Victoria de mi Dios, allá en la Plenitud de los Tiempos. 

No había en la Tierra hombre bueno. Los pueblos se habían adaptado a la maldad de 
la ley del fuego y del hierro. La Muerte y su príncipe celebraban ya el fracaso del Señor Dios 
Creador del Cosmos, porque su Creación, el Hombre, tenía su Destino escrito en la pared: 
ser un aborto. 

¿Quién dijo que el Señor Dios del Infinito y de la Eternidad sea Invencible? Ya se 
disponía la Bestia a celebrar su banquete, carne y sangre humana sobre la mesa, cuando 
Dios llamó a su Hijo y lo condujo a la Cumbre de la Montaña de la Eternidad, desde donde 
su Padre le mostró el Futuro de su Reino. La Gran Batalla de la Plenitud de los Tiempos 
estaba para celebrarse. 



Como quien bate un terreno y lo prepara para levantar un Edificio que con su techo 
tocará el cielo, echó Dios abajo todos los reinos del Asia y le dio el Imperio a Ciro, su 
elegido. La Civilización tuvo ahí su comienzo. Se abrieron caminos de Oeste a Este, de 
Norte a Sur. 

Los hombres comprendieron las virtudes y los defectos de la Civilización.  Pero 
pronto los defectos superaron a las virtudes y los sucesores de Ciro el Grande cayeron en 
los abismos de la corrupción absoluta. 

Tocaba mover peón en el tablero de la Gran Batalla que se avecinaba entre la Muerte 
y Dios. La Creación estaba en juego. 

Lo llamó Alejandro, un bárbaro formado en la inteligencia y el pensamiento civilizador 
por el hombre más inteligente de su tiempo, Aristóteles; fue el peón elegido por Dios para 
echar abajo el Imperio Medo; vivían en Alejandro la fuerza indomable del bárbaro y el 
pensamiento del hombre civilizado. Su historia y leyenda se hizo sobre esas dos fuerzas. 

Sus generales se dividieron su Imperio, pero el Padre del Rey dibujaba el horizonte, y 
en el ocaso del griego surgió el Imperio del Romano. Un pueblo pequeño, rodeado por lobos 
hambrientos, recibió de Dios el Poder y la Grandeza. 

¿La Misión de Roma? Reunir a todos los pueblos de Europa, África y Asia en su Puño. 
La Resurrección de Cristo encontraría así abiertos todos los caminos, libres todas las 
fronteras para expandirse y levantar sobre una Roca Indestructible una Civilización nacida 
para crecer, hacerse fuerte y librar la Batalla Final de la Plenitud de las Naciones. 

Desde Cristo al hijo del Rey pasarían dos Milenios. ¿Pero quién sería ese hombre que 
le abriría con su Victoria sobre el príncipe de las tinieblas la Puerta? 

“¿Quién es ese Cristo? ¿Quién será el hombre elegido para aplastarle la cabeza a la 
Serpiente del Edén?” 

Dios miró a su Hijo. “Eres Tú, JESÚS, Hijo mío”. 

Los Cielos vieron descender del Mundo del Dios de la Eternidad al Hijo de su Creador.  

¿Dónde vas, Rey Nuestro? 

A conquistar la Tierra para mi Padre.   

La Muerte abre los ojos. Demasiado tarde. 

El hijo del Hombre, el Vengador de la Caída del Género Humano, va a ser encarnado 
por el Todopoderoso Rey del Universo. 

La Muerte llama a su príncipe. El rey de los infiernos, ocupado en corromper toda 
alma y desangrar el Imperio de los Romanos, es despertado: “Corre, es la Hora de tu Duelo 
a muerte con el hijo del Eva” 

¡Rey mío, quién alabará tu Victoria delante de la plenitud de las naciones! Levanta mi 
cabeza hasta los cielos, alzaré mi voz sobre las estrellas, declararé muerto al que vive y vivo 
al que está muerto. ¡Qué grandeza hay en el hombre que rechaza a su Creador y se cree 
más sabio que el Dios que le inspiró en el Rostro el Aliento de la Inteligencia! ¡Cómo 
alcanzar la Sabiduría sin sentarse a tus pies! 



Mi alma está jubilosa, porque he visto la Victoria del Rey. Le he visto “desnudo” como 
el Primer Hombre: sin ejércitos ni guerreros que le defendiesen, sin corona sobre su 
cabeza, ni espada en la mano, abandonado por todos, como perro al que alejar a pedradas. 
He visto al Hijo de Dios levantarse como un dios de la tumba, hacer brillar su estrella sobre 
las tinieblas, extender su Luz sobre las naciones antiguas, escribir con sangre su 
Testamento, entregárselo a su Esposa, sellado hasta el Día en el que le naciese un hijo, 
sobre el que reposa su espíritu de inteligencia. 

¡Quién como el Rey de los Cielos! Le ha hecho su Dios Señor de todos los pueblos de 
su Creación, Rey Universal Sempiterno, mi Dios, el padre de mi alma. 

 Oíd naciones lo que va a suceder para que creáis que “ÉL es”. 

Amado por su Padre con amor infinito y eterno, toda la Sabiduría, Omnisciencia, 
Omnipotencia y Todopoder del Creador del Cosmos está al servicio de su Victoria en el Día 
de la gloria de Su Libertad, el Día de Batalla Final por la Plenitud de las naciones de la Tierra.  

Cómo no mostrarle Dios a su Hijo los Milenios, las Batallas que la Muerte habría de 
declararle a su Reino hasta que sus “enemigos estuviesen en el escabel de sus pies”: Elegir 
entre levantarse a la condición de los Ciudadanos de Su Reino, o descender hasta la 
condición de las bestias a la imagen y semejanza de la Bestia del Edén. 

¡Cómo no ver la Victoria de mi Rey! 

Descended de vuestros tronos, poned vuestras coronas a los pies de la Esposa del 
Rey, pues el Decreto de Dios es eterno: “Quien se rebele contra su Voluntad será desterrado 
de la Vida”. 

Abandonad todas las religiones e ideologías, apartad a los sabios y santos de 
vuestras casas, ni son santos ni sabios, son lobos que  viven de vuestra sangre, sudor y 
lágrimas. No hay más Dios que YAVÉ; ni más Rey que su Hijo JESUCRISTO. Todo lo que se 
diga más allá de esta Declaración viene de la Muerte. 

Los Cielos y la Tierra son Creación de Dios, Padre del Rey: el Hombre fue creado para 
albergar en su Alma la Estrella de la Inteligencia a la imagen y semejanza de su Creador. 

Todo hombre que niega esta Verdad es enemigo de la Vida del Género Humano, 
quiere vivir como una bestia entre bestias por única ley la fuerza de sus garras, sus colmillos 
y sus patas. 

¡Qué son el derecho y la justicia en manos de los poderosos y los ricos sino garras y 
colmillos con los que devorar a los pueblos! 

Por esto yo amo a Dios, mi Creador, porque he visto su Corazón en su Hijo, abierto 
por la lanza de la maldad de los poderosos, pan bendito bajado del Cielo para fortalecer a 
sus hijos y vestirlos para la Batalla de la Plenitud de las Naciones. 

He despertado con el yelmo de la Inteligencia, cubierto mi cuerpo con la armadura 
de la Fe, la espada de la Verdad está en mi boca, y el hacha para derribar el árbol de la 
ciencia del mal, a mi diestra. 

Quien quiera vivir días que no se acaban nunca, que pase a recoger su yelmo y su 
armadura, su espada y su hacha, porque del Rey es la Victoria. 



Aunque las tinieblas cubran la Tierra, y porque la cubren, el Decreto Divino es mi 
Fuerza: “Brille la luz en medio de las tinieblas”.  

Nadie tiemble ante la voz del príncipe de las tinieblas; la Muerte es su madre, el 
infierno es su padre, busca robarle a Dios nuestro mundo. Su locura lo ha arrastrado al 
Destierro, su demencia fue creer que podía vencer al Rey de los Cielos; su locura se 
transmite, y los pueblos aplauden su voz. 

Cree en lo que lees: Nuestra Fuerza está en el Rey, nuestro Dios; y la del Rey en Dios, 
Su Padre. Por esto su Victoria es nuestra Vida, ¿y quién podrá detener la tormenta con la 
palabra, el terremoto que se acerca con un gesto de la mano? ¿No se mide la fuerza de la 
luz por la opacidad absoluta de las tinieblas?   

He aquí pues por qué Dios ha permitido que las tinieblas de la corrupción y la maldad 
de los reyes llenen la Tierra, para que todas las naciones vean la Gloria del Rey y Señor de 
los Cielos y entendiendo que en el Rey y en Dios vive un Único Espíritu se conviertan. 
Recuerda Europa tu nacimiento: “Odia lo que amaste, ama lo que odiaste”. 
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ESPAÑA EN LAS TINIEBLAS 

  

Día nublado. También en el Sur hace fresco. La Sierra de las Nieves se abrazó a una 
nube gris, se puso bella como ella sola, sin mirar para atrás ha regresado al norte, dejando 
a Miguel buscarse una residencia de viejos donde esperar la muerte. Se divorció, se quedó 
sin casa, le puso una vela a la Constitución: El derecho a la vivienda es sagrado, la 
propiedad privada es sagrada. “Y una mierda” contesta. Está cabreado. Le han cortado la 
Paguita. El Gobierno progresista cabalga directo a la retirada de la paga extra de las 
pensiones. A los jubilados no les importa nada sus nietos. Votarán Rojo, aunque arruinen a 
sus hijos. 

Blancanieves es una niña caprichosa, me pide una amistad que no tengo. Y poco 
más. El pueblo está muerto. El mundo está lejos. El Valle del Azahar se muere. Los guiris 
del Norte arrancan árboles y levantan casas. Vamos a acabar con todos los árboles frutales 
en los próximos 50 años. 

Un año atrás el capo de los narcotraficantes enterró a dos guerreros contra la 
caballería de las narcolanchas, y sigue tan alegre, su mensaje ha sido captado: Quien se 
enfrenta a su ejército, la caga. A ver quién es el siguiente, dónde está el guapo que me 
hunda una lancha. Miguel invoca al Presi del Salvador; todos a la cárcel, a morirse de asco. 
¿No sabe todo el mundo dónde están los puntos de venta de heroína y cocaína en el 
pueblo? ¿Por qué no pegan en sus puertas? ¿Quién les prohíbe a los agentes de la ley 
cumplir su trabajo contra los criminales? Gitanos y moros venden la heroína y la cocaína 
con toda libertad, se pasean en sus patinetes distribuyendo el veneno, tienen el super en 
el móvil. ¿Conexión entre el PSOE-PODEMOS y el Narcotráfico Marroquí y Venezolano? 

Se llamaba como su madre lo llamó; un estupa en Madrid, perro de nariz fina, dónde 
vas colega, esto es una pistola y tú eres hombre muerto, vacaciones en Miami y regresas, a 
cazar moscas, eres tonto. ¿Qué harías tú, Raúl? ¿Yo? Cagarme en la puta que los parió a 
todos, renunciar y dedicarme a vivir la vida. Colega, ya le has visto la cara al diablo, se sienta 
en el trono del Estado, reparte beneficios en el Congreso, ¿quién eres tú, Serpico? 

Así va el mundo, rodando cuesta abajo, la mierda flotando, los jueces y lo pasma de 
perros falderos atacando a los enemigos del Progreso. ¿Crees que se van a levantar los 
viejos cuando les quiten la paga extra? Votarán Rojo, aunque violen a sus nietas. Esto 
es Spain. Y Spain is different. “Aquí no se mueve nadie”, no lo dijo Franco, lo dijo Felipe 
González. La dictadura del Progreso socialista comenzó ahí, y ahora viene Felipito a criticar 
a su nieto espiritual. ¿Quién dinamitó el Prestige?  ¿Quiénes planearon el Atentado de 
Atocha? En el silencio las piedras hablan: Pues el PSOE, BILDU y ERC. ¡Qué hace JUNTS 
con esta trilogía criminal! No es una pregunta. PSOE y JUNTS se aliaron para derrumbar el 
Prestige del PP de Rajoy y sentar en la Moncloa al Lobo. ¿Tendremos que esperar al día del 



juicio final para que se hable delante del universo lo que se susurra en las tinieblas?  ¿Qué 
les pasa a los españoles? “Han perdido los cojones”, dice el colega. La cocaína les ha 
destrozado el intelecto. ¿No ven la contradicción? España es el país de mayor consumo de 
cocaína en Europa y no se realizan operaciones contra el narcotráfico de ninguna clase. 
¿Quién no recuerda a aquel juez estrella que veía amanecer? Y cómo se lo cargó el 
Zapatero. Normal que el hombre perdiera la cabeza y ahora sea el mejor amigo de 
dictadores, genocidas y mafias de todas las especies asesinas; le hicieron daño al pobre, 
le colapsaron la estrella, de perseguir a criminales a desenterrar muertos de la edad de 
piedra.  A ver quién es el guapo que le pisa el territorio ahora a Zapatero con su hijo 
espiritual en el Poder. Y por mucho tiempo. Total, aunque no le haya votado nadie, quien 
controla el Ordenador Central donde se cuentan todos los votos tiene el Poder de equilibrar 
el resultado a su favor. El PP a la Oposición. El PP hubo de darle la Presidencia a la 
madrileña, no al gallego. Hoy tendríamos una presidenta. Rajoy es la continuación del PP 
de Rajoy. España necesita hombres con dos cojones y mujeres con ovarios en la cabeza, 
ambos. Mira uno a los palmeros del Progreso y vomita. No pongo la Tele ni aunque me 
paguen.  Solía verla desde el extranjero. Desde fuera la imagen de Espain por la TV es la de 
un paraíso idílico en el que cabe toda África y Sudamérica, no hay drogas, no hay 
violaciones, no hay paro, no hay, por no haber, no hay nada de nada. ¿La verdad? Los jueces 
se echan el velo en los ojos y juzgan por el peso del oro en la balanza. Los listos se meten 
en la Política para hacerse ricos en un plazo mínimo de 4 años y máximo de 8. Desde el 
2017 el Paro ha subido a 4 millones. Progreso. La Pobreza sube imparable. “Hay que 
progresar, aunque sea en el infierno”.  Y no hables. Si hablas eres fascista. Les pagan a un 
español jubilado 500 euros al mes y a un inmigrante 600, plus casa, comida, trapos, “y los 
dejan traficar libremente con drogas y mujeres; violan impunemente, roban a destajo, 
criminales operando delante de las narices de todos, y no los toques porque si los tocas 
serás catalogado de fascista”. Las dos Españas, la de fuera y la de dentro. El Lobo se retirará 
en dos años, ¿pero ¿cómo dejará el país? Como lo dejó FP, en la bancarrota y con 5 Millones 
de parados. El Lobo ya va por 4 Millones, si nadie lo para la puerta de la Guerra Civil se 
abrirá. Una Noche los Millones de parados atacarán todas las sedes del PSOE, ERC, JUNTS, 
SUMAR, PODEMOS, BILDU y PNV, destruirán hasta el último sillón, y al amanecer 
caminarán juntos hasta Madrid, pasando por encima del ejército y la corona. Las ratas 
habrán abandonado el barco, y ay del que se quede. “Elecciones Generales Inmediatas”. 
Entonces se recogerá del suelo la Constitución pisada por los pies del Progreso. La 
Propiedad Privada volverá a ser sagrada.  La Guerra contra las lanchas criminales la hará la 
Armada, y muera quien deba morir, vigilancia por satélite y ataque con drones. La Armada 
vigilará las Costas Internacionales de España. La Igualdad ante la Ley entre el Hombre y la 
Mujer será restaurada; quien proceda a dar falso testimonio, sea él o ella, que lo pague 
acorde a la Ley contra el Falso Testimonio. 

¿Qué te pasa, España? Te pasa lo mismo que a la Tierra cuando sola en las Tinieblas 
esperó el regreso de su Creador; se sintió confusa, abandonada, el corazón desgarrado, los 
nervios a flor de piel, “no viene, voy a morir como una perra arrojada al bosque de los lobos 
asesinos. He sido creada para ser la burla del mundo”. Recuerda al Quijote. Cervantes vio 
tu futuro. Lo diste todo para recibir nada. ¿Quién te mandó meterte en la guerra de los 
alemanes? Todo el oro de las Américas en tus manos y tú lo dedicaste a salvar a Europa del 
Imperio Otomano. Siete siglos luchando contra los Moros y en lugar de descansar te puso 
tu Creador a trabajar como a príncipe guerrero al que le ha llegado la mayoría de edad y se 
lanza invencible al campo de batalla de las naciones. ¿Tu premio?  Ser la burla de las 



naciones a las que le entregaste todo el oro y la sangre de tu Imperio. Le robaron la mano a 
Miguel, no el genio. 

España, la reserva espiritual de la Civilización. Aquí nació el Dogma de la Divinidad 
de Jesucristo. Osio fue el cartero. De aquí salió Osio a recorrer las naciones del mundo. ¿Y 
te va a olvidar tu Creador tú, la más preciada de las joyas de su Corona? “Y la Luz se 
hizo”.  Dios tarda, pero nunca abandona. Los sabios no entienden de Sabiduría. Se 
arrancan de la cabeza todo aquello que no entienden y no pueden comprender.  Dios es el 
Señor del Tiempo. Recuerda la Gran Batalla de los Imperios. Europa estaba desnuda frente 
al turco. Solimán quería Roma, quería el mundo. ¡Qué estrategia la del Diablo! Dividir 
Europa, hundirla en guerra de religión, y mientras la demencia luterano-calvinista se 
apodera del Imperio, el Diablo avanza su rey, jaque mate seguro. La Muerte abraza a su 
príncipe, desata el Infierno sobre los Balcanes. Los protestantes saludan a su libertador 
Otomano. Europa está perdida. La Muerte aplaude a su campeón. Dios calla; conoce la 
estrategia de su enemigo antes de abrir la partida. Tiene a todos sus peones, caballeros y 
torres en sus posiciones. Le falta el Rey. Mueve peones y pone su Corona en la cabeza de 
Carlos. Falta el oro. ¿Dónde está el peón que avance hasta la línea del rey enemigo? El peón 
cumple su destino, pone al servicio de su rey todo el oro de las Américas. El ejército del rey 
del Sur ha sido forjado en 7 siglos de guerra sin cuartel contra el islam. El español no conoce 
el Miedo. La Batalla entre la Muerte y Dios se cierra en Lepanto. Europa es libre al precio de 
la sangre y del oro de España. Francia traicionó a Europa. Inglaterra parió su imperio 
mientras España se desangraba y levantaba la Cruz sobre las cuatro regiones de la Tierra. 
¡Jaque mate devuelto! El Imperio Otomano se hunde en el polvo. ¡Gloria y vida eterna a 
España! Y se creen los enemigos de España, nacidos en su casa, que la desarmarán, 
venderán sus territorios y se reservarán para ellos una parte del manto dividido de la Sierva 
del Rey de los Cielos. ¡Despierta Andalucía, el rey moro te quiere! Sigue durmiendo 
Canarias, pronto te venderán al mejor postor. Cataluña y el País Vasco ya han sido 
compradas; Bruselas ha bendecido el contrato de venta. Valencia y Baleares para 
Cataluña; Cantabria, la Rioja y Navarra para las Vascongadas. Permanecerán Madrid, las 
Castillas, Galicia y Extremadura; Murcia es la huerta de España, ¿a quien se la venderá el 
Progreso, a Valencia o a Castilla? Quieren echarle la culpa de esta cuesta abajo, y sin freno, 
a Trump, como antes se la echaron a la Guerra de Ucrania. La Guerra en el Congo trae una 
nueva oleada de africanos a Canarias. Los canarios en chozas, los africanos en hotel de 5 
estrellas. ¡Spain is different! ¿Hasta cuándo? La Sierra de las Nieves luce esplendida tras 
estas líneas. Es tan hermoso ver la corrida desde las gradas… 
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¿Qué es la Vida? 

  

La vida es una aventura. Ni los mismos reyes supieron jamás cómo iban a acabar.  El 
mundo está ahí. Nos rodea. Huele. Redoblan los tambores del fin del mundo. La Nana del 
Cambio emerge de la boca de la Muerte. Siempre en busca de la Civilización Perfecta, el 
arma todopoderosa que le dará a su poseedor el cetro imperial sobre todo el universo. 

Nadie es infalible. Todo el mundo cae en el error. La visión de los privilegios de las 
riquezas es un virus que se apodera del cerebro y anula la fuerza del espíritu. ¡Qué tiempos 
felices los del Absolutismo! ¡Quién no quiere ser un autócrata absolutista: el mundo a tus 
pies, la Justicia es tu ramera, los Ejércitos son tu gran pene, el Estado es tu eunuco, 
pantalones al suelo, ¡bragas en la mesa! 

Este se rebela, se opone a tu voluntad, es un fascista, un enemigo de la democracia, 
del progreso, de... de … de… ¡que lo empalen, ya! 

“ECCE HOMO. He aquí el Hombre”. El Hombre vive en mí. ¿No sabes gobernarte 
a tí mismo; necesitas el cerebro de otro para sentir que no eres una bestia de carga? 

¡Qué bien se existe en la línea entre la supervivencia y la miseria! Eres un superhéroe, 
toda tu vida es una batalla sin fin contra la supermierda. 

Llegaron los zombies para quedarse, el final alternativo para la historia de la Tierra. 
Yes, very well fandango, Netflix, un culo fabricando mierda a la velocidad de la luz. ¿No 
estás contento? 

Vivirás el final del mundo, la belleza de los océanos enterrando las tierras, volcanes 
aplastando ciudades, ciclones dejando caer el peso de los cielos sobre tu cabeza. Brillante, 
acojonante, Hollywood es la Mierda. “Christ fucking Jesus, Holly fucking Christ” la corte del 
Diablo dirigiendo la Ciudad de los Ángeles. ¡Qué mierda! “America fucking L.A.” 
“L.A. fucking America”. ¿Lo vamos a tirar todo por la borda por un puñado de piedras 
preciosas? 

¿Cuándo abandonamos el Paleolítico? ¿No vivimos aun en la Edad de las Piedras y 
de los Metales? Por supuesto que no, vivimos en la Edad del Átomo. Del Átomo que revienta 
y pulveriza edificios ¡Cuánta belleza hay en la destrucción! 

El Átomo, el arma de destrucción masiva perfecta, no perfecta, imperfecta, pero no 
para siempre imperfecta. Los arquitectos del Nuevo Orden Global corren al W.C. Woke, van 
a cagar el Arma de Destrucción del Planeta. 

Únicamente de una sola cosa se lamentan: No saben crear el Arma de Destrucción 
del Universo entero. 



¡¿Cómo han llegado semejantes bestias antropoides a la Academia?! 

Todos conocemos la respuesta. 

Los electores tienen un precio, necesitan vestirse de oro, su dios es Judas Iscariote, 
por treinta monedas de plata venden el Nobel incluso a la madre que los parió:  (iba a 
escribir “la puta que…” pero me ha parecido políticamente incorrecto, es decir libre, y 
después de todo las pobres madres no tienen poder de elección sobre lo que van a traer al 
mundo, aunque bien pensado podrían deshacer la margarita: será bueno como el pan, será 
otro hijoputa). Maduro, Barack Obama, Vladimir Putin, Camilo José Cela, cualquiera que 
ponga sobre la balanza suficiente piedra y metal para conquistar el Premio Nivel de la Paz, 
de la Literatura…. lo conquista. La Academia es un casino, un club de conejitas. 

¿Y vivir no es una aventura? 

¡Cómo vas a creer en Dios, estúpido de nacimiento, si nunca has escuchado el rugido 
del Niágara, no has conquistado los Balcanes, los Tauros, los Alpes Austriacos, a pie por 
las montañas, ¡con espinillas en la cara y granos en el culo! ¡A mí las montañas! Veo la 
Fuerza del Brazo de mi Dios. 

Dios no existe, dicen, catetos sin sabiduría paseando máscaras de cátedras 
compradas en el mercadillo de las mentiras. ¿El precio? La Libertad de la gloria de un hijo 
de Dios. 

Comienza la verdadera aventura: la vida eterna, indestructible, inmortal, la Sabiduría 
por madre, el Árbol de la Vida de los Mundos abre una Nueva Rama en unos Cielos Nuevos 
y una Nueva Tierra, ¿cómo será su Civilización? ¿Qué Rama cultivará Dios? 

Yo quiero estar allí. Seguir a mi Creador por los mares de estrellas que llenan las 
galaxias y extienden sus costas sobre el Abismo cubierto por las Tinieblas. 

Señor estúpido Einstein, padre putativo de la Bomba Atómica, el Cosmos se expande 
por la Eternidad por los espacios infinitos al otro lado de las costas del Océano de las 
Galaxias. Las Galaxias son Continentes, Islas, Cordilleras Andinas, Montañas Himalayas 
brillando con la fuerza de infinitos soles. Yo también quiero viajar por el Bosque Mágico del 
Cosmos; nada es lo que parece, ninguna galaxia está donde crees que debiera, avanzan y 
se repliegan, siguen avanzando y despliegan ante tus ojos un paisaje nuevo, miras para 
atrás, y todo lo que ves es la esquela en la mar que el Señor de los Espacios Infinitos ha 
abierto sobre la superficie de las Aguas del Cosmos. Las ves nacer según te acercas a ellas, 
las ves crecer según te alejas cosmos adentro. Las galaxias son árboles que se mueven en 
un terreno mágico. El Bosque Encantado de la Creación. Me tiene encantado mi Creador y 
todo lo que he visto se puede contener en la palma de una mano. 

¡Cómo se maravillará en Dios quien ve el mundo a través de un Smart Cristal APP.TV! 

Dios no existe y tú si existes, porque piensas. ¿Y qué piensas? Ah sí, hacerte rico, ser 
poderoso, mearte en la boca de una Constitución Sagrada y morirte de risa, ¡tú eres dios! y 
tu madre fue la puta que se tiró a todo el pueblo. ¡Cómo no! Todos de rodillas, quien no 
pague el impuesto de estar vivo, empalado. Saca el látigo Mariquilla y les sangren las 
costillas a todos los fascistas, (fascistas somos todos), hasta que aprendan lo que es el 
Progreso. Nosotros somos los buenos, Mariquilla, los otros son fantasmas para un sexto 
sentido. Fríelos a impuestos. Es como zarandear un árbol de manzanas maduras, unas 



caen y otras resisten, a las que caen les creamos un colchón de supervivencia, ¿lo 
entiendes Mariquilla? Lo llamamos … no sé, llámalo como tú quieras, ¿cobertura social 
para los vulnerables?... que serán todos, menos nosotros, Maraquilla… Nosotros somos los 
dioses inmortales, la guardia divina del rey tonto, una cosa muy rara, pero no importa, tú de 
rodillas a mis pies y todos los demás de rodillas a tus pies. 

“Welcome al mundo al revés” 

La Mentira al Poder; la Verdad, a la basura. Cada cual puede elegir su gloria y su ruina.  

Recuerdo discusiones con amigos del Instituto unos días antes de las primeras 
elecciones democráticas en España, año 1976. Yo acababa de desembarcar de la India, un 
año sabático para ponerme las pilas, que todo el mundo debiera disfrutar, un año sabático 
entre el Instituto y la Universidad, pero que a nadie se le concede sino al que tiene 
los güevos para vivir. En los USA de los 70s y 80s del XX ese año sabático era sagrado, al 
menos en la clase media. Te meten en la cabeza una imagen del mundo y del universo que 
quieres tocar, oler, sentir, vivir. ¿De la escuela al taller de trabajo? Ese fue uno de los 
grandes crímenes de la Sociedad Antigua que vamos a matar y enterrar. ¿Creéis que la Edad 
Moderna no fue un camelo? Del Neolítico se regresó al Paleolítico, pero no a aquel estado 
feliz del Homo Sapiens conquistador y dominador de Flora y Fauna, sino al Paleolítico 
Homicida que se registra en la Lista de los Reyes de Sumeria, ciudad contra ciudad, sin 
cuartel, sin stop, Kish vence a Umma, Uruk aplasta a Mari, Babilonia se la mea con la mano 
de Bar Tibirá, etcétera etcétera etcéteras, la Historia Interminable. Dos Mil Años 
comiéndose vivos los unos a los otros. Ejemplo para la eternidad. 

Los griegos no aprendieron el ejemplo. Los griegos se devoraron sin fin (esta es la 
parte que no te enseñan en la escuela) hasta que Persia fue a follárselos a todos, y del parto 
de sangre nació Alejandro Magno. 

Tampoco los italianos siglos y siglos y siglos más tarde aprendieron nada de la 
enseñanza de los Antiguos. Italia prerrenacentista fue una orgía de batallas sin fin entre 
Florencia, Génova, Venecia, Siena, Nápoles, todos contra todos, bailad todos malditos la 
danza de la guerra. ¿Es extraño que Dios borrase de su vista un mundo en el que la violencia 
fue la ley, como se describe en el caso del hombre que entró con su concubina en Sodoma 
y Gomorra, se la quitaron y la violaron hasta la muerte? Desde el Paraíso a ese Infierno 
corrieron... ¿cuántos siglos?  ¿Y creéis vosotros que el Socialismo del Siglo XXI le va a atraer 
a España el paraíso de vuelta? Leed en los libros de Historia, ¿qué nación entregada al 
Socialismo no recorrió su camino a la dictadura? Las piedras no hablan, pero los libros sí 
que lo hacen: Respuesta, “ninguna”. Donde entra la Muerte se crean cementerios, donde 
entra el Socialismo se crea la miseria y la ruina necesarias para edificar sobre ellas el 
edificio de la Dictadura del Obrero Socialista. 

¡Dios no existe, es el Credo de la Agenda Woke 2030! 

Y el Felipismo se hizo. Trece años después el Estado entró en bancarrota. Cinco 
Millones de Parados. 

Vino el Aznarismo, tuvo que vender las propiedades de la Nación que no tuvo tiempo 
de vender el Felipismo, y se superó la Bancarrota de la Seguridad Social. Dos millones de 
parados.  



Vino el Zapaterismo; ocho años más tarde el Estado, la Seguridad Social, todo el 
edificio de la Nación entró en Bancarrota. Vuelta a los 5 millones de parados. 

¿El cielo está desenladrillado, quién será el enladrillador que lo enladrille? 

Rajoy vivió la crónica anunciada de un fracaso. Se encontró a España en la UVI, 
estado comatoso. Quienes la llevaron a aquel feliz estado, el Zapaterismo y su socio: el 
gremio de las artes: músicos, actores, celebrities, se apuntaron al banquete de expolio de 
la riqueza creada por el Aznarismo. Entonces se inventó un Arte Nuevo: El saqueo del 
Tesoro de la Nación. 

Emergieron nuevos artistas, crearon una Sociedad para la Felicidad de todas las 
naciones de España. 

La Alianza del Progreso entre Comunistas, Socialistas, Podemitas, Ladrones, 
Narcos, Traficantes de personas, y el Camaleón venenoso más letal de todas las familias 
de los reptiles: Los Borbones. 

Vino el Sanchismo, y se abrió la Marcha del “YES WE CAN”, eliminaremos a la 
Ultraderecha Maligna que quiere desmontar la Democracia e impedir que se vea en la 
Dictadura Borbónico-Sanchista la salvación de la Democracia Española. 

¡Qué risa, Marisa! Las aguas de la corrupción sanchista han llegado alto, muy alto, 
pero no tan alto, no lo suficiente para cubrir la cima del monte desde la que el rey borbónico 
y su reina socialista mueven sus peones en el tablero de la Política. 

¡Cómo puede un hombre entender lo que es Geopolítica sin haber salido jamás de 
su nación, de su pueblo, sin hablar idiomas, sin haber tenido la feliz alegría de disfrutar de 
un año sabático alrededor del mundo: premio del futuro próximo perfecto contra el 
abandono de los estudios! ¿Quién corre durante quince años, desde la Infancia a la 
Juventud, sin ver un premio a su carrera? 

“Vive, hijo, abre las alas y vuela.” Recorre Asia, África, Las Américas, Australia, 
Europa, Indonesia, el mundo es tu alfombra roja, disfruta la gloria de estar vivo, deja que la 
Creación te habla de su Creador, siente el pulso de la tormenta eléctrica sobre el 
Mediterráneo profundo, no tengas miedo a perderte en un cruce de carreteras, es una 
nación que has visto mil veces en el mapa, es la Tierra, es tu mundo. Pero si lo que quieres 
es sexo y droga, y la vida es eso y nada más que eso, regresa al polvo, sé polvo, quítate de 
en medio. No existes. 

Descartes fue un amargado que cerró los ojos a la vida: “Pienso luego existo”, o lo 
que es lo mismo: no quiero saber nada de nadie, ni muerto ni vivo; no quiero ver nada de 
nada, que se maten entre ellos, que se devoren entre ellos, esas bestias… yo pienso, yo 
existo, los demás … que se mueran. 

Regresamos a Sodoma y Gomorra.  Amenaza de Guerra Nuclear. ¿No cogéis la 
conexión? 

Yo no pienso porque existo. ¿Acaso las piedras piensan? ¿Y las piedras no existen? 

Yo Pienso porque el Hombre vive en mí. No Stalin, ni Pinochet, ni Guevara, ni Einstein. 
El Hombre que vive en mí es el Reflejo en mi Alma Viviente del Ser del Hijo de Dios, a cuya 
Imagen y Semejanza es creada la Vida, en este Mundo y en todos los que existen y existirán. 



El Alma es la Dimensión exclusiva del Hombre. Su Propiedad es la del Espejo Vivo en 
el que se refleja la Imagen del Ser Divino; este Reflejo absorbe el ser entero de la Creación 
y vive en su Ser el “YO SOY”:  imagen y semejanza del espíritu de Dios: Sabiduría, 
inteligencia, entendimiento, Moral, Ciencias, Ética, Derecho, Ley, Política, Sociología, 
Historia, Religión. “YO SOY un hijo de Dios, un Ciudadano de su Reino, una Criatura del 
Paraíso de Dios”. De Aventura en aventura. La Vida eterna es la Gran Aventura: “Allí”. 

Aquí estanos en Guerra. 

La Muerte vuela con alas de destrucción desde que se derrama la primera gota de 
sangre hasta no encontrarse en el mundo una sola gota de sangre más. Es su Fuerza, su 
Destino, reducir a polvo todo Mundo que le abre la puerta. La Historia Universal escrita no 
miente: El Motor de la Historia es la Guerra, la búsqueda del arma definitiva después de la 
cual la Tierra devendrá un Cementerio. Otro Mausoleo vagando por las tinieblas del 
cosmos. Un aborto arrojado al Abismo. La Muerte cabalga desde el primer homicidio hacia 
el Genocidio Global sobre los hombros de los sabios enemigos del Universo como 
Creación de un Ser en quien vive Dios. 

En nuestro Ser vive el Hombre a la Imagen y Semejanza del Hijo de Dios, Prototipo de 
todos los hijos de Dios, tanto de Adán como de los Apóstoles. En el Ser de Creador del 
Universo vive Dios, Persona Indestructible, Eterna, de Inteligencia sin límites, con un Poder 
que extiende su Fuerza al Infinito, SU Omnisciencia fundada sobre la Ciencia de la Creación 
de Cúmulos estelares, Galaxias, Mundos. No hay otra dimensión del Conocimiento 
Verdadero. 

La Muerte expande su majestad sobre todas las tierras porque vive en el hombre 
como bestia PARASITARIA. 

La Vida extiende su gloria en el Hombre porque el Hombre es un hijo de Dios a la 
imagen y semejanza de quien nos llamó a la Vida eterna: “Hagamos al Hombre a nuestra 
imagen y a nuestra semejanza”. 

50 años antes de esta Victoria el mundo está cubierto por las tinieblas de una Agenda 
firmada en los infiernos de la mente de homo sapiens antropoides marchando en una única 
dirección: La Aniquilación del Género Humano: Hombre y Mujer, el Origen de la Familia, el 
Principio de la Historia de la Civilización. La Tierra le parió a su Creador un único Género 
Humano. Hombre y Mujer, dos personas: un alma. Nace la Familia Humana. Nacen las 
Ciudades. Nacen las Naciones. El Hombre y la Mujer son la Puerta por la que las 
generaciones entran, se suceden, y la Civilización crece en Inteligencia y Sabiduría. 

¿Dos géneros? ¿Una multitud de géneros? ¿Quieren borrar millones de años de 
Historia Geológica y Astronómica? ¿De qué loquero se han escapado los autores y los 
apóstoles de la Agenda Woke 2030? 

La ONU la llamó Agenda 2030 con el fin, exclusivamente, de ocultarnos a todos la 
diana hacia la que se dirige su flecha: La Destrucción del Género Humano, nuestra 
Alienación Absoluta (perdón, democrática) de la Ley del Universo. 

¿No perteneció el Ántropos, padre del Homo Sapiens, al mundo de los Mamíferos? 
¿Cuántos géneros tiene cada familia mamífera? Hasta hoy, que sepamos, macho y hembra 
es el género de todas las especies mamíferas. Millones de ellas han pasado por la Tierra y 
todas y cada una de ellas ha conocido un único género, compuesto por la unión del macho 



y de la hembra. No hay más género en todas y cada una de las familias de los mamíferos 
que la compuesta por el Macho y la Hembra, padre y madre de las familias que integran la 
especie a las que todas pertenecen, y todas están bajo una Ley Universal de Reproducción. 

¿Dónde están los Antropólogos, los Biólogos, los Zoólogos? ¿Acaso no sienten 
vergüenza ajena? La formación de la inteligencia humana en manos de una banda de 
enfermos intelectuales contratados por la ONU y sus Nuevo Orden Global (fracasado el 
Nuevo Orden Mundial) para vencer donde Dios, según ellos, ha fracasado: Y crear un Ser 
Humano alienado de la Ley Natural, exclusivamente gobernado por la Ley de la Eliminación 
del Hombre a la Imagen y Semejanza del Dios Cristiano. ¿Y los cristianos no tenemos el 
Deber de levantarnos en pie de guerra contra un Programa de destrucción del Alma desde 
las guarderías y las escuelas? 

El Derecho de los creadores de una Civilización, madre de todas las artes y las 
ciencias, a defender su Alma, es Todopoderoso. No hay miedo a la Derrota. Fue sellada una 
Alianza entre el Hombre y Dios, con la sangre de Cristo Jesús De Yavé y Sión, por la que su 
Fuerza es nuestra Fuerza, su Sabiduría es nuestra Sabiduría. En Su Ser tenemos la Victoria.  

Manipulan el ser de la Infancia desviando el camino de sus vidas hacia la 
Prostitución, la Locura, el Suicidio, la Desgracia y la Ruina. ¿A quiénes les importa? Al 
Socialismo Internacional Europeo, no. Las grandes industrias de la Pornografía, la 
Pederastia, la Perversión Sexual… necesitan corderos que se entreguen libremente a los 
Magnates y sus clientes de la Industria del Crimen.   

¿Voluntariamente? ¡Nunca! 

Durante la Infancia destruyeron en su ser el Espejo en el que el Hombre se ve a sí 
mismo en Modo Divino: Inteligencia Creadora, Mente Libre, Juicio Analítico Superior, 
Entendimiento de las Leyes del Universo y de las Ciencias de Ingeniería y Arquitectura del 
Árbol de las naciones, Cultivo de la Civilización en el Tiempo. La Imagen de Cristo Jesús 
sobre el Ser de Dios es la Savia que vivificó el árbol de las especies en la Tierra, y, cultivado 
por Dios, dio su fruto: El Género Humano, especie mamífera, macho y hembra, dos 
personas, una sola realidad: la Familia Cristiana. Todo lo que se diga de más, viene de la 
Muerte. 

La Muerte elige a sus siervos. Aúllan como perros en los palacios del Poder. Una 
ministra de Sanidad, loba enloquecida por el Poder, alcanza su trono. Se descubre una 
medicina contra un cáncer específico, y la ministra Loba, sierva de Satanás, niega 
cualquier presupuesto para su adquisición y salvación de los afectados por ese grupo de 
cáncer, la Loba del Diablo dice que ese dinero debe ir para paliar el Cambio Climático. 

¿Y no se levanta España entera para cazar a la Loba y juzgarla por crimen contra la 
Humanidad? 

Otra Loba se levantó firmando una Ley por la cual el Delito de Falso Testimonio fue 
anulado para la Mujer: la Hembra es libre para dar falso testimonio y no ser penalizada por 
las consecuencias de su Delito… 

¿Recompensa? Blindarla en el Palacio de los dioses de Bruselas, la casilla policial en 
la que una vez el ladrón dentro la ley no puede perseguirla, porque la ley de la A.W.2030 
protege al lobo criminal y persigue al cazador. 



Alguien debe relatarles a las generaciones que disfrutarán de la Victoria Universal 
Cristiana sobre la Batalla que se libró, las fuerzas que se desplegaron y de la dureza de los 
combates de las Naciones Cristianas contra la Muerte del Género Humano por unos 
poderes patologizados que pretenden destronar a Dios para sentarse ellos en el Trono del 
Hijo de Dios. ¿No es eso lo que buscó Satanás desde antes de la Creación de nuestros 
Cielos y de nuestra Tierra? 

La Mujer ha vuelto a abrirle sus oídos a la Serpiente. El Veneno de la Agenda WOKE 
debe dar el fruto de Sodoma y Gomorra, contra el que Dios se alzaría para destruir no dos 
ciudades sino todas las ciudades de la Tierra. Sacan la bandera del Arco Iris retando a Dios: 
“No puedes destruirnos, lo prometiste, no volverás a causar un Diluvio 
Universal. Cha cha cha”. 

Han perdido el norte, alienando a las generaciones de la Ley del Universo se han 
alienado ellos de la Sabiduría Creadora en cuyo palacio se ejerce el Poder sobre toda 
Criatura. Son Nazis. Son hijos de Menguele. El Género Humano es una especie a eliminar 
en Modo AGENDA WOKE. 2030. 

Se crearán tantos géneros como ramas tenga el árbol de la Muerte; se servirá carne 
fresca humana y sangre joven y sana a las élites esclavas del Poder del dios que se sienta 
en el trono de la ONU. Estas élites estarán más allá del bien y del mal, pues quien Gobierna 
hace la Ley, suyos son los hijos de todas las familias, y suyo es el Estado. 

“No tendrán Nada, y Todos serán felices” palabra de Satanás. 

La gran Cuestión es ¿y porqué no empiezan por ellos mismos, que así veamos Todos 
lo felices que son sin Nada? 

“Los hijos no les pertenecen a los padres, les pertenecen al Estado”. Otro Dogma de 
la A.W.2030. 

La gran cuestión es: ¿Por qué se callan los padres, no se levantan, y no le echan abajo 
los dientes a semejante secta maligna llamada Agenda Woke 2030? ¿Nuestros hijos les 
pertenecen a ellos? ¿Sin Nada seremos Todos felices?   

Pertenecer a esta Secta A.W.2030 es lanzar un Grito de Guerra contra el Género 
Humano. Defender Nuestro Mundo, Nuestra Civilización, Nuestro Origen, la Ley del 
Universo, blindar el Salto de la Evolución desde la Familia Sapiens a la Familia Cristiana: es 
un Deber ante Dios y la Historia de las Generaciones que disfrutarán de la Victoria de la 
Alianza entre Dios y el Hombre, firmada en el Acontecimiento de la Resurrección de Cristo 
Jesús, el Hombre cuya Imagen y Semejanza edificó en nuestros padres la Civilización que 
gozamos y se halla al Presente atacada a Muerte. 

Padres, defended a vuestros hijos de esa AW 2030. Estamos en estado de guerra. Si 
matan al Género Humano: dos personas, un único ser, este fin de la Familia le abriría la 
puerta a la destrucción de la Tierra. No podemos permitirlo. Somos hijos de la Paz, pero 
quien entrega su Casa a un enemigo que busca la muerte de sus hijos no es un hombre, es 
un cobarde. 

“Yo no he venido a traer Paz, sino Guerra”. Guerra a la Muerte de la Familia Cristiana 
Universal, Guerra a las Organizaciones Criminales Internacionales, Guerra a los Tiranos, 
Genocidas, Dictadores, Políticos y Jueces Corruptos. Guerra a las Enfermedades y a la 



Pobreza de las Naciones. ¿No fueron cada una de las Obras de Cristo Jesús una declaración 
de guerra contra la Muerte? Es la Hora de asumir esta Alianza hasta sus últimas 
consecuencias. 

La Serpiente echa veneno por su boca, ¿quién se escandalizará? Las Lobas aúllan a 
la Luna Llena llamando al Poder de las tinieblas, ¿quién se maravillará de su sed de sangre? 

Vivir es la Aventura más grande que podemos conocer. Quien entrega la 
Adolescencia y la Infancia al Destierro de la Ley del Universo borra de su Futuro esta 
Verdad: La Vida es una Aventura Multidimensional; si te encajonan en la dimensión del 
Sexo, estás muerto para la Aventura de la Vida. 

Este el Credo de la Secta A.W. 2030: El Sexo es la vida, elige el tuyo y despreocúpate 
de las Ciencias, de las Artes, de la Sabiduría en la Historia del Género Humano y su 
Creación en el Universo. 

Afirmar este Dogma: Únicamente existe un Género por especie Mamífera, y todas las 
Ramas Mamíferas del árbol de la Vida en la Tierra viven por la Ley de la Procreación y 
reproducción activada por el Macho y la Hembra: es un Delito. 

Entregar la Adolescencia, sobreexcitada sexualmente desde la Infancia por los 
Estados Esclavos de la ONU, para cubrir las Necesidades Sexuales de los depredadores 
firmantes de la A.W. 2030, es un Deber; negarles el Derecho al Aborto, es un Delito. 

El Aborto es el borrado de las pruebas contra el depredador sexual, que pudo ser un 
abuelo, un pariente, un vecino, un profesor, un cretino, todos ellos criminales sobre cuyas 
manos cae la sangre del ser eliminado, de la Prueba destruida. 

Destruir las Pruebas de los Machos Criminales, glorificar el Falso Testimonio de las 
Hembras Asesinas, he aquí el Ideario Ideológico de la Secta A.W.2030, exportada desde la 
ONU contra todas las naciones bajo el Signo de la Cruz.   
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LA TORRE DE BABEL EUROPEA 

  

“El cielo es azul”, esta es una Verdad Absoluta. Su negación “El cielo es gris”, esta es 
una Declaración de Absolutismo. 

“Las nubes son grises”, pero “el cielo es azul”. El azul del cielo no depende de 
nuestros ojos, depende del Sol y de la Tierra. El cielo es azul es una Verdad Absoluta porque 
su naturaleza no depende del hombre.  Aquello que es Absoluto existe con relación a una 
dimensión de la Realidad Universal en la que el hombre no tiene arte ni parte. Cuando un 
individuo o grupo de individuos se asocian para imponer su palabra: “El cielo es gris” en 
base a que está cubierto el firmamento de nubes, sea desde el punto de vista ideológico o 
el del religioso, ese partido o secta es una Asociación Absolutista, entendiendo este 
Absolutismo en relación con un Poder que impone su palabra sea mediante las armas sea 
mediante impuestos. 

Todos entendemos que el Absolutismo es un sistema en el que un grupo de sujetos 
impone su visión de la Realidad Natural, “el cielo es gris”, en base a una Fuerza Antinatural 
de la que sus miembros: clase, asociación o partido, obtienen unos beneficios privados. La 
Verdad Absoluta, en cambio, beneficia a todos los seres comprendidos en la dimensión de 
la Realidad Universal de la Naturaleza, seres humanos y seres vivos de todas las especies 
que viven en la Tierra. Todas las especies, Flora y Fauna, viven bajo el techo “del cielo es 
azul”. Verdad Absoluta contra la que alzar un discurso únicamente conviene y procede de 
mentes exclusivamente alineadas con la Locura de un Poder establecido sobre la negación 
de la Naturaleza del Universo. 

Existen, pues, Verdades Absolutas en el seno de cuya dimensión vivimos, de las que 
aprendemos, y gracias a las cuales progresamos en inteligencia. 

La Paz, por ejemplo. 

La Historia Universal demuestra que todos los periodos y épocas de desarrollo 
intelectual de los pueblos florecieron durante ese tiempo entre guerra y guerra que 
llamamos: La PAZ. 

Podemos viajar al Imperio Británico, cuyo largo periodo de Paz, una 
vez concluidas las guerras religiosas, convirtió a Inglaterra en un campo fructífero en el que 
las semillas de la inteligencia, Ciencias y Artes florecieron hasta producir la Revolución 
Industrial, verdadera madre de la Civilización Moderna. 

En el caso del Imperio Español, este desarrollo intelectual fue imposible como efecto 
de las continuas guerras civiles a las que durante todo el XVIII y el XIX se vio España 



sometida bajo la corona de los Borbones. La imposición de la dinastía borbónica en España 
importó una concepción francesa absolutista del Poder, fraguada durante el reinado de 
Luis XIV, cuyas líneas de gobierno fueron una declaración de guerra a la marcha civilizadora 
de la civilización española desde los Reyes Católicos. La corrupción y la demencia de la 
casa borbónica arrastró a España a una guerra civil tras otra que se cerraron con su caída 
en el 1931. Bajo aquel firmamento histórico de guerras civiles y gobiernos de Validos 
Todopoderosos era imposible que España no perdiese el tren de las Ciencias y de las Artes, 
en el que viajaban ya los demás reinos y repúblicas de Europa. 

He expuesto estos dos casos en el que vemos “el cielo azul” y el “cielo gris”, como 
representantes indiscutibles de la Paz en tanto en cuanto madre del Progreso de la 
Inteligencia en las naciones. Realidad Universal que nos permite declarar solemnemente 
que la PAZ es la Madre que alimenta la Civilización y engendra en las Naciones todos los 
Beneficios Naturales al Progreso de las Inteligencia. 

La GUERRA, comparando lo bueno con lo malo, es el regreso de las naciones al 
estado de barbarie e inhumanidad natural a bestias dotadas de una inteligencia racional 
superior supeditada al triunfo de su fuerza animal salvaje. Si en la PAZ el ser humano se 
eleva sobre las nubes en el firmamento de la Inteligencia, en la Guerra las naciones se 
hunden en los hipogeos de la demencia. 

La Paz, Madre del Progreso de las Naciones, es una Verdad Absoluta. Otra cuestión 
sería a qué dedica una nación esa Paz, si a vestirse para la Guerra, o a elevar sus pueblos a 
una Sociedad donde la Justicia reina. 

Lo que la Historia Universal nos enseña es suficiente para afirmar que la Justicia es a 
su vez la Madre de la Paz. De donde se entiende, a su vez, que la Corrupción Absoluta es la 
madre de la Guerra Civil. Y a su vez, se infiere, que la raíz de la Justicia se halla en la Verdad 
Absoluta. De aquí que una nación pueda ver su caída en la Guerra Civil de acuerdo con la 
cercanía de la Corrupción de su Gobierno a los muros de un sistema basado en una 
Absoluta Corrupción de todos los cuerpos del Estado. 

Y esta también es una Verdad Absoluta: El Absolutismo del Estado arrastra a la 
Nación a la Revolución Sangrienta del Pueblo en pro de la Justicia, porque donde no hay 
Justicia no puede respirar la Libertad. Antes morir luchando por la Libertad que morir 
ahogado por la soga de la Corrupción del Estado. 

Hay otra Verdad Absoluta que la Historia nos pone delante de los ojos. 

La Paz es el campo en el que la semilla de la Inteligencia florece y se hace árbol. Pero 
la Existencia de una Lengua Internacional, común a todas las naciones en la dimensión de 
una misma Civilización, es a este Árbol lo que el agua es al campo. La Interconectividad 
viva entre las inteligencias de las distintas naciones es causa de un Desarrollo Acelerado 
del Conocimiento, que podemos resumir básicamente en la ley de la Inteligencia: El mayor 
resultado con el mínimo esfuerzo creado. 

Volvemos al Imperio Romano. 

La Naturaleza Internacional de una Lengua Común a todas las naciones de su 
Civilización puso en marcha un crecimiento universal del Conocimiento. Que perduró más 
allá de la Caída y le dio a la Civilización Católica Cristiana un espacio de Aprendizaje y 
Desarrollo basado en la Comunicación entre los sabios de las naciones europeas 



medievales. Fue bajo el firmamento de aquella Lengua Internacional que Europa pudo 
abandonar el estado de la barbarie a que fueron condenados sus pueblos por la Caída del 
Imperio Romano, y bajo la Paz Cristiana nacieron las Universidades, desde donde, la 
Lengua Internacional en activo, el Árbol de las Ciencias y de las Artes comenzó a echar 
cuerpo, se hizo fuerte su tronco y en sus ramas comenzaron a florecer las disciplinas que 
andando el tiempo a su vez se convirtieron en ramas, madres de distintas nuevas 
disciplinas universitarias. 

Quiere decir esto que la política de destrucción de una Lengua Común implica el 
cultivo de una corrupción fratricida, que, por fuerza de la lógica universal histórica, debe 
conducir a los pueblos así fraccionados de la Intercomunicación Viva con sus vecinos y 
semejantes: a la estupidez, la ignorancia, la demencia y la maldad natural a quien 
establece la Palabra no como Puente de Comunicación sino como Muro de Odio contra 
todas las familias a su alrededor, dentro y fuera de su región. 

Tomemos el ejemplo bíblico de la Torre de Babel.  Cualquiera, e independientemente 
de las razones que a los primeros fundadores de aquella Europa Babilónica tuviesen para 
para crear un espacio político común, en cuanto su crecimiento se hizo y las Lenguas se 
multiplicaron, sin la existencia de una Lengua Común a todos los pueblos participantes, 
creciendo éstos y aquéllas, la Ruptura de un sistema de Comunicación Común acabó por 
echar abajo lo que, en un principio, el uso de una Lengua Común puso en movimiento. 

De donde se entiende que cuando se mata la Naturaleza de la Palabra: Puente de 
Comunicación entre las Inteligencias de los distintos pueblos, y se la transforma en 
Símbolo de Identidad Nacional, la Civilización comienza a hundirse y a dirigir sus pasos 
hacia la creación de Muros de Odio y Desconocimiento Mutuo, generando el regreso a la 
barbarie de quienes habiendo despojado a la PALABRA de su Naturaleza Divina: Palanca 
con la que mover el Universo y crear una Civilización en crecimiento revolucionario 
constante como efecto de la  Multiplicidad de los Intelectos y su Intercomunicación Viva 
en Libertad; desde este momento, esa Sociedad esta condenada a su hundimiento. 

Y esta es una Verdad Absoluta fundada sobre la Experiencia de las naciones en la 
Historia de la Vida del Hombre en la Tierra “bajo su cielo azul”.   

Se desprende de esta verdad que quienes hacen de una Lengua Regional la Identidad 
de un Pueblo ésos se separan de la Naturaleza Universal de la Inteligencia, y condenan a 
ese pueblo al ostracismo que conlleva el Odio del que se sirvieron esos enemigos de la 
Civilización para crearse un sistema Neo Feudal en el que ellos son reyes, sin corona, pero 
dueños de todos los privilegios de los señores feudales; ergo: Inmunes a las consecuencias 
de sus delitos, blindándose, en recompensa al Aislamiento a que condenan a sus  esclavos 
nacionalistas, a responder de sus crímenes delante de cualquier sistema de justicia, que 
ellos mismos crean para  blindarse frente a los delitos que en pago a sus servicios  les 
arrancaron al pueblo así sometido. 

La Lógica de la Evolución Creciente de toda Civilización con Vocación Universal 
responde a una Lengua Internacional por la que circula desde una inteligencia a otra el 
desarrollo de las Ciencias y de las Artes, uniéndolas a todas en un árbol de la Plenitud de 
las Naciones que, alimentado por el agua de la Sabiduría Divina, levanta su Tronco hasta 
las alturas de la Ciencia de la Creación. Y esto es la Civilización.   



La Victoria de la civilización tiene su cumbre en la Unidad de todas las naciones en 
un árbol de Inteligencia Universal, con la Palabra por savia. Pero si la Palabra de la Libertad 
es desterrada por el Idioma de unos poderes corruptos cuyo interés es básicamente el de 
las bestias racionales y todo lo que ven y hacen se sujeta a sus personas, se socava el árbol, 
y finalmente la Civilización se desprende de esa rama para seguir viviendo y creciendo en 
Inteligencia, Sabiduría y Entendimiento. 

¿Por qué el Mundo de habla inglesa ha dominado el progreso de las ciencias y las 
artes en los dos últimos siglos? Porque la Libertad de la Palabra de una Lengua común entre 
las naciones herederas del Imperio Británico hizo posible que se cumpla la Ley de la 
Inteligencia: El mayor resultado con el mínimo esfuerzo. 

El Destierro de una Lengua común de una Comunidad por el auge de Idiomas 
Regionales, fuera de uso más allá de sus fronteras, al desconectarse de la Ley Vital de la 
Inteligencia arrastra a esa Comunidad a su Caída y desaparición. 

Ninguna especie que se vio incapacitada para sobrevivir a los cambios de la la 
Biosfera fue absuelta de su desaparición; a fin de permitir que las especies cabalgando 
sobre la Ley de la Inteligencia pudiesen adaptarse, y finalmente dominar su relación con el 
mundo sin romper las leyes de la Naturaleza, desaparecieron. El Futuro de todo pueblo 
depende siempre, como siempre dependió, de su capacidad para comprender que todos 
avanzamos hacia un mismo horizonte y que las cosas que se dejaron atrás no se pueden 
resucitar sin causar en el suelo que pisan el terremoto que habrá de devorarlos. ¿Quién 
habla la Lengua del Homo Sapiens? ¿Quiénes hablamos el latín?   

Las Lenguas evolucionan, se transforman, se dan un nuevo cuerpo, siguen 
creciendo, se alimentan de las lenguas vecinas, se reconocen entre ellas, y este Poder hace 
que en el Horizonte la Palabra de la Inteligencia encuentre en todos los pueblos una Línea 
de Comunicación Directa, independientemente del uso de una lengua regional. 

Tomemos el caso vasco en España, una Lengua que se ha congelado en el espacio y 
el tiempo, internada entre murallas de Odio por lógica de la realidad debía engendrar entre 
esos muros de odio un monstruo de terror y muerte. Porque quien abomina de la Naturaleza 
de la Palabra: autopista de comunicación y crecimiento entre los pueblos, y la transforma 
en un signo de Identidad Nacional, el fruto de su trabajo contra la Evolución Creciente de 
la Civilización es una esquizofrenia latente que por fuerza de su carácter maligno debe parir 
monstruos inhumanos movidos por el Odio hacia todos sus vecinos y hermanos. 

Dos son, entonces, las Verdades Absolutas que todo hombre debe acoger en su 
Inteligencia. La Paz es el Campo en el que crece el Árbol de toda Civilización Universal con 
vocación eterna. Y la Savia que lo alimenta es la existencia de una Palabra Invencible que 
recorre todas las ramas y los cuerpos de las Naciones uniéndolas en una Misma 
Inteligencia, cuya Ley es la Necesidad de la Participación Libre de todos en todo, 
cumpliendo la Ley Suprema de la Sabiduría: Al mínimo esfuerzo, el mayor rendimiento. 

Es contra esta Ley Suprema que la creación de Odios entre los pueblos, en base a la 
esquizofrenia de políticos salvajes cuyo único interés se centra en resucitar el sistema 
feudal de sus padres cavernícolas, tal es la naturaleza del sistema feudal a mis ojos, que 
los Nacionalistas y los Nuevos Bárbaros usan una Lengua Regional contra una Lengua 
Universal con  línea abierta a los Centros de Inteligencia de la Plenitud de las Naciones. 



Ahora, que cada cual saque sus consecuencias. 

La Creación sigue su curso sobre la autopista de leyes invencibles que una vez 
violadas hace llover sobre los enemigos de la Civilización todo el peso del Poder de su 
Creador. El Creador tiene todo el Poder sobre su Obra, sea para crearla sea para destruirla. 
Este Poder es inherente al espíritu de la Creación. Y nada ni nadie, excepto un ladrón puede 
destruir la Obra que el Creador ejecutó. Lo mismo en los Cielos que en la Tierra, lo mismo 
en Dios que en el Hombre. 

En todo espíritu creador vive el "señor". Él es quien decide qué se hace con su Obra. 
Ninguna Obra no creada por él puede llevar su Nombre. Nadie puede ejercer Señorío sobre 
una Obra sin ajustarse a las consecuencias del delito cometido contra su Creador, sea Dios 
sea hombre. 

La Desconexión de una Civilización creada por Dios en base al Odio contra una 
Lengua Universal por Dios cultivada, implica la creación de una cárcel ideológica y mental, 
sobre la que evidentemente esos creadores sí pueden ejercer señorío feudal absoluto; mas 
perteneciendo el Señorío de todo lo que existe en Universo a su Creador, Él posee todo el 
Poder de cortar de su árbol de las naciones las ramas malignas en las que el Odio y el Terror 
hicieron su casa. 

La, en potencia, Segunda Guerra Civil Española, debe servirles a las naciones 
europeas para no fundar su Poder sobre la división lingüística entre los pueblos de las 
naciones de la Comunidad. Observamos que es la línea política de comportamiento que 
bajo la época de la actual presidenta de la Comisión, interesada exclusivamente en ejercer 
de diosa en el palacio de los dioses, se está ejerciendo: dividir para  mantenerse en la 
gloria. Por esta carretera la Comunidad va a su disolución.   

  

  

  

 

 

 

 


